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rÉMPO ,- Pressão atrn_o�férica �édia: 1013.7
libares. Temperatura media do dia: 22.7 graus
m um máximo, na maior insolação, de 27.2 graus,�
rn mínimo, à noite, de 14.2 graus (no planalto, a

�édiá mínima será de 07.6 graus), Estado médio do

'u: cumulus, stratus, de meio a encoberto. Nevoei

�s noturnos nas margens de rios, serras e litoral.

�stadO médio do tempo: com chuvas no planalto e

instabilidades passageiras em trechos do litoral,

'principalmente sobre as bacias de rios, passando a

estável-bom. Continuam elevados os rios no Sul

do País; devendo o proc�s�o de baixamento das

'guas serem [niciados. Previsão: A. Seixas Netto.
a ,

DEBITOS COM O INPS, .. O Subsecretário' de '

Arrecadação e Fisbalização do INPS, Ney Walmor'
Hubner, informou que as empresas em débito com

o Instituto até junho, poderão -liquidar as contri

buições atrasadas, de uma só vez, até 31 de

'dezembro do corrente ano, com relevação' de
multas. O� parcelamentos já concedidos poderão
Sofrer alteração a partir de janeiro de 1976, desde

que o contribuinte mantenha em dia suas contri-
, buições vincendas, bem como a quitação das

parcelas devidas.
-------------------------_/-

Patrícia Hearst, filha do magnata dos
jornais Randolph Rearst, poderá ser

condenada à prisão perpétua se as acusações
'

contra ela' forem comprovadas emjuízo,.(Pg.ll)
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Aos poufoS os motorlstas vão se acostumando a

utiliztr a nova ponte, que ainda carece de

bons acessos. Mas a velha Hercflio Luz ainda arca
com um tráfegô de 21 mil veículos por dia. (Pg.1.6)
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que aumento
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'.

economia

de gasolina
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Refrega de

muçulmanos
e cristãos

já tem
33 mortos

Richbieter
credencia
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agente
)

da C,EF'
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Casagrande revesou com Baia, no coletivo realizado
'ontem em Bw.1açu. Mas 'o time será definido

hoje, npás um recreativo pela manhã no Scarpelli.
A Desportiva chega à tarde, sem dois titulares (PK.8)
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·Espanha:
polícia
prende um dos
chefes da·ETA

Mid ri - A segurança es

panhola disse ter detido on

tem o chefe da organização
guerrilheirá basca EtA, José
Ignácio Mugica Arcégui, de
30 anos, quando descobriu

. u m comando, na capital Es
se comando, segundo a polf
cia, programava lima série
de sequestros e atentados
emMadri e Barcelona.

Oú"tro membro do grupo,
diz a pohcía, "suicidou-se"
após resistir à prisão, na ca

pital, e outro foi morto du
rante um tiroteio em B arce

lona. No total, 19 pessoas
foram presas em Madri, Bar
celona e Bilbao. Os agentes
apreenderam submetralha
doras, pistolas, munições e

documentos. A policia afir
ma que Mugica praticamen
te se tornou o chefe da
ETA. depois da morte de
E ustaqui Mendizabal, há
dois anos, e por isso consi-

dera que sua prisão foi "o
mais grave golpe" infligido
ao movimento separatista.

Por outro lado, o gover
no ainda não discutiu as pe
nas de morte decretadas an

teontem contra cinco pesso
as por um tribunal militar
sumário. Segundo algumas
fontes, o ministro do Exér
cito poderá levar todo o

tempo que necessâar para
"informar" ao governo suas

sentenças. -Uma vez notifica
do o governo, as execuções
deverão ser cumpridas den
tro das 12 horas seguintes. É
durante esse perfodo que o

octogenário general Francis-
00 Franco pôde, conceder a
" ele mênc ia". Autoridades
do tribunal deram a enten
der que ele comutará as pe
nas de morte atribuídas às
duas mulheres 'grávidas. Os
cinco condenados perten
cem à proscrita Frente Re
volucionária Antifascista

Frap - ala maofsta do Parti
do Comunista Marxista-le
ninista da Espanha,
APELAÇÃO

Paris - O cardeal Fran
çois Marty, titylar da Igreja
Católica Francesa, pediu on

tem clemência para os dez
terroristas espanhõs conde
nados a morte em Espanha
por assassinato.

"Não se executa sem ape
lação; '1100 se condena sem

provas; não se julga sem de

fesa; não se aplicam senten

ças coletivas; afirmouMarty
numa entrevista radiofônica
em Paris.

"Não deve ser tolerado o

crime, mas também o que e

exige na Espanha como em

qualquer outro lugar, é justi
ça - acrescentou Marty.

.

Disse que esteve em con

tato com autoridades da

igreja espanhola para dar a

conhecer sua apelação.

Ninguém,
acredita

•

mais no

ouro
,

Londres - "NínRllém acredi
ta mais no ouro", que chegou a

ser vendido por quase 200'dóla
res a onca nove meses atrás. mas
ontem não alcançou 140 dólares
nos mercados europeus,

A frase foi de um corretor de

Francforte, 'ao comentar a que
da do metal, que por sua vez

propiciou novos recordes para o

dólar. As cotações do dólar e do
ouro geralmente se comportam
em sentido inverso.
íf Na maioria dos mercados do
ouro, o preço do metal registrou
sua maior baixa desde julho de
74. Na opinião dos corretores
essa baixa não dá sinais de que
pode parar.
,. "Parece uma bola de neve",
disse o preocupado corretr de
Francforte. "Orna fonte vende
guro e todo mundo vende ouro.
E uma questão psicológica. Não
há razão lógica para o que está
acontecendo. Ninguém acredita
mais no ouro".

Em Zurique - o maior merca
do do ouro do m)Jndcr-, o metal
fechou a 134 délares a p'nça,
apresentando baixa de 6 dólares
em relação ao fechamento de
ontem, e um novo preço míni
mo para os últimos 19 meses

O peso do ouro em Paris caiu
4,67 dólares, fechando a a

139,58 dólares a onça, enquanto
em Francforte fechava a

135,75, com baixa de 3,'i5 dóla
res.

ALUGUÉIS AGORA TEM SEGUROS
DE VIDA'

Numa iniciativa pionéira
da Administradora de

Im6veis São Francisco, foi
im piantada recentemente

nesta Capital um sistema

de locação de imóveis
com seguro de vida em

grupo dos locatários. Tal

sistema, sem precedente
neste Estado e provavel
mente no pars, é resulta
do dE! estudo desenvolvido

por Binâria-Corretora de

Seguros Ltda. em consó,r
cio com o Grupo Atlânti
!:a Boa Vista. Do emprego;
desta nova modalidade re

sulta maior segurança para
o locador, face à hipótese
de falecimento de seu in

quilino, comotambémpa-- ,

ora os familiares deste que
terão seu contrato previa-

mente quitado até fin,,!.
Dentre outras vantagens,
de sistema implaota
do ressalta a inexistência
de quálquer despesa para
locador e locatário, pelo
fato de que a Adm.s.

Francisco encampou com

exclusividade o projeto e

vai oferecê-!o a seus clien

tes como um �rviço a

mais. Na. foto, dirigentes
das organizações quando
firmavam o contrato pio
neiro.

·

Novo gabinete
portugues assume
soli proteslos

Vários partidos esquerdis!asfif.eram uma man1:[estoç_ão em Lisboa, protestando contra o "governo de direita':

Lisboa - O novo governo portugues prestou ontem jura
mento às 16 horas de Brasília, Um comunicado anunciou

que o conselho com poder supremo também tornou a inicia
tiva de revogar um discutido decreto que impôs uma censu

ra virtual sobre a informação de notícias militares.
O conselho nOO reveldi os nomes dos novos ministros

civis e militares. O "Diãrio de Notícias" declarou que have
ra reuniões finais entre.o primeiro ministro designado, ahni
rante José Pinheiro de Azevedo e os três setores civis qu e

.participam do gabinete, para "um ajuste final".
'

Mas três semanas de lutas entre os partidos socialista,
popular democrata (PPD) e comunista sobre a quantidade
de pastas que lhes serão entregues foram superadas quando
se concordou que cada {lartido estivesse representado na

proporção aos votos recebidos na eleição de abril último. �

Portanto os socialistas terão quatro pastas, o PPD duas e

o PC uma. Na eleição para uma assembléia constitucional
esses partidos receberam respectivamente, 38, 26 e 12,5 por
cento dos votos.

Espera-se que o novo governo, sexto desde que as forças
arrnaías derrubaram há 17 meses o antigo regime de direita,
endireite o rumo esquerdista inicial que a revolução tomou.

Anteontem à noite mais de 25 �il pessoas marcharam

'Líbano: nem toque

de recolher impede
luta nas ruas

Beirute - Os combates entre cristãos e muçulmanos prossegui- '

ram ininterruptamente ontem em Beirute, apesar do toque de
recolher imposto nos bairros comerciais da capital libanesa. A:

policiá informou que pelo menos 33 pessoas morreram em oito

diferentes locais de Beirute. ,

Acrescentaram que esse número 6 incompleto, pois não podem'
entrar em diversas zonas de combate, onde há cadáveres nas vielas
e os tiroteios sucedem-se incontrolavehnente.

' '

O toque de recolher não foi imposto nos subdrbíos do leste de

Beirute: Nessaparte da cidade, os choques entre crlstâos direitistas
e .mueulrnanos esqueniis:tas são de tal modo intenso, que as forças
de segurança não conseguiram impor a ordem.

Mas aquela medida foi implantada em várias zonas comerciais e

bancárias de Beirute, a fim de impedir os atentados a bomba que
a noite aterroream o cerr'ro da cidade e paralisaram completamen
te o comércio.

O prefeito de Beirute decretou o toque de recolher das 6 da

.noite as 6 da manhã. Não explicou, porem, como serã observado e

como os infratores serão punidos.
As partes mais calmas de Beirute são patrulhadas por policiais e

forças de segurança paramilitares, com o emprego de carros

blindados.
.

O primeiroministro Rashid Karami resistiu as 'pressões dos

cristãos para que ordenasse a intervenção do exêrcíto , por causa

das crftícas dos muçulmanos, que acusam a oficialidade do

exército de ser partidária dos crístâes, Karami é muçulmano,
enquanto o presidente Suleiman Franiieh e o ministro do interior
Camile Chamoun são cristãos.

Um "comitê de reconciliação", integrado por Karamí, e

acordo de cessar-fogo estabelecido por I(de'res polftícos religiosos
dos dois lados não conseguiram ontem por fim ao conflito,
basicamente centralizado na presença palestina no Lfbano, Os

rmçulmanos apoiam <?s palestinos e os cristãos se opõem a eles.

para o centro de Usboa,Para protestar con)ra o que chama
ram "governo de direita' e "reacionários". '

O jornal comunista "Avante" advertiu ontem que as de
cisões a adotar pelo novo governo determinarão se o partido
ficará no governo ou se passará a oposição.

'

Fontes socialistas dísseram que seu partido recebem as

pastas das finanças, comércio exterior, transportes e agricul
tura Os democratas populares terão as pastas da justiça e

assuntos sociais e os comunistas a pasta da previdência so
cial que será encarregada das finanças de hospitais, escolas e

afins •

O corselho revolucionário rev�ou seu decreto de príncf
pios do mês que impôs censura virtual a informação sobre
assuntos militares. )

O decreto tinha com objetivo {lor fim a parte das decla
rações pohticas unilaterais de oficiais e grupos que provoca
ram confusão nos últimos meses, mas nomomento próprio
a imprensa e a rádio-protestaram por considerar que a medi
da limitava sua fun�o informativa. '

O conselho decidiu ainda reestruturar-se em comissões
polítíéas e militares. Antes havia dimunuldo o 'número de
seus integrantes de 24 a 19. Resta todavia verqual será a

relação entre o conselho e o novo gabinete;

Dois homens revistam um automóvel numa rua deBeirute.

Uma dúzia de exércitos particulares, equipados com metralha
doras, bombas incendiárias; morteiros lança-granadas, e outros
armamentos, vêem lutando em várias zonas de Beirute.

Diversas loias foram incendiadas por cristãos e muçulmanos na

praça .do Mártir, no centro de Beinite, que estebe coberta de
fum aça quese todo o dia. A policia e as ambulârcías não
conseguiram chegar nesse lugar, devido aos disparos de framo
atiradores e as barricadas guarnecidas por grupos armados, :

A rádio de Beirute informou que todas as ruas de Beirute são
inseguras, principalmente as dos subürbíos do leste da cidade,
orde cristãos e muçuhnanos moram em bairros vizinhos. :

A policiá disse que milicianos cristãos do partido falangista, de
direita, lançaram duas granadas impulsionadas por foguetes contra
o campo de refugiados de Tel Zaatar. Dois palestinos morreram e

nove' ficaram ferido em consequência de 15 descaígas de morteiros
disparados contra o acampamento de El-Basha,

O patriarcado cristão maronista de Bkerké, região IIlOltanhosa
do sul d Beirute, foi danificado por uma explosão, Ma') não M
notícias de vftímes, .

Pahlevi: petróleo não

aumentará mais de 15%
Copenha�iue - o Xá do Irã, RezaPahevi, afirmou ontem

que adotará uma posição "moderada" na conferência da

Organização de Parses Exportadores de Petróleo - Opep -

na próxima semana, e insistiu em que o preço não serã
.
aumentado em mais de 15 por cento. Antecipou também,
em sua entrevista transmitida pela rádio nacional da Dina
ma ca, que a posição do Irã terá "certa influência" na

reunião.
O monarca iraniano disse que, obviamente, é difi'd'prog-.

nosticar' qual sem o resultado da reunião de Viena, uma vez
que outros países sugeremum aumento muito maior. "Nós
so direito legítimo, como sabem, é de pelo menos 35 por
cento", acrescentou, referindo-se aos informes publicados
no ocidente de que o poder aquisitivo do Irã diminuiu em

aproximadamente 40 por cento desde o último aumento do
preço.

- Mas sempre fui um moderado, e creio que devemos
viver em comum, Dessa forma, creio que pediremos por:
volta de .•• hum .•• começando por u ns 15 por cento. Não
insist i remos em mas de 15 'por cento.

Pahlevi frisou, no entanto, que o objet i vo é um aumen

to muito maior maior, psís a meta deve ser a de vincular o

preço do petróleo às fontes de' energia - nuclear, gás lique
feito, etc. --'- que poderão ser criadas e desenvolvidas no

mundo, além de relacioná-lo com medidas que permitam
aos países produtores manter seu poder aquisitivo. "Sim
plesmente se deve vincular o preço a alguma coisa. Mas não
vamos insistir em nossa própria fórmula. Estamos abertos a

sugestões". .

O Xá também acredita que mesmo. os Estados Unidos,
eventualmente, abandonarão sua oposição a um índice de

preços do petróleo interrelacionado com outras matérias

primas: "Se todo o mundo aceita alguma .coisa, não acho

que eles (os norte-americanos) se auto-isolarão". Depois,
esclareceu que, "evidentemente, deve ser alguma coisa ra

zoável".

BRASíLIA PÁRA QUATRO DIAS

PARA SÓ FALAR DE POUPANÇA
Segunda-feira próxima, dia 22, tem in(cio em Brasília o IV Encontro Nacional

das Entidades de Crédito Imobiliário e Poupança, no Hotel Nacional de Brasília,
com término marcado para o dia 26_ As quatro reuniões plenárias serão presididas,
pelo Presidente do 'Banco Central, dr. Paulo l-ira; Ministro do Planejamento, Reis
Velloso; Presidente da Caixa Econômica, Karlos Rischbieter e o Diretor Supervisor
da Area de Administração e Controle Operacional (BH), Gen. Theotonio Luiz Lobo
Vasconcellos. Na sessão de abertura falarão o presidente da ABECIP, dr. Nylton
Velloso, o Diretor do BNH. dr. Oswaldo Ibrio e o Ministro do Interior, Maurfcio
Rangel Reis. No dia 26, após palestra do Presidente do BNH, Maurício Schulman,
sobre: "O BNH, suas realizações e metas futuras", 'l. discurso de encerramento ficarA
a cargo do Ministro da Fazenda, Mário Slmonsan,

EMPRESA DO GRUPO TELEBRAS

AMPÚANDO O SEU QUADRO DE FUNCIONÁRIOS NECESSITÁ DE:

EMPRESA BRASILEIRA DE

TELECOMUNICAÇOES S.A. EMBRATEL

AGENTE ADMINISTRATIVO

Argentina

Ação de Luder
impede cada

vez mais a

volta de

Isabelita
Buenos Aires - O presi.

dente. interino da Argentina
Italo Luder, destituiu o in�'
terventor de C6rdoba, briga_ ,

deiro Raul Lacabane, ligado
à direita peronista e que
conta com o apoio de Isabel
Peron, Ao mesmo tempo
Luder convocou, extraord�
narlamente o Congresso. Eh
quanto isso, crescem as es
p eculaçôes de q_ue a presi,
dente não voltará ao poder
principalmente pelas arásti�
cas medidas que Italo Lude-:
está pondo' em prática.

'

Lacabane foi nomeado
pela presidente Isabel Peron
no ano pa�ado, dey'?is de
uma rebelião na política da
província; inspirada pela di
reita peronista para destituir
o governador esquerdsta Ri
cardo Obregon,

,

Numa reor�anJlaçao do
.gabínete na últuna segunda
eira; a quarta na Argentina
em menos de dois .meses,
Luder destituiu os rnhistros
do Interior e da Defesa, e os
s u bs tituiu por peronista:
moderados. Um assessor de
Luder disse quarta-feira que
poderiam ocorrer novas alte
rações no gabinete, _.

.-

, A alteração do gabinete
ocasionou a perda da base
do poder de Isabel Peron e

também foi interpretada co
mo \Ifla guinada para a po
sição centro-esquerda de Lu
der, segundo o analista da
A ssociated Press, Alfonso
Chardy..

Lock-Out
Por outro lado, os pecua

rstas argentinos iniciaram
ontem Lock-Out de 11 dias
- sem precedentes no setor
- que ameaça deixar a Ar-

� entina sem carne nesse-pe
ríodo. A greve envolve cerca

de 40 mi1 pecuaristas mia
dos a três entidades: a Fede-
ração Agrãría Argentina -

FAA - Confederações Ru
ras Argentinas - CRA - e

Sociedade Rural Argentina
- SRA - que são asmaiores
do setor

Os produtores que inicia
ram o movimento dsseram
que sua atitude é uma forma
de protesto pela recusa do
governo peronísta em au

mentar os preços desses pro
dutores pecuãríos, apesai da
crescente inflação - calcula
da em 238,6 por cento, só
neste ano.

Os produtores salienta
ram também que 6 movi
mento "não tem fundo gol
pista, e muito menos mati-
zes poUticas".· ,

.Novas cisões

110 movimento

peronista
Buenos Aires - O presidente

provisório Italo Luder enfrenta
uma cisão, no grupo de deputa
dos peronistas, provocada por
'políticos que anteriormente o

apoiavam Aproxlmaíamerrte 18
entre os 50 desse grupo, vão
abandoní-lo, e.rsegundo a depu
tida Nílda Garre, uma das díssí-

,

d entes, nas prõxímes horas ou

t ros deputados poderão tomar
,

atitude semelhante. '

ÚS diSsidentes publicaram um

documento afirmando ter esgo
tado "todos os recursos para
conseguir que O bloco político
cumpra, na dift'"cil' etapa, o papel
que lhe corresponde como írs
trurnento de uta a serviço do
projeto do general Peron", Fon
tes do Corgresso afirmam que
os legsladores estão ins atisfeitos
com essa atitude por considere
rem que o chamado "lopez�
guismo" controla a Câmara dos

, Deputados.

Prova dia 11/1'b às 08:00 horas
EXIGE: - (segundo aelo completo)

- Idade entre 18 e 35 anos
- Aprovação em processo seletivo
- Se is anos de experiência em fu nção correlata"comprovados em carteira profissionaL

O FE RECE: - Salário de'Cr$ 2.509,50
- Assistência M�dic3
- Férias de 30 dlci

.'
- Seguro de Vida �m Grupo. '

Os candidatos que p�éencherem plenamente os requisitos deverão apresentar-se munidos dos seguintes documentos:
.

- Carteira Profisrlonal '

- Carteira de Ide' .�idade
'� Certificadade, 'conclusão do curso exigido ou equivalente
- Certificado de reservista.
..,.Tftulo de,E klitor.
- OU!!! fotos 3x4 '

INS CRIÇÕES: Di!!! 08:00 ii; 12:00 horas e das 14:00 às 17:00 horas, nos dias 22,23 e 24 do corrente, no endereça abalx&:
"'
Praça PereiraOliveira, 18. "

'
,

J.uder, desde que assumiu, no
sábado, iniciou uma depuração
de elementos "loj:iezreguistas".
Mas os dissidentes manifestaram
seu repádio a Luder devido à
nomeação do legislador Juan La
bake para presidente de umaco
missão econômi:a da Câmara
baixa, na terça-feira. Labake é

. do Partido Popular Cristão,
um dos prin::tP ais aliados da
coalb:ão oficialista e comparti
lha das id�ias de Lopez Rega.

,

O grupo de deputados dissi
dentes é presidido por Jesus Por
t o, apresentar uma-denúncia
oontra. Rega, a quem acusou de
ser o l{dei: da a apresentar uma
denúncia contra Reta, a quem
arusou de ser.o 1i'dei: da organi
zação terrorista de direita Alian
ça Anticomunista Argentil'\8 -

AAA - que matou mais de 200
pes soas este aro. Q'. presidente
Lu:ier ainda não se manifestou,
apesar da maioria dos dissiden-

..

tes serem rus amigos pessoais,
que o apoiaram para a presidên
'c ia provis6ria do Senado, Jl(

mês de junho, que f � segunda
na ordem de •

sucessão presi-
dencial.

.

\
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Cidade 'tem novo refeito

..

U novo prefeito falou

pouco. cerca de 7 minuta;

apenas. Q discurso de Kon
der Reis também não foi
longo. Os oradores deram
a impressão de primar pela,
objetividade, sendo bastan-

-

te concisos. O primeiro a I
falar, logo após dar posse
a Esperidião Amin Filho,
foi o Governador. ''O afas
tamento do deputado fe
.deral Dib Cherem, em ra

zão de motiva; de ordem
pessoal, são respeitáveis e

frzeram com que o Gover
nador do Estado, no cum

primento de seu dever,
,buscasse para o exercício
da função de prefeito da

Capital, alguém perfeita-
mente integrado ao espírí- . . .

to de equipe que comanda Juarez Medeuos - Adl1l1Jllstracão

todas as ações do Governo.'
Esperidião Amin Helou Fi
lho, moço - e a{ não vai
exagero nem cortesia, por
que com 27 anos de idade
é - realmente um moço -'
'mas com uma longa, rica e

valia sa experiência nos

mais diversos setores . de
atividade". .

A posse

A solenidade foi rápida,
protocolarmente simples.
Em 30 mírartos (dois dís

CUlSOS apenas), Florianó

polis teve empossado seu

novo prefeito, Esperidião
AminFnho.

A solenidade de posse
do novo prefeito da Capi
tal foi presidida pelo go
vernador Konder Reis no

salão vermelho do Palácio
dos, D espadios, perante
quase uma centena de pes
soas', entre autoridades go
v, e rnamentais, jornalistas,
amigos .

Sobre a; promemas que
o novo prefeito irá enfren
tar, Konder enamerou.al
gurs, afirmando que "en
tre as màítas difculdades
que deverei encontrar está
o crescmento acelerado de
F I o rian6polís, ,o quadro
admínístratívo, a situação
financeira do tesouro nru-,

riicipal, e ainda tendo que
remover vãríos outros obs
tácu1os. Com a bagagem de

serviços prestada; a Floria
n6polis e a Santa Catarina,
Esperidião Amin Filho vai
aceitar o desafio. Como
governador do Estado, te-

Ás tlíh45min, logo:::3p6s achegada� Dib, rea&ou-� � 1r�sã� do �atg�� na Prefefmra,
'�

.

'- -

'

nho certeza, vai vencê-lo
galhardamente. Esperidião"
Amin tem a caracterizar
sua personalidade, a segu
rança, a firmeza e a perse
verança. Com' estas virtu
des que formam seu' cad:
ter, certamente, ele há de
ser um írstrumento indis- .

.pensãvel a que o Governo
cumpra seu dever na Capí-
ta!".

O discurso do novo pre-
\

feito começou com à pala
vradesafío,' "FOsse o desa
fio menor, seria.menos ne-

,

cessãrío dizer da necessída-
de de participação de uma
coníúnídade êomo a f I �
ríanepolítana, consciente,
dotada de espírito'qítico
e movida pelo grande esti
mulador das conauistas do
homem, o deseío de me

llorar",
Contínuando ele afif-

Badesc começa a
receber recursos da

Caixa Federal
o. JBadesc - Banco de Desenvolvimento do Estado de

Santa Catarina - fez ontem, através de dois convênios com a

Caixa Econômica Federal, seu primeiro credenciamento
como agente repassador de recursos., '

O'presídente da CEF, Karlos Ríchbieter, veio a Floríanô
polis especialmente para o ato. O primeiro convênio
assinado no Palácio dos Despachos entre o Badesc e a CEF,
na presença do Governador, secretários de Estado, .além de
autoridades fínanceíras, foi o CEF·Giro.
,Por- intermédio desse convênio, I) Badesc repassará

financiamentos de capital de giro a empresas industriais e

comerciais até 4 mil-vezes o salário mínimo, num limite de
até 60%sOO patrimônio líquido do tomador. Os juros do
convênio são fixados em 7% ao ano, calculados sobre o

saldo devedor, acrescidos de correção monetária de, acordo
COm a variação das 'ORTNs. A amortização dos flnancia
mentos a serem concedidos pelo Badesc terão a seguinte
forma: quatrosprestações trimestrais e sucessivas, sendo a

primeira igual a 10% o valor do fínanciamento e as restantes
a30%.,

O segundo convênio assinado foi o CEF·Especial. Ele
"proporcionará repasses destinados a, investimentos fixos ou
Jnistos para implantação, ampliação ou modernização de
empresas industriais e comerciais; bem como para reforço
'de capital de giro. Para capital fixo a assistência límitar-se-â
a 80% do investimento programado e pára giro será de
'100%, observado o teto de 60% do patrimônio líquido do
tOmador. Os' prazos serão de até 7 anos, com doís de
�aiência para os financiamentos fIXOS e mistos e de dois
anos sem carência 'para os amparos de giro. Os juros selão
,de 9%3ao ano, mais correção monetária, segundo a variação
das ORTNs. '

'

'O presidente do Banco do Desenvolvimento do Estado,
Renato- Ramos da Silva, ,que falou inclusive em nome do
Governador, afIrmou 'que '''0$ convênios que aCabamos de
assinar representam o início de r�laçCSes, que, t.emQs certeza,
haverão de ser profícuas e permanentes entre o Badesc e a

CEPo A presença de Karlos �echbieter, que veio especial
mente para este ato, é motivo de estím410 e de alegria pata
tOdos nós. Somos gratos e ,reConhecidos".

Mais adiante, o presidente do Badésc, dirigindo-se ao

Governador, enfatizou "que desejamos expressar nosso
,

agradeCimento pela fi�guia do gesto em prestigiAr este ato,
, presidindo-o em seus gabinete de trabalho, no palácio do
Governo".'

,

O preSidente da Caixa Econômica Federal fez um reve

agradecimento. ' Florianópolis hoj� é a imagem do Estado,
, que irá conquistar seu lugar ao sol na Federação. A CEF
está no seu caminhd para se tornar o grande bànco social do
Governo. Não podemos nos desenvolver somente economi

�ellte. O Brasil hoje tem 'lue pensar muito em termos,

Lauro Andrade - Finanças
\

MaTeOS Bmsa - Obras

mou. que "fosse O desafio
menor a participação viria
a sei menos exig{vel em

termos de participação,
rum trabalho que se tem a

facilitar seu desdobramen
to o fato de integrar um
esforço maior, mais alto e

igualmente nobre, que é o

conjunto de, desejos, de"
propósitos do Governo di
rigido por Vossa Excelên
da, integrado pela equipe
oue acertadamente cogno
mina fanu1ia. Uma farmlía
que divide S:3Cmcios e

persegue objetivos co

muns". '

Mais adiante, o novo

prefeito falou em eonfían-
,

ça no que pode ser feito
para a Capital "Não fos
sem esses fatos, e essas cír
curstâncias e a certeza de
que Floríarôpolís, através
de seus fílhos e daqueles
que a escolheram a comu-

na de domícflíó das suas

fannlías e ideais; não fos
sem estas as circunstâncias,
devíamos estar toda; chei
os de dúvidas. Mas por

, acreditarmos na corscíên
da oomum; por acreditar
mos nos valores superiores
que norteiam a ação gover
namental no Brasil de ho
je, é que nos permitimos,
menos numa certeza pesso
-al e muíto menos numa

certeza de uma ação pes
soal, que o .sueesso sem ga
rantido. E o sucesso será
rep r esentado pela perse
guição de dias melhores
para a Capital do Estado'"

Tanto o governador
quanto o novo prefeito fa
laram de improviso, e, ter
minada a solenidade, for-

'

maram-se lorgas m'as de
.

cu mprimentos a Esperí
díão Amín,

Renato e Gasparino conduziram Richbieter até o PalIÍio.

sociais�' .
!

I) Governador Konder Reis, a<? presidir o ep-:,errtXll.,mto I
da solenidade afirmou que "a CEF se tornou o ques o

presidente Karlos Richbi�ter defIniu .com pre,eisão: um,

banco social. Com a criação do PIS - Programa de

Integração Social' - e il entrega da CEF a seu atual

presidente, novos horizontes se ,abriram. Os convênios que
aqui assinamos são os primeiros, mas que não sejam nunca,
os últimos'"

.

O presidente da CEF, que estava acompat\hado do

superintendente do PIS, Gil Macieira, foi homenageado con'Í
um almoço no UC, -

na qual participaram funç!onários do

órgão em Santa Catarina. Ele retomou ao Rio no período
da tarde.

Konder Reis e,Esperidião:Arnin fizeram��es discursos, ambos de improviso e expressando otimismo quanto ao futuro da cidade,

OsvaldoMartins" Estreito

A transmíssãn

A trarsmssãç do cargo
.foí feita também ontem. O
deputado federal Dib Che
rem chegou à Capital pela
tarde e o horãrío marcado
inicialmente foi cumprido:
1 T horas. Não durou mais
que 10 minutos a solenida
de. Às 16h45min, Esperí-
'díão Amin Filho assinou o

livro de posse; o ex-prefei
to assinou a transmissão e

falou algumas palavras ao

novoprefeíto,

Disse Dib que o novo

prefeito tem todos os pre
dicados da vida pública.
"N'oo pude realizar o que
sonhei pata minha cidade.
Tenho certeza de que o

novo prefeito o fará com

êxito. Em 8u,a �assagem

Aderson Flores - EducaçilO

, pela Vida pública, em go
vernos anterriores, provou
sua capacidade. Só posso
'desejar-lhe felicidade� no

cargo e uma gestão plena,
tiP. realizações"

A resposta de Amin Fi
lho foi a seguinte: "Real
mente o deputado federal
Díb Cherem espelha since
ridade ao dizer que nõs co
nhecemos há tempo. Mas
Se omitia de dizer que nas

ceu em mil pelo seu traba
lho por Florian6polis uma
grande admiração. Sempre
acompanhei a probidade
de seusrpríncrpíos. Em sua

atitude amiga, cavalheires
ca, e de sua equipe, 'que
não se furtou a nenhum es

clare cimento, fam com

que Floríanõpols não so

fra solução de continuida
de. Que os sonha; que o

deputado federal Dib Che-

Aranda passa
comando do 50/DH
a Moreira da Cruz

"-
No salão nobre do 'Comando do 50. Distrito Naval, realizou-se

,

na tarde de ontem, às 16 horas, a transmissão daquela' unidade e,

"também, a da presidência da Sub-CqI em Santa Catarina, cargos
que vinham sendo exercidos pelo Vice-Almirante José Calvente
Aranda recentemente nomeado para a Vice-Chefia do Estado Maior
das Forças Armadas, em Brasflia,

, , OATO
A solenidade, que c ontou com a presença do Governador Antô

nio Carlos Konder Reis; do GeneralErnani Airosa e autoridades civis
e militares, foi aberta com a leitura da ata de transmissão da presi
dência da Sub-CGI, assumida pelo Sr. Germano Luiz Amorim que,
em seguida, usou da palavra, referindo-se ao trabalho desenvolvido'

pelo Vice-Almirante Calvente Aranda à frente do órgão.
Prosseguindo, foi lida a Ordem do Dia referente a nomeaçãdo

Almirante Aranda para suas novas funções esdesígnando o Capitão
-de-Mar-e-Guerra Adhemar Soares Moreira da Cruz, para responder,
interinamente, pelo Comando do 50. Distrito Naval.

Espada Lima - Procuradoria

re m acalenta há muito
mais tempo do que eu, que
trarão melhores dias para à
Capital, possam chegar a

uma realidade, para nós e

nossos filhos, é o meu mais
sincero deseío"

7 O secretariado

Logo ap6s assumir o

CatEQ o novo prefeito em- ,

possou seus assessores íme
díatos, com quem manteve
lima prolongada reunião,,_

A média de idade do secre

tariado é de 30 anos, sen
do o mais velho o procura- ..

dor geral (33 anos) e mais

moço a; secretários de fi
nanças e de administração
(28l!.na;).' .

Amorim Nem .,.' Gabinete

Silo estes os auxiliares
de Esperidião Amin: Antô
nio Felix Amorim' Neto,
chefe de gabinete (bacha
re I em Direito); Juarez
Forseca de Medeiros, se-,
cretãrío 'da administração
(bacharel em administra
ção); Lauro Luiz de An-

drade, sectetário de finan
ças (bacharel em ciências"
econômicás); Marcos de
Almeida Brusa, secretãrío
de obras (engenheiro); Os-:
valdo Martírs, secretário
do Estreito (bacharel em
-admínístraçâo e major da

PM); João Aderson Flores,
secretário da educação,
saúde e assistência social
(professor) e Henrique Es
pada Rodrigues Lima, pro
curador (bacharel em direi
to).

DESPEDIDA
j Na oportunidade, disse o Vice-Almirante Calvente Aran�: "Por
injunções da carreira naval e por circunstâncias que independeram,
apenas, de minha vontade pessoal, passo, no presente momento, o
Comando do 50. Distrito Naval, a fim de assumir o honroso cargo de
Vice-Chefe do Estado Maior das Forças Armadas, para o qual foi
recentemente distinguido, por ato de S.Exa., o Sr. Presidente da

República".
Depois de reportar-se às missões cumpridas nos quase cinco .meses

de seu comando, acrescentou o/Almirante Aranda: "Desejo ainda

mencionar, pela notável ínfluêncía-que teve em meu comportamento
'e na forma pelá qual pude dar pleno seguimento ao programa de

trabalho que idealizara, duas circunstâncias sempre presentes, duran
te todo o período de meu Comando: em primeiro lugar, o grau
elevado de camaradagem e o perfeito entrosamento existente entre

'as três Forças síngulares da região; em segundo lugar, o notável
entrelaçamento dessas Forças com os governos estaduais e o povo
GeSses três importantes bastiões da Pátria: Paraná, Santa.Cat;rina -e-
Rio Grande do Sul."

'

í
\

"Uma palavra, ainda, ao povo desta terra que tãosbem nossaco
lheu - continuou -, a Santa Catarina, 'berço de tantas gerações de
gente admirável, inigualável na forma tradicional como acarinha os

que lhe são queridos, e a quem lhe é grato receber e agasalhar".
'

,E concluiu - "Muito obrigado pelos belos momentos que aqui
passamos, eu e minha esposa, que nos fizeram credores do reconhe
cimento e de nossa imorredoura gratidão.

EMPRESA BRASILEIRA DE
,

TElECOMUNICAÇOES S.A: EMBRATEL,
EMPRESA DO GRUPO TELEBRAS

AMP-��ANtiO OSEU QUADRO_DE FUNCIONÁRIOS NECESSITA D��,

AJUDAI\ITE ADMi NISTRATIVO
Prova dla04l1 O à; 08:00 horas.

EXIGE � Primliro Ciclo Completo
-IdadE! entre 18 e 35 anos

OFE RECE: -Salário de Cr$ 1.350,30
- Assistência Médica
- Féria; de 30 d.la;
- Seguro de Vida em Grupo

Os candidates que preencherem plenamente os requisitosdeverão apresentar-se munidos dos seguintes documen1Os:
- Cartell1l Profissional

'

- Carteira de Identidade
- Certifi:ado de condusão do CUr.D ex�ido ou equivalente.
- CertificadO de Reservista. "

'

- Trtulo.de Eleitor
- D ua; fotes 3x4

I NSCRIÇÕES: Das 08:00 às 12:00 hOra! e da; 14:00 às 17:00 horas, nos dias 22, 23 e 24 do corrente. no endereço abaixo:
Praça Pereira Oliveira 18 ,-

fi '

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas

FEIRAS
Senhor Diretor: As feiras fo

ram criadas para facilitar ao

público a aquisição de produtos
de horticultura mais frescos e

por preços mais acessíveis, já
que funcionando ao ar livre, elas
não têm as despesas com aluguel

_

de casa, luz e outros encargos.
Ao que me consta, funcio

nam em Florianópolis quatro
feiras no' chamado centro da

-cidade, sendo: uma .no Largão
São Sebastião, as terças-feiras -

também chamada "feira dos ri

cos" por Causa da exorbitância
dos preços ali cobrados em geral
mais elevados que os vigentes no
Mercado Municipal; outra na

avenida Mauro Ramos às quar
tas-feiras, outra 'na praça Lauro

Muller, às sextas-feiras e, final
mente, outra na praça da Ban-

deira aos sábados.
/

Apesar de ser a Il!ais cara, a

feira do Largo S. Sebastião apre
senta hortaliças e verduras em

geral de colheita mais recente, e

portanto, mais frescas emais sau

dáveis. Esses mesmos artigos ali

exposto são apresentados nas

outras feiras no correr da sema

na, de maneira que quando che

gam nas duas Últimas, já estão

murchos, ressequidos e pratica
mente impróprios à alimenta

ção. Além do mais, na feira da

Praça Lauro Muller há um pro
blema que considero vexatório

para. a Prefeitura e humilhante

para o povo da capital: é o gran
de lamaçal que ali se forma nos

dias de chuva ou quando chove

nas vésperas. Ainda na Última
sexta-feira, dia: 12, tive a ocasião
de ver naquela feira senhoras

idosas, moças, cavalheiros com

os pés atolados na lama e com as

calças ou vestidos todos salpica
dos de barro. Não consequi pe
netrar no meio da feira, mas

mesmo andando pelas beiradas,
pisando terreno. mais enxuto,
voltei de lá com os sapatos e cal

ças em petição de miséria.
E de se lamentar que o Poder

Público competente ainda não
tenha tomado uma providência, ,

mandando asfaltar ou pelo me

nos calçar a lajotas aquele logra
douro, proporcionando aos ha

bi tantes da capital' melhores
condições de conforto e higiene
e bem-estar.

Sabendo que o jovem recen

temente indicado para' ocupar a

Prefeitura conhece bem de perto
esse problema das donas de casa,

esperamos que o novo Prefeito

procure resolvê-lo prioritaria
mente em suá. futura administra
ção, na certeza de que fará Um

grande benefício aos seus con

terrâneos. Ltcinío de Miranda -

Avenida Mauro Ramos - Floria

nópolis.

Expedi.ente

Empresa Editora
O ESTADO Ltda.

Administração, redação
e oficinas: rua Feãpe
Schmídt, 116 - CP
139, CEP 88.00(), ende
reço telegráfico ESTA·
DO, telefones 22-4139
e 22-1403 (redação),
22-5403 (publicidade)
e 22-6792 (admínístra
ção), telex 0482177 -

Florianôpolis.
Sucursais: Blumenau,

Joinville, Itajaí, Rio .do
.

Sul, Lages, Joaçaba,
Chapec6, Crici6ma e,
Tubarão.

Representantes: Rio de
Janeiro e São Paulo.-;
A.S. tara Ltda., Porto
Alegre - Propal Propa
ganda Representações

. Ltda., Curitiba, Reéife,
I Belo )Iorizonte, S3Iva
dor e Fortaleza - Perei
ra de Souza & Cia Ltda,
Noticiário Nacional:
AJB - Internacional
AP, Rediofotos AP e

Telefotos AJB

Participação·comunitária
A participação comunitária foi

uma das tônicas do pronuncia
menta feito na manhã de ontem

pelo Sr. Esperidião Amin Helou
Filho ao ser empossado no cargo
de Prefeito Municipal de Floria

nópolis. Demonstrando seu inte
resse de contar com a colabora-

'ção efetiva de todas as forças vi
vas do municrpio para bem poder
desempenhar a difícil missão que
lhe está reservada, o jovem pre
feito deixou antever sua filosofia
de ação, que não deverá ficar
restrita apenas à sua pessoa e

àqueles que escolheu para com

por a equipe de governo, mas

também a toda a comunidade

que integra a capital do Estado..

o Não são poucas as possibil ida
des que serão exigidas do prefei
to ontem empossado. Este jornal,
em matéria estampada em sua

edição de ontem, colheu o depoi
mento de' representantes dos
mais diversos setores, que expu
seram seus pontos de vista sobre

as necessidades mais prementes
da cidade. São inúmeros proble
mas, alguns de grande expressão,
outros de menor vulto, mas to
dos exigindo atenções idênticas.
O Sr. Esperidião Amin por certo
não desconhece o papel que lhe
está reservado e o quanto todos
esperam de sua atuação.
A missão, árdua sob todos os

aspectos, tem também o seu lado

positivo. Fascinante e desafiado
ra, a responsabilidade dedlrjqlr
uma c idade do po rte de Fio rianó
polis, está reclamar um esforço
imenso, uma luta sem tréguas
contra os problemas de toda or

dem que se apresentam.
Ao iniciar seu trabalho à fren

te do Executivo r:nu nicipal, o Sr.
Esperidião Amin não deve temer
a adoção de, algumas medidas
que, vindo ao encontro das ne

cessidades do município, talvez
não agradem de imediato a opi
nião pública. A impoPufãridade�
quando decorrente de providên-

cias que objetivem garantir o fu
turo de u ma cidade, um estado
ou umpaís, não pode e não deve
ser temida. Não a temeu o ex

presidente Castelo Branco quan
do, numa hora difl'cil, viu-se obri
gado a, sem o apoio de muitas,
tomar u ma série de decisões gra
ças as quais foi possrvel levar o
Brasil à retornada do seu desen-

.

volvimento. Não a temeram tan

tos outros homens públicos, cuja
obra hoje é reconhecida em to

dos os quadrantes.
No momento em que convoca

a comunidade florianopolitana a

auxiliá-lo no trabalho que preten
de desenvolver, deve a comunida
de atender a este apelo pois, as

sim agindo, estará ajudando' a Ca
pital a alcançar o desenvolvi
mento que todos almejam, ao

mesmo tempo em que será part}
cipante de um processo que visa
a inscrever Florianópolis, de uma

vez por todas, entre as grandes
capitais dos estados ·�rasileiros,

11. Gosto e Educação
� Meu nobre Otãvío, deixar
de ler, analisar e fazer deco
rar poesias e trechos que a

tua sensibilidade artística

considera, alegando unica
mente que a categoria estu
dantil de nosso tempo não
mais aceita as manifestações
elevadas do espírito, é a

mesma coisa que fazer crer

qu e o gosto desapareceu.
O gosto, esta 'faculdade

capaz de experimentar,
compreender ou analisar o

prazer estético é fáctica, isto
é, existe sem precisar de

provas, caso contrário para
que as obras de arte e

para q ue falar em arte?
Tanto é verdade a exis

tência do gosto que o pró
prio povo se acostumou a

dizer: . que falta de gosto!
Agora, a variabilidade e a di
versidade de gostos calcam
se principalmente na educa

ção e na moda. E forçoso
'educar-se o gosto e não ima

giná-lo privilégio de uns

poucos dotados pela mãe

natureza.

O tio Afonso, e tu bem

que o conheces, distingue
matizes no sabor e apesar do

glutonismo dele (reprovável.

A' Linguística Científica e;
.'

.

a' Lingua Nacional
em parte) ninguém tem a

coragem de negar-lhe a alta
sensibilidade papilar, conse
guida conforme ele afirma

após anos e anos de paciên
cía degustatíva,

O grande consertador de

pianos da Ilha, o Marangoni,
é capaz de acompanhar e

apreender nos mínimos de-
,

talhes timbres e sons e notas

de uma orquestra e ele mes

mo afirma que esta acuidade
não trouxe do berço.

O pedreiro Miguel, antes
artista que pedreiro, distin
gue a Um simples olhar o

,

que está a nível ou a plumo
e não se envergonha de dizer,

que isto lhe custou sacriff
dos e trabalhos na captação.
-o meu amigo

-

pintor Al
do Nunes, a, 'um simples
olhar percebe as impressões
causadas pela escolha das
cores ou das linhas num pino
tura, fruto também dediu-'
turno estudo.

'É. os exemplos, Otávio;
multiplícar-se-iarri indefini-'
damente e provar-te-iam .que
o ter bom gosto depende da

. educação que se recebe e do
ambiente em que se vive e

não da mãe natureza. E se o

ter bom gosto é hoje super

restrito é porque a massífí
cação o estragou, fê-lo de
sandar com a variabilidade,
necessária em parte, da mo

da.
O agrado ou desagrado, a

receptividade ou não, de
uma poesia ou de um trecho
artísticos {considerados pela
boa crítica de profundo seno

timento estético) nascem do
valor emotivo que definem
ou delimitam. E o valor
emotivo é a propriedade da

quilo que nos acostumamos

a chamar de beleza, e que
obedece a Um acordo -trípli
ce: pensamento e coisa; pen
samento e pensamento e

pensamento e palavras. O
valor emotivo é o sensível e
o sentimental expressos em

forma pura e perfeita.

O que falta nesta Terra é

um curso intensivo de edu

cação do gosto artístico e

não discutir se gosto se dis
cute ou não. Gosto por gos
to,' de fato não se discute,
mas' mau gosto reverbera-se,
Lategar com todos os meios

Se as dúvidas te martiri
zarem numa didática de pe
netrar um problema estétí

co-estilístico, apela para a

lingu ística científica que
ela, sem ter abandonado a

gloriosa Retórica de todos
OS tempos, nas idéias de

língua e fala e nos eixos pa
radigmáticos e sintagmáticos
da estrutura de uma língua
te porá naS mãos os instru

mentos necessários. A lin

guística ajudar-te-á também
a distinguir o joio do trigo
na superprodução rotulada
de artfstica que avassala o

mundo moderno e por-te-á a

salvo' da pseuda arte. Fico

me por aqui, mas lembra-te:
gosto por gosto não se dis
cute mas mau gosto crucifi
ca-se.

* * *

Informação geral
Os vnl.tos do Plaliulto

Enquanto os oposicionistas, mais mo
destos, vão se limitar ao cumprimento
da lei para homologar amanhã a chapa
única de seu diretório nacional, os are

nistas iniciam hoje em Brastlia a sua

convenção, pretendendo transformd-lc
em autêntico festival partidário.

TUdo muito cuidadosamente planeja
do, para dar o sentido grandiloquente de
um partido em busca da revitalização.

* * *

Todo o mis=en-eeêne preparado,
«aliás, não é mais do que o pano de .'

fundo para o discurso do presidente
Geisel, reservado para o encerramentc
da convenção. Acredita-se que a tecla
principal do pronunciamento será exata
mente a do chamamento à reconquista
da hegemonia politico-partidária ou ti
busca de vitórias mais expressivas, onde
esta hegemonia sofreu apenas pequenos
arranhões no último pleito.

.

'* * *

Neste sentido, é crível que o Chefe
da Nação venha a fazer um discurso
distensionista. Para ativar as lideranças
partidJíias, ele precisará estender as

rédeas que as prende ao sistema sob seu

comando.

Com essa expectativa, aliás, os diri
gentes da Arena nos estados vffo se

reunir com o novo presidente nacional,
Francelino Pereira. O encontro é mais
do que para um reconhecimento do
trterreno político. As suas intenções vão
mais além, já que a renovação dos

quadros dirigentes do partido coincide
coms a aceno presidencial em favor de
uma atuação política mais ampla e

desenfreada.

O representania
Frase do secretário Zany Gonzaga, ac

conversar ontem com um grupo forma
do por representantes de organismos de
crédito, momentos antes da chegada de

presidente da Caixa Econômica Federal.
- Percebo que sou.o único represen

.

tante do débito, pois s6 vejo crédito ar

meu lado..
•

Em lali!ncia
Do presidente da Ordem dos Advoga

dos do Brasil, seção de Brasília, Hamíl
ton de Âraújo e Souza, falando durante
o encontro dos presidentes das seções da
OAB, ontem no Rio: "A Justiça brasilei
ra cairá em falência sem passivo. Ela
passa por uma fase um pouco caótica .

porque os pro blemas são tremendos. O
País cresceu, nós somos um País conti
nental". ,

E deu um exemplo curioso: "Em
Brasília nós estamos vivendo uma crise
de proporções absurdas: talvez seja c

único tribunal do mundo onde hámais
desembargadores que juízes. Então, fa
çamos uma reforma, mas uma reforma
arejada, sem limitações, uma reforma

objetiva".

* * *

.. No mesmo encontro, o presidente da
secional do Rio, Valdemar Zveiter, co
mentou sobre o vínculo da OAB com o

Ministério do Trabalho: "A Ordem, pre
cisa ser independente. pois o advogado
sem independência não pode lutar pelos
direitos que são consequência inerentes
do próprio Estado, e a Ordem, indepen
dente de quaisquer dos poderes, não

I

pode prestar assistência ao advogado
quando ele sofre coação na luta desses
direitos".
Equipe jovem
O prefeito Amin Filho compôs uma

-equipe de assessores diretos - secretá
rios municipais - provavelmente a mais
jovem entre as prefeituras de qualquer
capital brasileira. A média de idade é de
29 anos e meio. O mais velho deles, o
Procurador Geral do Município Henri
que Spada, tem 33 anos. O mais jovem é
o pr6prio prefeito, com 27 anos.

'Recesso
A ida de grande número de deputa

dos a Brasília - para as convenções
partidárias uns e para cumprir missões
políticas outros - deixou a Assembléia
sem condições de obter "quorum" do.'
rante a semana vindoura.

Para evitar o impasse, as lideranças de
bancada entraram em acordose requere
ram a suspensão das sessões no período
de 22 a 26. A próxima sessão será dia
29.

* * *

Quarta-feira, porém, havérá reunião
da comissão especial do Porto de São
Francisco do Sul, com a presença de
autoridades ligadas ao setor.
A maior-sij'fra

I�s Ministros da Agricultura, Alysson
Paulinelli, ao falar ontem na Escola de
Guerra Naval: "Apesar das geadas e

inundações, o Brasil terá este ano a

maior safra agrícola de sua histôria. E as

perspectivas para as próximas safras são
excelentes e irão melhorar ainda mais a

posição brasileira no mercado externo".

Posição otimista, sem dúvida, princí
palmente agora, após Paraná, Pernambu
co, p vizinhos.
Festival do cinema
Lages sediará em novembro, de 11 a

15, o "10. Festival do Cinema Brasilei
ro", de Lages, promoção' do Instituto
Nacional do Cinema, e coordenação do

Departaigento de Turismo e Divulgação
da prefeitura do município. A Comissão
de premiação será presidida pelo presi
dente do INC, e irá distribuir prêmios '

num valor de 300 mil cruzeiros, incluin
do o troféu' ,.Gralha de Ouro", que
deverá identificar o festival.

* ;{; *

O objetivo, conforme convite distri
buído pela prefeitura Iageana, é "levar '

ao grande público significativa mostra
da produção nacional de cinema'.

Por enquanto, a única crítica é quan
'to ao nome do troféu. Obvio demais. .

Dia da_iJrp_�re
'

O 10. Distrito Escoteiro (Florianôpo
lís), ao comemorar o Dia da Arvore no

-

prôximo domínso. irá realizar às 9h3Om
o plantio de árvores frutuferas e orna

mentais no Campo Escoteiro, localizado
no Parque Florestal do Rio Vermelho.
Durante a solenidade, serão entregues
medalhas Escoteiras outorgadas pela di
reção nacional da VEBl aos l escotistas

Paulo Roberto Guimarães, Êdio Luiz
Moraes, e Padre José Edgard de Oliveira,
"por bons serviços ao

.

movimento esco

teiro".
.

queixa de passageiro
Moradores de Imbituba que estudam

ou trabalham em Florianópolis estão
reclamando da atual situação existente
na linha de ônibus entre aquela cidade e.

a Capital, principalmente aos domingos
à tarde. Existe Uma única 9linha no

domingo, que sai de Imbituba com 30
ou 40 passageiros em pé, "fora os

sentados".
A empresa que mantém tal linha, li

Santo Anjo da Guarda, não-se preocupa
com os passageiros, alegam estes. "Devia
colocar outro ônibus aos domingos, pois
é grande o número de usuários que
voltam a Florian6polis".

,
* * *

A carta enviada pelos queixosos ter
mina ironizando a Câmara de Vereado
res imbitubense (não sem antes lembrar
a Polícia Federal, posto da Penha, para
que preste mais atenção nos ônibus da
Santo Anjo): "a Câmara, por sua vez,
não cuida de denunciar essas irregulari
dades, pois tem assunto mais importante
a tratar, que é descobrir o sexo dos
An" "

, �os... ,

JNova diretoria
Segunda-feira, ,22, às 20 horas, na

sede da Associação Catarinense de Enge
nheiros, tomará posse a nová diretoria
do Sindicato dos Engenheiros de Santa
Catarina.

A nova diretoria, que foi reeleita para
o período 75/7L, tem como presidente,
secretário e tesoureiro, respectivamente,
os engenheiros João Eduardo Moritz,
João Eduardo Amaral'Moritz, e CarIos
Alberto Ganzo Fernandes.

Sem aceita(:ão
O programa de intenorização da Me

dicina, a ser implantado até o fim deste
ano pelo Ministério da Saúde em 50
municípios do Norte e Nordeste, já
tem... apenas 13 médicos recém-forma-

o

dos sendo treinados. Apenas 13. A
demora na liberação da verba para o

projeto fez com que os inscritos no

Ministério optassem pelo programa do
INPS, onde a contratação era imediata.

,
'

* * *

O projeto visa implantar serviços
médicos-sanitários em municípios do
Norte e Nordeste, carentes destes recur
'iOS. Conforme um noticiário fornecido
pela agência JB, cerca de 45 por cento
destes municípios não possuem médicos
residentes, e o número de falecimentos
sem atestado médico corresponde a mais
de 50 por cento do obituário geral em
vários estados c!estas regiões.

A-ssociaçào do Aço
Empresários do, ramo siderúrgico e

metalúrgico do Sul do País reúnem-se

hoje no Hotel Termas de Gravatal,
promovendo um encontro da Associa

ção do Aço .do Sul. Durante o encontro

serão proferidas palestras por engenhei
!'OS da Usiminas, Cosipa, e Companhia
Siderúrgica Nacional.

-

O secretário de Tecnologia e Meio

Ambiente, Augusto Baptista Pereira, de
verá fazer uma palestra, versando sobre
o pólo carboqufmico, Segundo o Sr.
Armando Nees, diretor da Lavre Guaro
-lhos, e vice-presidente da Assocíção do

Aço, durante o encontro deverá ser

criada a seção de Santa Catarina da
referida associação, cuja sede será em

Joinville.

o mau gosto é educar o bom

gosto. Lê, analisa e faze de
corar poesias e trechos artís
ticos que educam a memória
e o bom gosto e jamais te

impressiones com as recalcí
trações próprias da época e

,

da moda.

@1. Curi
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Mudanças, o desejo
das convencõe5

MOBARENA
BraS11ia - o discurso do de

putado Francelino Pereira na

convenção nacional da Arena

destacará a necessidade. do forta
lecimento d os partidos po I{ticos
no processo democrático, atra

vÍ;!; de um esforço para integra
ção Arena e Governo, de forma

a concluir a etapa de integração
parti�ria que se esgotou com a

gestão do senador petJ.:ônio POI
tela.

Ven:ida esta fase de integra
ção do partido no plano regional
e no plano nacional - segundo o

fUturo presidente da Arena - as

'atenções dos po I{ticos arenístas

se voltarão para íntensíflcar o

processo de consolidação de má
quina do partido em todos os

quadrantes do território nacío

nal, instalando-se diret6rio em

cada um dos 4 mil municípiós
existentes.

O deputado Francelino Pe-
, feira considera que a meta prin
cipal de sua gestão à frente da
comissão executiva nacional da

Arena será tornar a, Arena um

partido verdadeiramente repre
sentativo dos interesses de am

plas camaías das classes médias
do Brasil nos campos e nas cida
des.

sel, como acompanhante do pre
Sidert Geisel, será a grande no

vidade protocolar na convenção
nacional da Arena, amanhã à
noite, durante a permanência do
chefe do Governo no Congresso.

Pela primeira vez, a mulher
de um presidente da República
comparecem à convenção nacio
nal da Arena, embora não ocupe
a mesa diretora onde, além do
chefe da N ação, tomarão lugar
os líderes do partido do Gover
no.

O cerimonial do palácio do
'Planalto, até ontem, não tinha
ainda conseguido definir alguns
detalhes protocolares de recebi
mento,

.

por parlamentares, do
presidente Geisel no, Congresso.
No entanto. é certo que ao che

gar,' cbefe doGoverno será con
duzido ao plenário da Câmara,
para sessão solene, onde tomará
a palavra, após os discursos do
senador Petrônío Portela e depu
tado Francelino Pereira

Encerrada a cerimônia, o

presidente Geisel será levad o ao

salão nobre do Senado, para re

ceber 0S cumprimentos de 700
pessoas, entre parlamentares e

filiados à Arena Juntamente aos

cumprimentos haverá um coque
tel que permitirá a presença do
chefe da Nação -ro CongressoA preserç a da Sra. Lucy Gei-

por tempo indefinido.

Ao desembarcar ontem em

Brasflia onde participará da con
venção nacional da Arena, o go
vernador do Ceará, sr. Adauto
Bezerra, declarou que "o custo
de vida estrargulaa popularida
de dó partido situadonista" mas
observou que um bom desempe
nho polftíco e administrativo

poderá trazervitórias eleitorais à
Arena em 1976 e 1978.

Os governadores do Ceará,
do Acre, do Maranhão e do Ma
to Grosso foram os primeiros a

chegar para a convenção. Os de
mais são esperados até o fim da
noite de emaahã, O chefe do
Executivo maranhense, Sr. Nu
nes Freire, afirmou que "a dis
tensão pol{ti:'a continua mas é·
preciso que os pohtícos com

preendam que, devem adaptar-se
ao programa de Revolução".

O governador do Rio Grande
do Norte, sr. Tarcisio Maia, por
exemplo, fretou um ônibus para
os convencionais e, para não fa
zer discriminações de ordem po
lítíca, nele viajam arenistas e

emedebistas, dentro de um en

trosamento ambicionado pelo
chefe do Executivo na Assem
bléia Legislativa de seu Estado.

Maiores de Secretário da Arena foi

, J8 anos terão derrotado ..pelo próprio partido
Brasília - O novo secretário-geral da Arena, deputado Nelson

Marchezan (RS), teve na noite de ontem amethor prova da falta de
orientação segura no seu partido: cinco dias depos de ver aprovada
em pr i meiro turno sua emenda constitucional sobre acumulação de
cargos por vereador, como total apoio de sua bancada, novas

instruções da líderan,., acabaramporm andar a propostaao arquivo.
N a votação, o Mm manteve seu apoio à emenda,mas a bancada

da Arena, seguindo a nova orientação, ou saia do plenário ou votava
contra com raras exceções. Por falta de quorum a proposta não foi
aprovada sendo arquivada por tervencido o prazo de sua tramitação.
Os argumentos de origem "técnica" contrãríos à inciativa rIJ sulgi-
ram na segunda votação, o que irritou muita gente.

'

Outros projetos de mendas � Cónstítuíção terão igual sorte ,

-s egundo revelou o líd €lr José Bonifácio - ou serão rejeitados ou

arquivados por decurso de prazo. Na sua opinião, o MDE eStá 'ten
tando legislar através de Emendas C, nstitucionais e nenhuma emen
da poderá ser acolhida se não houver entendimento entre as lideran-
ças d os dois partidos. ,

Isto porque, nem a Arena n em o MDB dispõem, isoladamente"
de dois terços de parlamentares, capazes de provar emendas ã
Constituícão,-

matrícula com

título eleitoral
Brasília - A matn'cula em

qu alquer estabelecimento de
ensino, público ou privado, 00
será concedida a maiores de 18
anos mediante a apresentação
do tftulo de eleitor interessado,
segundo projeto de lei saneio
nado ontem pelo presidente
Geisel.

Os ele itores do distrito fe
deral, enquanto não se estabele
cer o seu direito de voto, fjcam
dispensados de todas' as exígên-
• cias Iegais a qu e se suj eitam os

portadores de t{tulos eleitorais.
Acrescenta o p�eto de lei

que os serviços de radio, televi
são- e cinema educatívos, parti
cipantes do planoçe alfabetiza
ção funcional e educação conti
nuada de adolescentes e adul
tos, encarecerão em seus pro
gramas as vantegers atríbufdas
ao cidadão eleitor, no pleno go
zo de seus direitos civis e po-

, h'ticos, e informarão da obriga
toriedade do alistamento e do
voto, para brasileiros de ambos
,os sexos.

Silveira pela, 3. a vez
na Onu: maior justiça

.

BraSÍlia - O Chareler AZeredo da Silveira embarcou ontem
'à tanie, fazendo uma escala no Rio, com destino a Nova Iorque,
onde vai discursar 'na terça-feira, abrindo a fase de debates da 3o-i
Assembléia Geral das Nações Unidas.

.

Durante o IRO de semana, acompanhado dos embaixadores
Sérgio Correia da Costa, José Sette Câmara e S otto Maior, o

ministro das Relações Exteriores vai dar forma final ao texto do
seusronuncíamento, no qual se refere à maior representatividade
adquirida pela ONU com a acolhida das novas nações africanas de
I{ligua ,Portuguesa - Este ano, Cabo Verde, São TOmé e Prfneípe
- e reítera a, sua proposta no sentido de que os pafses industriali
zados e os países em desenvolvimento admitam negociar um am

plo acordo-geral de comércô capaz de atenuar as distorções hoje
exist e ntes, em matéria de preços, ofertas emedidas protecionistas.
No plano internacional.:

'

Essa será a segunda vez, no curto período de três semanas, que
o chanceler do Brasil vai ocupar a tribuna das Nações Unidas para
analisar as origens e os desdobramentos da crise econômica Inter
nacional. Seu novo pronunciamento, porém, será muito mais ex

tenso e abrangente do que a seca' proposta de negociação do
acordo comercál lançada no plenário da sessão especial da ONU
no primeiro dia de setembro •

'

Como nao

bastàssem as

divergências,
sem recursos
Entre as dificuldades de ca

ráter pohtíco que a Arena e o

MDB enfrentaram para a for
mação de suas re�ectivas cha-
pas, uma outra veio' demonstrar
a fragilidade de sobrevivência
dos dois partid os: a falta de
recursos para o custeio das des-
pesas com os convencionai! e'

gastos indispensáveis à conclave
desta naturez a.

Se não fora a compreensão
do po der legislativo - tanto em

âmbito federal como estadual
- dífícílmente haveriam condi
ções de serem realizadas con

venções pelas duas agremiações.
p ohtíces, Com recursos oriun·
da; do fundo partidário, impe
didos de serem aplicados em

despesas como estas, os parti
dos não tem possibilidades de
arcar com gastos neces sários
eos encontros políti: os.

Dos 912 convencionais que
estamo em Bras.l lia domingo -
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Os delegados arenistas que
servem aos governos estaduais
terão, obviamente, o privilégio
de receber designações para
"missão do m ais alto interesse
d-o Estado em Brasilia", embora
o alvo principal seja a convenção
e o desfecho final, cuja única
surpresa deverá ser o pronuncia
mento do presidente Ernesto
Geisel,

Os delegados de ambos os

partidos que são deputados esta

duais tiveram, em quase todos
os Estados, a providencial ajuda
de sua respectiva Assembléia Le
gislativa para o deslocamento a

B resílía' na qualidade de observa
dores as convenções nacionais.

Mesmo com uma solução
econômica para os convencio
nais - a maioria Item hospeda
da nas residências dos políticos
- os mais abastados já começa
ram a encontrar grandes proble
mas: é que coircídentemente
com as convenções da Arena e

MDB, em Brasilía' está sendo re
alizada a convenção de caderne
tas de poupança, com um fluxo
muito grande de interessados e

: om um respaldo financeiro
muito maior do que os das �re
miações polftícas,

Nos hotéis já não exístem va

gas.

das para atírgir todo o povo bra
sileiro, atraws de um a lingua
gem unificada.

A ínformaçêo foi prestada
pelo deputado Illlsses Guima
rães a conveníonas gaâchos que
entregaram aos dirigentes nacio
nais memorial com aquelas rei
vindicações, logo acolhidas pelo
presidente do partido. As provi
dências, revelaram, foram apro
vadas na convenção recional de
24 de agost o.

Em companhia dos deputa
dos federais Aldo F�ndes, Na
dir Rosseti e Getúlto Dias, os
SIS. Carlos Augustó de Souza(vi
ce-lfder na Assembléia Legislati
va) E Romíldo BoIzan (secretá
rio-geral do diretório regional),
Ofereceram aos dirigentes nacio
nais exemplares do documento
"O'MDB aproximando o futu
ro".

Nesse dorumento, o MDB
gaúcho defende li- iniciativa de o

partido elaborar, desenvolver e

submeter à nação, "sob sua con

ta e risco, o projeto de reforma
constitucional", tendo em vista
o silêncio do Governo e da
Arena à solicitação feita neste
sentido, no itúció do ano, pelo
deputado Ulisses Guimarães.

Os dois, Últimos problemas
pendentes do MDB, antes da
convenção nacioml, foram solu
clonados no-{fnãfdã-tà1de�de
�oje: a inclusão do sena-

dor O reste Quêr
cia (SP ) na chapa única e a de
cisão dos quatro 'parlamentares
fluminenses de nao concretiza
rem a renâncía aos postos que
lhes couberam no diretório.

O problema fluminense foi
contornado ap6s várias gestões
entre dirigentes oposicionístas,
evitando-se que o 'senador Dan
t on Jobim e os de pitados'
Pedro Faria, Ario Teodoro e AI-
.cír Pimenta deixassem a chapa.
Em nome dos quatro, o deputa
do José Maun'dó (RJ) encami
nhou à direção .a autorização
para integrarem .o órgão, mas o

sr. DantonJobim não aceitou fi
Guar cano segundo vogal da
e xerutiva nacional - da qua 1
até amanhã e o 10. více-presl
dente.

bros do diretório nacional, com
a presença prevista de cerca de
400 convencionais.

Depois das 16 horas, serão I

apurados os votos, proclamado
o resultado, com a posse dos
eleitos.

Em seguida I no "Auditório
Milton Campos' do Senado, o
novo diretório estará reunido,
para eleger a comissão executica
nacional A'.tarde, hawrá discus
são e votação do projeto de re

forma do Estatuto. As emendas
poderão ser apresentadas à co

missão especial até as 13 horas,
na ''S rua Rui Barbosa" d o Sena-
do. /-

A cOnvenção será encerrada
solenemente, no plenário do Se
nado, ffi 20 horas, quando dis
cursarão o, deputado federal Car
I os Santos (RS) saudando o

c�nvencionais, a-deputada esta
dualJunia Marise 115, As provi
dências, revelaram, foram apro
vadas na convenção regional de
(MG), agradecendo e, finalmen
te, falarâ o presidente reeleito,
de put ado Ulisses Guimarães.
Até ontem, à noite, porém, o di
rigente oposícíonsta 'ainda não
sabia se iria fàar de improviso
ou redigiria Sal discurso. '"I'odo
o problema é a falta de tempo"
- disse ele.

Antes de junho do próxi
mo ano o MDB deverá realizar
moa convenção nacional com as

direções regionais e outras medi-

Brasflia - Se na Arem o

acontecimento podem' ganhar
destaque pela presença do presi
dente da República, ministros
de Estado e governadores, no

MDB o ambiente observado na

véspera de mais uma convenção
nacional é quase que a indiferen
ça, não se notando nem ao me

nos movimentação extiaordiná
ria nas secretarias e gabinetes de
dirigentes da agremiação na pre
paração da reunião.

"

Até ontem à tarde, pelo me

'nos, além do preparo de pastas
aos convencionais, com o proje
to de reforma dos Estatutos e

cartões de identifkação, não se

viu outras providêrcías, Alguns
cartazes foram afixados nas pa
redes e colunas do Corgresso, de
promoção da convenção, com os

díseres: "NOssa luta continua",
colocados ao lado do cartaz do
partido adversário, que dil:
"Arena -povo e Governo em

convercão". .

O sr, Ulisses Guimarães foi
'ontem ao Senado especialmente
para pedir ao sr. Orestes Quércia
para integrar o novo diretorio,
dizendo-lhe que vãríos parla
'mentares prontificavam-se a lhe
ceder o lugar. O senador coroor
dou e o presidente do partido
dispôs do oferecimento do de

�utado Joaquim Bevilacqua, que
e também paulista. :

Há dias que a maioria da
bancada do MDB de Soo Paulo
vinha criticando a exclusão do
senador e recentemente o sena

dor Evelávio Vieira (SC) mostra
ra-se djsposto a ceder seu lugar.

A novidade no programa de

convenção do MDB ê o coquetel
que o presidente do Congresso;
senador Magalhães Pinto, vai
oferecer aos conven:ionais, do-
mingo à noite.

'

, Segundo o programa, ama

nhã às 9 horas, na secretaria-ge
ral dopartido, começará a apre
sentaçao de .credenctaís, Domin
go, das 9 às 16 horas, será feita a

votação para a eleção dos mem-

VINTE ANO
FAZENDO FRIO
S.A.lndústria e Comércio Chapecó anuncia
para hoje cOrtlemorações muito quentes

de seu vigésimo aniversário.
\

•

�CHAPECÓ IililEXPRESSO CHAPECÓ�AVíCOLA CHAPEC:Ó
CHAPECÓ - XAXIM - CURITIBA - LONDRINA - FLORIANÓPOLIS - PORTO ALEGRE - SÃO PAULO - BAURU - ARARAQUARA - RIO DE JANEIRO�'BELO HORIZONTE - SALVADOR - BI:lÉM

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Produção de álcool dev� ser

maior paramistura à gasolina
o Ministro de Minas e Energia, Sr.

Shigeaki Ueki, disse ontem que "é da maior
importância para o país aumentar sua

produção de álcool, para permitir uma'
mistura da gasolina em maior percenta
gem".

O Ministro Sigeaki Uekí foi a São Paulo,
para manter uma reunião reservada com

empresários do setor petroquímico, que
reivindicam a ampliação do Pólo Petroquí
mico Paulista na região do ABC/Cubatão.
De acordo com os empresários, liderados
pelo presidente da Federação das Indús
trias, Sr. Teobaldo de Nigris, '') governo
tem interesse em ampliar o Pólo Petroquí
mico de �ão Paulo que é um fator de

equilíbrio do balanço de pagamento".
O Sr. Slligeaki Uekí disse também que

"este último aumento na gasolina, de quase
11%, pode induzir os consumidores a usar

o combustível da forma mais racional

possível, provocando redução no consumo

global do produto".
- Acho natural que o aumento dos

preços de combustível eleve os custos de
operações do sistema de transportes urba
nos. Lamentamos que isso ocorra, mas se

aumentamos os preços, é porque somos

obrigados às vezes a tomar decisões extre
mamente impopulares como esta", afír
rnç)ll.

-:- Na verdade temos que ser realistas
para enfrentar os problemas do país, disse
o Ministro Slligeaki Ueki, acrescentando

que "não tem declarações a fazer sobre a

próxima reunião da Opep, Organização dos
Países Produt?res de Petróleo, em que será
decidido o novo aumento do produto.

Sobre o álcool afirmou ainda que "esta
mos adotando, uma política de incentivo a

produção do alcool da cana; mandioca e

outras matérias primas, pois precisamos
reduzir, o volume das importações de
petróleo". .

O presidente do Sindicato da indústria
de produtos químicos para fins industriais
do estado, Sr. Julio Sauerbronn de Toledo,
gue é também vice-presidente da Fiesp,
afirmou ainda que "já chamara a atenção
das autoridades para a necessidade de
ampliação do pólo existente, sem se colo
car em posição contrária a criação de novas

áreas".
- Se não houver ampliação ria produção

do Eteron, já no ano de 1977, em lugar de
importarmos nafta, estaremos obrigados a

adquirir no exterior o etileno, com todos
os inconvenientes para a nossa economia, e
especificamente para o balanços de paga
mentos. O mesmo ocorrerá com o acetile
no, benzeno e xileno, concluiu o Sr.
r.:ot;l11P",r'l"()'''f'''.

ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRADRDINÁR IA DA
CAIXA ECO.NÔMICADO. ESTADD·DESANTACATARINAS.A.,

REALIZADA EM 05 DE SETEMBRO. DE 1975.

As dez horas do dia cinco de setembro do ano de mil novecentos e setenta e

cinco, na sede da Caixa Econômica do Estado de Santa Cata.rinaS.A., à rua DeOdo
ro, no. 8, nesta cidade de Florianópolis, reuniram-se os acionistas representando a

totalidade do.capital social, conforme consta do Livro de Presença dos Açionistas,
cumjJrindo-se ainda o que dispÕe o .art, 92 do Decreto Lei no. 2627, de 26 de
setembro de 1940. De acordo com o artigo 16 dos Estatutos Sociais da Caixa,
assumiu a Presidência da Assembléia o Sr. Paulo Bauer Filho, Presidente da Caixa, o
qual declarou instalada a Assembléia.Geral Extraordinária, convidando para compo
rem a mesa os Srs. Secretários da Administração e representante dó Governo do
Estado de Santa Catarina, e o acionista Sr. Dr. Luiz Alberto de Cerqueira Cintra,
para servir de Secretário. Por solicitação do Sr. Presidente, o Secretário leu o Ato

Govermmental, datado de 04 de setembro de 1975, pelo qual o �enhor Governador
do Estado Dr. Antônio Carlos Konder Reis, desgnou o Sr. Dr. PI(nio Joselino de

Azambuja Bueno, para representero Estado de Santa Catarina nesta Assembléia

Pediu, ainda, o Sr. Presidente que o Secretário lesse o Edital de Convocação, publi
cado no Diário Dficial do Estado e no Jornal "o. Estado", dessa Capital, edições de
29 de �sto, 10. e ide setembro, e, 27, 28 e 29 de agosto de 1975, respectivame....
te, e que é do seguinte teor: CAIXA ECo.NÓMICA DO. ESTADO. DE SANTA
CATARINA .; S.A. - Sociedade de Economia Mista - CGC/MF FIO.

83.900.159/0001 - Assembléia Geral Extraordinária - São convidados os senhores
Acionistas para uma Assembléia Geral Extraordinária, a ser realizada no próximo
dia 05 de setembro de 1975, às 10:00 horas, na sede da eociedade, sita à Rua

Deodoro, no. 8, na Cidade de FlorianClpolis, SC, para deliberarem sobre a seguin1e
QRDEM DO. DIA - 10. Eleção do Diretor Financeiro; 20. Eleção do Vice..presi

dente; 30. Eleção do Conselho Fiscaí; 40. Assuntos Diversos do interesse da Socie
dade. FloriallÓpol is tso. 26 de agosto de 197ft Ass. Paulo Bauer Filho, Presidente.
Finda a leitura do Edital, o Sr. Presidente disse que passaria a dar cumprimento ao

item 10. da Drdem do D ia: "Eleição do Diretor Financeiro", cedendo a palavra ao

Senhor Representante do Governo do Estado, solicitando-lhe que procedesse, a

indicação do nome do Senhor,o.rlando Magalhães Penna. Levada a apreciação dos

SenhOres Acionistas; o nome do Sr. Orlando Magalhães Penna brasileiro, cesado,
industriário, carteira de identidade no. 467.072, CPFIM F no. 057.095.637149, resi
dente e domiciliado à Rua Anita Garibaldi, no. 41 - apartamento 1103, 110. andar,
para o Cargo de Diretor Financeiro, foi aprovado por unanimidade. Passando ao

segundo item da Ordem do Dia: "EJeção do Vice-Presidente", o Sr. Presidente

igualmente solicitou ao Senhor Representante do Governo do Estado, que fizesse a

indicação do nome do.Diretor Gilberto Leal de Meirelles para a Vice-Presidência da

Caixa conforme rezam os Estaturos Sociais. Levado a apreciaç:b dos S!nhores
ACDn'istas o nome dO D i'etor Gilberto Leal de Meirelles, brasileilO,casédo,:lécnico,
em édmi nlstraçíb, carteira de identidade no. 38258, CPFIM F no, 004.486.999.
residente à Avenida Rubens de Arruda Ramos, Edifício Carina - apto. 302, apÓ!;
discutido analsedo, foi aprovado unanimemente. Passando ao terceiro item da Dr

dem do Dia: "Eleição do Conselho Fiscal", o Senhor Presidente, da mesma forma,
solicitou ao Senhor Representante do Governo do Estado que procedesse a indica

ção dos nomes dos senhores candidatos a membros do Conselho Fiscàl. Apontados
os nomes dos Srs. Ary Ga�uc;ú de Mesquita, brasileiro, casado, economista, resi
dente e domiciliado nesta Capital, portador da carteira de identidade na. 17288 S;

1810. e do CPF/MF no. 002.256.149; Nilton Hausmann, brasileiro, casado, conta
dor, residente e domiciliado nesta capital, portador da carteira de identidade de no.

109616 IIML e do CPF/MF no. 056.840.059; Jael Vieira de Souza, brasileiro,
casado. funcionário públ ico aposentado, residente e domicil iado nesta capital, por
tador da carteira de identidade no. 3383 IIML e do CPF/MF no. 002.645.479; e,
como suplentes, os senhores Silvio Carlos Limà, brasileiro, casado, economista,
residente e domiciliado nesta capital, portador da carteira de identidade no. 294465

IIML e do CPF/M F no. 007.834.399; Cantalício Dion(sio Siqueira, brasileiro, casa
do economista residente e domicil iado nesta capital, portador da carteira de identi

dade no. 40373 IIML e do CPF/MF no. 002.676.869; e Antônio Dias da Silva,
brasileirodesquitado, ,advogado,. residente e domiçil iado nesta capital, portador da
carteira de identidade no. 91014 IIML e do CPF/MF no. 008.399..969. Foram os

mesmos aprovados por unanimidade. Logo após o Presidente da Assembléia,.Sr..
Paulo Bauer Filho colocou a palavra à disposição dos presentes, que dela fez us� o

acionista Sr. Décio Martgnago dizen!i> da sua satisfação em ver agora integrando a

equipe diretiva da Empresa, o Sr. Orlandc Magalhães Penna, ressaltou as qualidades
profissionais e pessoais do navo Diretor, expressando a certeza de que desemp.enha
rã com brilhantismo e eficiência o seu mandado. Finalizando, congratulou-secom o

Sr. Gilberto Leal de Meirelles, eleitoVice-Presidente, na convicção de que desempe
nhará as novas funções· com a dedicaÇão e empenho com que vinha exercen'dó as

funções de D retor de o.perações da CEESA. Como nin!J.Iém mais fizesse uso da

palavra, oSSr. Presi�nte agradeceu a presenc;:a dos senhores Acionistas, deda.ra."�
que suspenderia a Sessão pelo tempo necessario para ser lavrada esta Ata ReinICIa

dos os trabalhos, e lida a presente Atà, discutida, achada confonne e aprovada por
todos os presentes, foi assinada por mim Luiz Alberto Cerqueira Cintra,Secretári?,
pelos Acionistas, e pelo Senhor Presidente, que declarou 'encerrada esta Assembléia.
Geral Extraordinãria. Florian6polis,SC, 05 de setembro de 1975

r

.

Plínio Joselino de Azambuja Bueno
Representante do Governo do Estado de Santa

.

Catarina
Marcos Henrique Buechler

.

Elmar Rudolfo Heineck
Luiz Alberto Cerqueira Cintra

Renato John
Paulo Bauer Filho

Gilberto Leal de Meirelles
Décio Martignago

A presente é cópia fiel do transcrito no livro de Atas de'Assembléias desta Socieda-
de.

'

Florianópolis (SC), 05 de setembro de 1975 •

Paulo Bauer F ilho
Presidente

Luiz Alberto de Cerqueira Cintra .

Secretário

se leva duas teses para
congresso de co rretoras

A delegação catarinense ao 10. Congresso Nacional de Sociedades
Corretoras de Valores, a realizar-se em Salvador na próxima semana,

vai defender duas teses, já encaminhadas à comissão organizadora do

conclave. A primeira foi apresentada. pela Bolsa de Valores de

Florianópolis e se relaciona com a interveniência de firmas indivi

duais ou sociedades corretoras em operações de câmbio. A segunda
tese, de autoria da Bescarn, pede maiores garantias de defesa para os

acionistas minoritários.
i A delegação que representará Santa Catarina no Congressos é
integrada pelos srs, Alcino Millen da Silveira, presidente da Bolsa de
Valores de Florianópolis; Luiz Acastros Gonçalves, presidente da

Besc S/A Corretora de Títulos, Valores e Câmbio, e .Geraldo Isoldi
Castanho, diretor da Isoldi Corretora de Títulos e Valores. Como

convidado da Comissão Nacional de Bolsas de Valores, acompanha a

delegação catarinense o jornalista Luiz Henrique Tancredo, editor de
O ESTADO.

O 10. Congresso Nacional de SOCiedades Corretoras de Valores
será aberto pelo presidente do Banco Central e encerrado pelo
ministro da Fazenda.

Besc financiou mais de·
Cr$ 1 milhão em agosto

O Banco do Estado de Santa Catarina, através da sua Carteira de
Crédito, aplicou, no mês de agosto deste ano, um total de Cr$
1.274:194.000,00 assim distribuídos: crédito especializado, Cr$
607.912.000,00; crédito rural, Cr$ 333.625.000,00 e crédito geral,
Cr$�32.657.000,00.
NOVAS AGÊNCIAS

Fonte da Besc informou, também, que no próximo dia 26
procederá. a inauguração das novas agências de Coronel Freitas,
Quilombo e São Domingos e no dia 27, a inauguração da agência do
'I1unicípio de Descanso.

Aos atos inaugurais estarão presentes o governador Konder Reís,
presidente do Besc, Jorge Konder Bornhausen, e diretoria do Grupo
Financeiro.

Até a presente data, o Banco do Estado já tem instaladas, em

Santa Catarina, 52 agências e fora do Estado, três. Com as próximas
inaugurações, irá perfazer um total de 59 agências instaladas.

Foram efetuados 1.806 n8g5c�os com 17.732.122 títulos e volume ce
CrZ 40.882.118,41 , superior ao <lo pr:::?é;ão a'1tGrior.E"ntre as a9ões mais no,':.0
c í.adae destacou-se BANCO DO BRASIL PP COOPO� 07� com Cr:í; 9.·445.890,00 ,r_�
prosentanqo 30,81 do movimento de opcraçoos a vista.

INDICE B()'TE2PA-FEgJIA;�NTO 80 AÇDES DO INDICE

Anterior 2.063 21 subiram

Ho j o 2.070 27 estáveis
Evol.Pore. +0,3 24 baixaram
Oac s Pon tos + 7 00 s/fechamento anterior

08 s/negÓCiO hoje
:M\.IORES OSClLAC'OES-FECHAl'!ENTO

AÇDES Eil ALTA +/OSCh ",A....Ç",DE::.::S,-=E=ltíC-'B=A=IXA=
ALPARGATAS

. PP C/27 4, O .

MANGELS OP· C/lO
COPAS PP C/06 4,0 PARANA1....ANEMA PP C/67
HEL/FONSECA OP C/08 3,7 CIMENTO ITAU PP C/26
IND VILLARES PPB C/08 2,9 ERICSSON OP C/lI
BANESPA ON ' 2,1 PERTIPLAN PP C/09

NOME DA .QOI.!PAJlTf:IIA 1J_J?_º A1}T;B r·:.U� r.1P.x F..E.QI1 . Qllil'!! .

ACESITA OI' 1,45 1,44 1,47 1,45 168.000
AÇOS VILLARES OP C/06 1,31 1,31 1,31 1,31 21.000
AÇOS VILLARES PPB 6/06 2,05 2,00 2,05 2,00 93.000
ALPARGATAS OP C/27 2,56 2,56 2,58 2,58 142.000
ALPARGATAS PP C/27 ·2,20 2,20 2,30 2,30 176.000
AMAZONU' ON 0;76 0,75 0,76 0,75 21.000
AND CLEYTON OP C/06 0,78 '0,77 0,78 0,78 129.000
ANTACTICA· OP C/28 1,06 1,06 1,06 1,06 6.000
ARNO pp C/56 1,78 J.78 1,78 1,78 105.000
ARTEX ,OP 6/49 0,60 0;60 0,66 0,60 10.000
ARTEX PPB C/49 0,61 0,61 0,61 0,61 ' 21.000
BANDEIRANTES ON 0,53 0,53 0,53 9,53 ,

�.OOO
BELGO MINEIRA OP· 3,80 3,80 3,90 3,88 482.000
BRAD INVESTIMENTO ON 1,05 1,05 1,05 1,05 6_000
BRAD INVESTIMENTO PN 1,05 1,05 1,05 1,05 3.000
BRADESCO PN 1,05 1,05 1,05 .1,05 86.000
BRAHMA PP 1,49 1,49 1,52 1,50 29.000
BRASIL PP C/07 6,70 6,70 6,87 6,80 1.387.000
BRASIL ON 5,55 5,42 5,60 5,45 221.000

CACIQUE PP 0,73 0,72 0,73 0,72 34.000
CASA·ANGLO OP C/H 1.,33 1,33 1,34 1,34 120.000

C.E.S.P. pp C/12 0,61 0,60 0,61 0,60
. .69.000

CONSUL PPB C/30 1,50 1,50 1,50 1,50 2.000
DOCAS SANTOS OP C/OI 1,48 1,45 1,48 1,45 .:30.000
ERICSSON OP C/lI 1,42 1,35 1;42 1,35 336.000
EST S PAULO pp C/05 1,0) 1,03 1,04 1,04 42.000
EST S PAULO ON 0,94 0,94 0,94 0,94 2.000
ESTRELA pp C/69 1,20 1,20 1,2g 1,20 lé·OOOFUND TlJPY PP C/56 1,45 1,45 1,4 1,48 3 .000
IND HERINli PPA C/23 0,90 0,90 0,90 0,90 20.000
IND VILLARES OP C/08 1,05 1,05 1,05 1,05 10.000
IND VILLARES PPB C/08 1,36· 1,36 1,40 1,39 76.000

.

ITAUBANCO ON 1,25 1,25 1,25 1,25 44.000
ITAUBANCO PN 1,00 1,00 1,00 1,00 408.000
LOJAS AMERICANAS OP DIV 3,80 3,75 3,80 3,75 81.000
MAQ PIRATININGA PP 0,80 0,80 0,80 0,80 4.000
MESBLA OP 0,95 0,95 0,95 0,95 5.000
MESBLA pp 0,04 0,94 0,94 0,94 3.000
IdúINHO SAN1'ISTA uP 0/41 1,40 1,40 1,40 1,40 119,000
HORD BRASIL pp C/06 2,35, 2,35 2,35 2,35 6.000
NORD BRASIL ON 1,62 1,62 1,62 1,62 10.000
PET IPIRANGA OI' 0,92 0,92 0,92 0,92 30.000
PET IPIRANGA PP 1,20 1,20 1,20 1,20 2.000
PETROBRAS PP C/15 4,30 4,27. 4,36 4,36 1.421.000
PETROBRAS ON 2,78 2,73 2,80 2,80 768-.000
PETROBRAS PN 4,00 <4-,00 4,00 4,00 LOOO
PIRELLI OP C/37 1,85 1,85 1,85 1,85 37.000
PIRELLI OP EX 1,77 1,77 1,77 1",77 2.000
PIRELLI pp C/37 1,80 ·1,80 1,80 1,80 11.000
REAL . ON 0,85 0,85 0,85 0,85 45.000
REAL EN 0,85· 0,85 0,85 0,85 85.000
REAL CIA INVEST pp 0,80 0,80 0,80 0,80 50.000
REAL CIA INVEST ON 0,85 0,85 0,85 0,85 20.000
REAL CIA INVEST PN 0,85 0,85 0,85 0,85 64.000
REAL DE INVEST pp C/04 0,67 0,67 0,67 0,67 5.000
REAL DE INVEST ON 0,68 0,68 0,68 0,68 6.000
REAL DE INVEST PN 0,69 0,69 0,69 0,69 36.000
SADIA CONCORDIA PP DIR 0,05 0,03 0,05 0,03 3.123.000
SID NACIONAL PPB

. 1,02 1,01 1,02 1,01 18.000
SID RIOGRANDENSE OP C/19 1,17 1,17 1,17 1,17 39.000
SID RIOGRANDENSE PP C/19 1,63 1,60 1,63 1,60 40.000
SOUZA CRUZ OP DIV 2,56 2,56 2,60 2;60 20.000
S.OOZA CRUZ OP EX 2,45 2,45 2,45 2,45 1.000
SPRINGER ADM OP C/lI 0,63 0,63 0,63 0,€;3 5.000
SPRINGER ADM PP a/lI 0,50 0,46 0,50 0,46 24.000
UNIBANCO PP C/12 q,67 0,67 0,67 0,67 1.000
UNIBANCO OU 0,66 0,66 0,66 0,66· 6.COO
UNIBAl'1CO PN 0,64 0,64 0,64 0,64 3.000
VALE RIO DOCE PP 3,13 3,11 3,16 3,16 512.000
VARIG pp . 0,49 0,48 0,49 0,-48 39.000
LIGHT OP C/18 -1,03 1,03 1,04 1,03 12.000
LIGHT OP c/29 0,96 0,96· 0,97 0,96 50.000

I

. A Bolsa

CELESC
CENTRAIS EL�TRICAS �E SANTA CATARINA

ontem

(São Paulo)

11,1
7,6
7,1
5,5
4,7

.0::-:: -�-
0,6

+ 0,7
2,4

+ 0,7
+ 4,0

1,3

1,8

/
0,5

+ 2,1

+ 0,6
+ 0,7

1,8
1,3

2,0
5,5

+ 2,1

+ 2,9

+ - 1,3
+ 3,8

2,0
-

0,4
+ 0,6

+ 1;1
+ 0,7

-
. 0,5
/
+ 1,1

+ 3,0

- 40,0
3,8

1,8
+ 1,9

- 10,0
8,0

+ 0,3

1,0.

Dados fornecidos pela Bolsa de Florianópolis.

GOVERNAR É ENCURTAR DISTÂNCIAS

.·s
Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.

ELETROSUL
Subsidiária da ELETRo.BRÃS

USINA TERMOELETRICA
JORGE LACERDA III

AVISO DE PRE-QUALlFICAÇAO
PARA FABRICANTES DE

SISTEMAS DE AR COMPRIMIDO
Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.

ELETROSUL realizará, no quarto trimestre
de 1975, licitações limitadas aos fabricantes
selecionados através da Pré-Qualificação a que
se refere o presente 'Àviso, para o fornecimen
to de:

- Dois (2) compressores de ar, tipo não-lu

brificado, para "ar de regulação", completos,
capacidade real 300 Nm3/ti·cada um;

.

- Dois (2) compressores de ar, para "ar de

serviço", completos, capacidade real 250

Nm3/h cada um;
- Dois (2) reservatórios de ar, capacidade

nominal 5m3 cada um; \

- Dois (2) secadores de ar, tipo duplo au

tomático, capacidade real 300 Nm3/h cada

um'
-

Pressão de operação: 8,5 kg/cm2, Pressão

de. projeto: 10 kg/em2, temperatura máxima

da água de resfriamento: 350.C.
O fornecimento dos sistemas inclui toda

. tubulação, com uniões, válvulas e éitessórios.
A esta Pré-qUalificação, somente poderão

se habilitar fabricantes nacionais.
As "Instruções para Pré-Qualificação" esta

rão à disposição dos interessados até as 17:30
horas do dia 7 de outubro de 1975, no seguin
te endereço:

CENTRAIS ELETRICAS DO SUL DO

BRASI L S.A. - ELETROSUL
ÓEPARTAMENTO DE SUPRIMENTOS
Rua da Alfândega, 80 __20. andar
20.000 - Rio de Janeiro - RJ
Telex: 02122971

EDITAL DE CO�VOCAÇÃO
Ficam convocados os ·Séilh.bres: Acib�i$�as da. Centrais Elé

tricas de Santa Catarina S.A. CELESC, 'para se reunirem em

Assembléia Geral Extraordinária, a realizar-se no próximo dia
30 de Setembro' de 1.975, às dei há�as, em sua .Sede Social, à.
Hua José da Costa Moellmann,. no. 12,9, para" deliberarem
sobre a seguinte·

.

:. �.,
.

10.) :- Relatório, Balanço Intercalar,:Conta de Lucros e Per
das e Parecer do Conselho Fiscal, referentes ao Primeiro Se
mestre do Exerc(cio Social, encerrado .em 30 de Junho de
1.975.

.

, .

20.) - Autorização para a venda de bens imóveis inservfvels à
Empresa.

.

30.) - Aumento do Capital Social em Cr$.2.594.470,00, pas
sando pois de Cr$ 416.798'.453,00 para
Cr$ 419.392.923,00, em decorrência de capital ização de divi
dendos a favor da Centrais Elétricas Brasileiras S.A. - ELE
TROBRAS e capital ização de créditos em conta corrente.

40.) - Preenchimento de cargo vago no Conselho Fiscal.
50.) - Outros assuntos de interesse social.

Florianópolis, 18 de Setembro de 1.975.
HERCrUO ALDO DA .LUZ COLAÇO

- Presidente -

ALDO BELLARMINO_DA SILVA
- Dir. Administrativo -

VICTOR FERNANDO SASSE
Dir. Financeiro -

DAVID D A LUZ�ONTES
- Dir. Técnico -

FREDERICO,.GUILHE RME,LADEIRA PESSOA
- Dir. de Operações -

Paulinelli diz que safra
deste ano será maior

O Ministro da Agricultura, Alysson Paulinelli, afirmou ontemsia

Escola de Guerra Naval que o governo brasileiro está adotando
medidas corajosas e decisivas no setor agrícola, porque é na

agricultura que está a resposta brasileira a atual crise mundial,
porque nela os resultados positivos são a curto prazo.

Alysson Paulinelli afirmou que este ano o Brasil, mesmo comso

registro de calamidades, como geadas, ": inundações, terá a maior
safra agrícola de toda a história brasileira. Disse que a continuarem a

nossa colocação no mercado e as posições que o governo está
tomando em 1975 o produto de origem agrícola, na balança de

pagamento, dará receita de sete bilhões de dólares.
O Ministro da Agricultura .disse que o que foi feito pelo governo

pode ser considerado um milagre, dobrando a área agrícola, mesmo
com as calamidades que destruíram alguns milhares de hectares de·

trigo e pastagens. Mostrou que por causa disso o Brasil deixou de
ser, dentro de dois anos, um país autosuficiente em trigo.

Disse o Ministro que as perspectivas para as próximas safras são

excelentes e vai posicionar ainda mais o Brasil tanto no mercado

interno como no mercado externo. E para isso o governo continuará
colocando todo seu dispositivo em apoio ao produtor e além disso.
articulam-se ações do governo federal com os governos estaduais e

grande esforço se faz naquilo que yonsideroU" fundamental: pesquisa.
Revelou que este ano o Brasil já está indicadoscomo o paíssda

América Latina que mais recursos 'investe na pesquisa agrícola,
Alysson demonstrando o otimismo quanto à política agrícola, corno
força capaz de conter a crise mundial de energia, gerando dívísas

para o Brasil anuncia outra medida governamental para 1976:
"O Programa Nacional de Armazenagem prevê o aumento de dois

milhões e meio de capacidade estática por ano e o programa foi feito

para quatro anos. Nós esperamos que nos próximos quatro anos

obter a mais dez milhões de capacidade estática na armazenagem

brasileira, o que significa que o Brasil po derá passar de uma safra

para outra, em 1979, sem necessidade de vender para fora umgrão
sequer sem nenhum problema de estocagem".

J.J.PUSCH
ARQUITETOS

. Rua Anita Gàribaldi, 19 CJ.302 Fone 22-0455

C.G.C./M.F. no, 83.r.7S.D92/001
Assembléia Geral Extraordinária

ORDEM DO DIA
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Joinville elimina
4 modalidades para
os Jogos Abertos

J oinVille (Sucursal) -

Comissão Municipal de es

portes, de Joinvâle esteve
reunida na última terça-fei
ra com os treinadores das
diversas seleções, ultimando
detalhes relativos a prepara
ção final com vistas aos
XVI JASC. Na oportunida
De foram discutidos assun

tos referentes a participa
ção de Joinville nos jogos
abertos e alguns problemas

,sUl:gidos foram resolvidos
na melhor maneira possível,
deixando os técnicos mais
tranquilos e a vontade para
exigirem mais dos seus atle
tas. Professor Jair Venân
cio, diretor da divisão de
esportes e Fausi José Mi
guel presidente da CME, in

,

formaram que está definiti
vamente confirmado por
{>arte de Joinville as a usên
c las das equipes de hande
bol masculino e feminino,
como também tiro carabina
e ao pombo; não partici
pando tambem do bolão
extra e Kart. Assim sendo
Joinville disputará nos jo
gos abertos em Chapec6 no

masculino: atletismo, bas
quetebol, bocha, bolão, ci
clismo, futebol de salão, ju
dô, natação, punhobol, Sal
tos ornamentais, tênis de
mesa e campo, tiro ao alvo
carabina, voleibol e xadrez,
en9.uanto no feminino com

petirá ematletismo, bolão,
natação, saltos ornamentais,

(Ridiofoto AP)
. tê?is de mesa e campo,_vo
leibol e' xadrez. Os treina
mentos prosseguem normal
mente com cada treinador!
exigindo o máximo dos. se-

Patrício Cornejo jogou (e perdeu) sob proteção policial

Taça Davis: início"
sem' incidentes

us "atletas com o objetivo
.de alcançar bons resultados
nos jogos' abertos. Para Jair
Venancio a delegação Join
vílense desta vez, será bem
menor em relação aquela
enviada à Criciúma, porém
melhor preparada tecnica
mente com atletas em me

lhores condições se desta
Cando o atletismo, basque
Teol, voleibol, tênis de me

sa, xadrez e futebol de sa

lão com uma equipe bas
tante diferente daquela que
perdeu o tfl'ulo em Criciú
ma Única seleção ainda
rião formada é a de bocha,
já que se realiza um torneio
citadino com o objetivo de
ser selecionado os melhores'
para formar a equipe que'
vai à Chapecõ.
Vôlei e baSquete

A equipe de vôlei mas
culino quinta-feira, esteve
em Blumenau disputando
com a seleção 10cã1. num

teste positivo para os atle
tas de Jaime Petters, uma
vez que a equipe Blume
nauense é uma das favoritas
para a medalha de ouro em

Chapecõ nesta modalidade,
enquanto que a seleção de
basquetebol orientada, tec
nicamente por Paulo de Mi
randa ,Coutinho, fará dois
amistosos neste final de se

mana, jogando hoje e ama

nhã contra a seleção de Pa
ranaguã, 'Paranaenses joga
rão também futebol de sa-

, Ião contra a seleção Joinvi
lense de novos, uma vez

que aquela a participar dos
jogos abertos apenas faz
t reinamentos.

Sem qualquer incidente, os

chl7enos jogaram ontem as pri
.meiras partidas pelas semifinais
da Taça Davis, em Baastad, Su
êda; Os chilenos, que haviam
sido ameaçados de morte, fo
ram protegidos por mais de

200 policiais presentes ao está
dio. E que representaram um

terço da platéia, uma' vez que

apenas 400 pessoas assistiram

na diretamente, O mau tempo
afastou o público,' que assisti!

os iogas pela televisão e rádio.

O resultado da rodada de

da Taça Davis, pôde depois or
ganizar melhor seu jogo, e dei
xou esgotado o chileno, sem

possioüidades de triunfo" no

'

quarto set. Corneio foi derrota
do por 3-6, 6.4, 7-5 e 6-3. :

VITÓRIA
Jaime Filial, por sua vez, foi

quase perfeito, atacando sepre.
Anderson em apenas algunl'
momentos conseguiu -assumir o

controle da partida, no terceiro

set;

Filial, mostrando muita se

gurança e eficiéncía, por duas

vezes quebrou o serviço do sue

co, e venceu o primeiro set em

apenas 25.mirutos:
No segunda, ele novamente

quebrou o serviço de Ánder
sson por duas vezes, e.flcou em

DERROTA, , vantagem por quatro a um, O

Borg necessitou de duas ho- sueco ofereceu obstinada resis

ras e 40 mirutos para derrotar tência quando o set estava em

o veterano chileno de 31 anos circo a um, porém Fillol foi o
de idade, que assim mesmo su- ganhador.
preendeu o jovem sueco (19 Hoje, deve ser disputada a

anos) com um belo e agressivo partida de duplas, e amanhã,
ioga nos três primeiros sets; Es- serõo jogadas as duas finais de
t e, que em 75 não sofreu qual simples. Ao que parece, sem

quer derrota nas eliminatórias 'problemas.

O Campeonato Estadual de Futebol de Salão
tem prosseguimento esta noite e amanhã pela
manhã, com jogo em Florian6polis, B lumenau,
Joaçaba e Tubarão. As equipes adultas da capi
tal continuam invictas no certame e tudo faz
crer que, a exemplo do ano passado, chegarão as

finais do campeonato com possibilidades de dis

putar o título.
Os jogos programados para esta noite são os

seguintes: Colegial x Frederico Heyl e ,BESC x

Natalense' [iuveníl). No adulto, o BESC faz a

primeira partida _j�ganoo contra o Soorpios, de

Itajal, jogando em seguida IEE x Tipso, da mes

ma cidade. Para amanhã, a rodada, que vai ser

disputada no ginãsío Ivo Silveira, tem a seguinte
programação: BESC x Frederico Heyl e Colegial
x Natalense (juvenil), e n adulto IEE x SCDI

pios e BESC x Tipso,
Os dirigentes dos clubes, em campanha con

junta com a Federação, pretendem levar um

bom público ao- ginásio Ivo Silveira, no sentido
de popularizar ainda mais o esporte salonista
em toda a Grande Florianópolis.

ontem foi equilibrado. Na pri
meira partida, Bjorn Borg ven

, ceu Pam"cio Cornejo, e depois,
Jaime Fillol derrotou Birger
inderson.

Mara Furhmann vai

competir em Quito,
no sul-americano

A Federação At}€tica Catari
nense - FAC - continua dando

expediente diário no penedo
da manhã, tratando das inseri

ções dos atletas que particip a

rão das modalidades dirigidas
pela entidade nos Jogos Aber
tos,

prazo até o dia 3 O próximo,
para a FAC confinnar a partici
pação da atleta.

Depois de participar dos
Campeonatos Brasileiro e SUl-
Americano, Maracontinua trei
nando intensivamente no senti
do de representar a cidade' de
Blumenau nos Jogos Abertos,
tornando-se desta forma uma

atração a mais. Mata deverá
participar nos JASC das provas
de ,800 e 1.500 m etros.vo nde
dificihnente vai encontrar 00-
versãria, considerando que suas

marcas são de n/vel nacional,
inclusive recordista brasileira
,dos 1.500 metros,
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Rústica recebe
muitas inscrições

Continuam ehegmdo . a redação as primeiras
inserções para a I Corrida Rústica Cidade de

FlorianápoOis, promoção do jornal "O Estado" e

com a coordenação da Federação Atlética Catarinen

se e Dtvisô: de Educação Ftsica da Secretaria da

Educação; como também inúmero pedidos de infor
moções à respeito da comperção que visa revelar

novos corredores de fundo em Santa Catarina.

Esdarecemõs que, embora a competçõo -tenha

caráter individual,' os atletas poderão se inscrever

com cobertura' de clubes, CMEs ou mesmo firmas
comerciais. Ontem dois atletas da cidade de Santo

Amaro, representando o JERC - Juventude Esporti
va, Recreativa e Cultural, asseguraram suas inscri

ções. Os clubes de futebol amador da Grande

Florianópolis, principalmente aqueles que participa
'ram da Copa Arizona, também poderão inscrever

atletas representando suas equipes.

A previsão dos organizadores é no sentido de

colocar 200 atletas na prova. E pelo movimento que
se verificou neste primeiro dia de inscrições, facil
mente a competição vai obter o número desejado de

atletas. O 630. Batalhão de Infantaria inscreveu sete

atletas, liderados pelo excelente fundista aovis

Concatto, que está se preparando para representar a

capital no Jogos Abertos de Chapecô, Corredores da
Escola de Aprendizes Marinnéiro«, Base Aérea de

Florianópolis, 50. Distrito Naval e Policia Militar
estão selecionando seus melhores atletas no sentido

de pàrticipar da maior prova de pedestrianismo do

Estado.

A Univenidaâe Federal de Santa Ca tarina;
UDESC e até atletas dos clubes de remo, a exemplo
de Figueirense e Ava� já manifestaram interesse em

participar da corrida. Além da qualidade, os organi
zadores. estão pensando seriamente em quantidade,
por isso não há limite para eis inscrições:

Convites aos melhores fundistas brasileiros foram
-feitos, mas suas participações ainda dependem de

confirmação, considerando que José Romão, Eloi e
Carlos Alberto estão sendo preparados para as

disputas no Campeonato Pan-Americana-Estes atle

tas virão a Florianôpolis com objetivo de participa
ção êspecial, no sentido de darum maior gabarito
técnico a prova, com classificação à parte Serõ»

premiados os circo primeiros corredores catarinense,
mas os organizadores estão estudando a possibllida
de de premiação aos 10 primeiros.

Futebol de salão:
estadual continua

em quatro' cidades

A FAC recebeu ontem off
cio da Confderação Brasileira
de DEsortos, convocando a

atleta Mara Furhmann, para in

tegrar a equipe brasileira no II

Campeonato Sul-Americano de
Atletismo de Menores, a ser

disputado em Quito, no Equa-
chr, no período de 1 a 4 de
novembro. A CBD determinou

Lalo Corbetta .em

Paris, na prova mais

importante do mundo
Porto Alegre - O hexacam

peão, brasileiro de fi otorâutíca,
Lalo Corbetta, seguirá na prôxí
'ma segunda-fé ira para a EW'o-

pa, a convite da fábrica Mercu

ry-Marine, a fim de participar
da prova "seis horas de Paris",
considerada a mais importante
do mundo na modalidade. "

,

- Será' um barco de motor
de 200 cavalos, como o meu -

esclarece -. A única diferença
é que competirei com pilotos
profissionais, componentes de

equipes organaadas, Além dis
so. o desgaste ft'si:'o e material
seil-Wenso pois o rio S ena é
mu ito est reito para 90 barcos.
Como a prova é por duplas,
farei revezamento com meu ir
mão. O convite para disputar
esta prova já foi uma grande
alegria. Se chegar ao final, fica-,
rei muito contente, independen
te da cl assiflcação - garante
Lalo. :

Lalo e seu irmão Eduardo

serão os únicos pilotos brasãei
ros presentes na competição
que' reunirá aproximadamente
90 barcos no rio Sena, dia '5 de

outubro. O piloto gaúcho de
29 anos já esteve duas outras

vezes na Europa em 1972 e

1974, competindo no' Grande
Prêmio de Milão, na Itália. Na

primeira vez, obteve o excelen
te quinto lugar e na outra o

motor de seu barco quebrou.
'

Ontem à noite, Lado Corbe
tta foi homenageado por seus

'

colegas do dube Veleiros do

Sul, com um jantar na sede da
entidade. Ele viajará para Paris
com bastante antecedência para
ter tempo de adaptar-se melhor
,ao barco:Embora não vá contar com'

seu arco, devido à dificuldades
'de transporte, Lalo Corbetta

acredita que terá boas condi

ções para disputar com os pão
tos europeus, pois a fábrica
Mercury lhe prometeu um bar
co semelhante ao seu Catama

ran 444.

- Sei que a prova não sem
flcit, pois basicamente é um

duelo em re as três grandes
m arcas norte-americanas;
J ohnson, a Evinrud e a Mereu
ry, Não posso decepcionar os

que me convidaram, concluiu.

/

Nos momentos mais decisivo's
do Cam�onato Brasileiro

ela estará 'sempre junto de'
vO,cê. Nos lances mais

importantes. Nas jogadas,
mais s ens oc icnol s. a,

RADIO GUARUJA

acompanhará a bola e

,
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fPaleltal
O rãéiocínio básTéõ que

tomou conta de certos seto
'res, admitindo que o Figuei
rense tem jogado bem contra
os chamados "grandes" e pa
ra o gasto contra os times
pequenos, leva a uma conclu
são errada sobre o jogo do

próximo domingo. As afir
mações de que o Figueirense
deve entrar em campo enca

rando o adversário como um

grande time são perigosas.
Sumariamente cria-se um

condicionàmento errado no

jogador da casa que, sabe
-se, vai enfrentar uma equipe
do mesmo ou de inferior
quilate técnico. Por que, en
tão, !'ão dar ao Figueirense a

caracierização que merece,
talver , superior a Desportivá. I

E,s u: mo tal, entrar ems;;afu
po. <\. vitória virá, se o Fi
gúeirense reunir condições
para superar seu adversário
d'e amanhã. Simples e, menos
arriscado do que dar tanta
responsabilidade à quem já
tem demais.

-

Ainda sobre preparo psi
eológico. 'o técnico Marcos
Calderon, da seleção peruana
que participa da Copa Amé
rica, afírmou que sua equipe
está sob intenso pre'paro psi
cológico. "Parte dessa prepa
ração - explica Calderon -

consiste em acostumar meus

jogadores a certas coisas que
verão durante a partida con

tra o Brasil, como a camisa
verde-amarela, e o idioma,
português", Os peruanos es

tão realizando treinamentos
,com uniforme brasileiro e

recebendo ,noções de portu- r I

guês, O Brasil será adversário
do Peru dia 30 em Belo
Horizonte, na primeira parti-
da da semifinal da Copa A
mérica.

* * *

A pouco menos de um

mês para o início dos Jogos
Abertos, Chapecó vive inten
samente todos os problemas
causados pela concentração
de 3.990 atletas mais técni
cos, dirigentes, convidados e

imprensa, de 18 a 2S de,
outubro. O maior deles, sem
dúvida, está nas obras do
Centro Esportivo onde tudo

, dependerá \ muito das condi
ções do tempo até a data dos
Jogos. E até mesmo estes

estão seriamente ameaçados,
,caso chova durante a semana

de sua realizaçilo. Como a

fase eliminatória em muitas
JOOdalidades serádisputada
em quadras descobertas, a

Comissão Central Organiza
dora já começou a se preoc,,·
par COm a instabilidade do

tempo, embora ainda faltem
quase '30 dias para os XVI
Jasc. Mas a pOssibilidade de

tempo chuvoso preocupa
polque, nesse caso, alguns
jogos serão transferj,dos para
os gináSio de Xaxirn e Xan
xerê; ,rovocando Um sériO
transtorno à eco e às dele
gações participantes.

*?:' *

Heitor Pasqualotto, "pré
sidente de honra" da Chape
coense, visitou a Plínio de
Nez, ,ex-secretário do Oeste,
para tratar dQ convite que
será feito ao internacional. O
time gaúcho 'estará em Cha
pecó a 31 de janeiro, para
inauguração do estádio que a

Prefeitura constroi junto ao

Centro ,EsportivoMas é pre
ciso que alguém vá a Porto
Alegre para comoyer a dire
ção do Inter para que baixé
1 m pouco a taxa cobrada em

jogos ;nnistosos, fora do Beira
Rio.sE ninguém mais indica
do que Plínio de Nez, muito
amigo de Eraldo Ermann,
presidente do Intenlacipnal.

Vasco. favorito
Fortaleza, ioao decicivo.f

Fortaleza - Apesar da segunda coloca
ção, com nove pontos ganhos, o Fortaleza
ainda nãosgarantíu sua classificação, pois o
.grupo'fA" está muito equilibrado e Um
mau resultado é o suficiente. para compli
car a situação de qualquer equipe. Por isso,
sua partida contra o Cruzeiro, hoje, no

estádio Plácido Castelo, além de difícil,
será de grande importância para suas pre
tensões, O início está marcado para as 21
horas, com arbitragem de José Aldo Perei-
ra.

.

As equipes estão assim escaladas: Forta
,leia - Lulinha, Alexandre, Hamilton Aires,
Osíres e Aluisio, Chínesinho e Zé Maria; Zé
Raimundo (Haroldo), Lucínho, ZéCarlos
(Luísínho) e Geraldíni, Cruzeiro - Hélio,
1'felinho, Morais, Darci e Vanderleí; Piazza
e Zé Carlos;ffiesum (EH), Eduardo, Candi
do e Joãozinho.

Silo Paulo - Depois de perder de
3 a O para o 'Náutico, em Vila

Belmiro, ocasião em que sua equipe
saiu de campo sob intensas vaias, o
Santos enfrentará o Vasco, no Mo
rumbi, e dificilmente conseguirá um

bom resultado. O in feio do partida
será as 16 horas e José Luiz Barreto

apitará.
• As equipes' estão assim escaladas;
Santos - Joel Mendes, Paulinho,
Vicente, Oberdã e Fernando; Teodo
ro (Leo) e Didin, MPzinho {Ronal
do), Clayton, Toinsinho e Edu. Vas
'co - Mazzaropi, Toninha, Joel, Rene
e Deodoro;, Aldr, Zanata e Luis

Car.los; Jair Pereira, Roberto (Wil
liam) e Freitas (Ade'!lir).

'

-

Comerciai, invicto,
,� campnias' - O Comercíal, ainda
invicto e ocupando a primeira COlOca.

'

ção do grupo "A", terá urns difícil
compromisso hoje no estádio Brinco
de Ouro da Princesa, onde enfrentará
a equipe do Guarani, que, em seu
campo, torna-se bem mais perigoso.
O início da partida está previsto para
as 16 horas. O juiz será José Marçal.

As equipes estão assim escaladas:
Guarani - Sidneu, Odair, EdSon
Amaral e Bezerra; Flamationse Ale: '

xandre; Amilton Rocha; Afranio, Ju
ti e Zi2';l Comercial - - Ailton, Ageu,
Geraílton.sNana e Agra;Navá e Por:
to; Adão, Elvécio (Valmir), LuiSinhc
(Pedrinho) e Erasmo.

As críticas do Santa Cruz ao 'anti�doping
- Por isso - acrescentou - o indicado' para o futebol

brasileiro é o método de plaças finas' que só capta Q

verdadeiro doping, como foi o caso de Campos. Em
último caso, a permanecer 'a cromatografia 1(qtiido-gàSOsa,
devem ficar os dois métodos como manda a legislação da
FIFA que regulamenta um e outro, e não um ou outro.

Baseou-se ainda no artigo ISO parágrafo 2, do direito
constitucional que diz que ninguém serã obrigado a fazer
'ou deixar de fazer senão em virtude de lei.' Isto é
caracteriza-se em ,direito que o que não é proibido ê
permitido: '

- ss se enquadrou Mezinho, Qualquer atleta antes da'!
24 boras, pode tomar urnà aibstãncía que contenha
estimulante, não comunicar ao seu médico e não ser

punido. Infelizmente, a 'pre.cipitação do exame pela
crornaografla hqúído-gasosa foi o que acarretou esse

famoso caso Mazinho. :
_

E finalízou: !'N6s não esperávamos os 7xO, no julga. �
mento absolvendo nosso atleta, erroora 'estivéssemos cer·

tos da vitória. confiados em toxícõlogos e farmacólogos
consultados que nos garantiram que se Mazinho tomara

"Móderex 50 horas antes, só o exame de cromatografia
líquido-gasosa acusaria alguma coisa, o de placas finas,
não. Pedimos os dois, e o resultado não foi outro a não

ser o Que já esperávamos".

Santos e Vasco abre.pt:
'

, a tarde o teste 253, .

Com o jogo 6 - Santos x-Vasco, no Morumbi, às 16
horas, inicia-se 'hoje a disputa do teste nâmero 253 da
Loteria Esportiva, e serão conchl1Das ,co o jogo 7_
Fortaleza x Cruzeiro,' no Castelão, em fortaleza, âs 21
horas. Os demais jogos ficam mantidos para amanhã.

Eis os horários e locais dos jogos corstantes no teste
25'3:
Hoje: f
06 - Santos x Vasco
Local: Est. Cicero Pompeu de Toledo - Morumbi - 16h '

07 - Fortaleza x Cruzeiro
Local: Est. Plácido Castelo - Fortaleza - 21h
Amanhã:
01 - Palmeiras x Coríntians
Local: Est. Cícero Pompeu de Toledo - Morumbi - 16h
02 - Remo x Fluminense
Local: Est. Evandro Almeida - Belém - 17h
03 - América RJ x América MG
Local: Est. Mârío Filho -'Maracaríã - 17h
04 - Grêmio x São Paulo ,

Local: Est. Oümpico - Porto Aleg:re - 16h
05 - Ceará x Botafogo

'

Local: Est. Plácido Castelo - Fortaleza - 17h
08-- Cofitiba x Atlético

'

Local: Est. Belfort Duarte - Curitiba - 15h30min.
09 - C.S. Alagoano x Porto D:esportos
Local: Est. Rei Pelé - Macei6 - 16b.30min
10 - Sergipe x Ceub
Local: Est. Lourival Batista - Batistão - 17h
11 - Vit6ria x Náutico .

Local: Est. Otávio Mangabeira - Fonte Nova _: 17h
12 - Santa Cruz x Bahia

\

Local: Est. José do Re� Maciel - Arruda -, 17h 'I

13 .:_ GoiáS x Flamengo
Local: Est. Serra Doura�a - Goiâniíl'- 17h '

dava para ter enfiado mafi sete ou oito gols, tal a

fàcilidade encontrada' aliada ao bom futebol praticado. A
ren'da, Cr$ 23 mil cruzeires, não foi a esperada, mas ,não
no preocupamOs muito com esse detallie porque temos a

cota flXa de Cr$ 15 mil".
Sem problemas na equipe, para o jogo de amanhã.

Áureo deverá sair jogíl:Qdo com Danilo; Souza. Maneca,
Veneza e Orivaldo; Lo;urival, Balduino e Zenon; Carlos,
Vado e João Carlos, com o aproveitamento' de Rubem,
Jaico, Emilson, Ari Prudente, Pauio Roberto, Beto e

Sabará durante .a partida, como aconteceu na quarta-feira.
,Hoje à tarde,

.

o Aval fará um' treina�ento leve para
reconhecimento do gra�do.

Segunda feira a delegação retorna a Videira, já que
decidirá na quarta-feira o quadr��ular contra o Sadia na

partida principal em disputa do troféu Dominges Machado
de Lima, de' 1,56m e segundo A1cenor Cardoso, "do
tamanho de Balduino".

Casagrandeno ILI

__
-

de Baia, Zé Cor
no de Moacir

Mais uma vez, o BAC
viveu um dia- agitado - on

tems à tarde, quando uma

centena de pessoas foi ver
o coletivo do Figueirense,
lá realizado: Muitos, entu
siasmados, torciam, e até
mesmo xingavam por algu
mas jogadas. Com alguma
razão, pois, fora a novida
de, o coletivo foi bastante
corrido.

Durante 55 minutos, al
guns titulares e reservas

revezaram-se, tendo o téc
nico experimentado algu
.mas opções de jogo. Pelos
titulares, começaram jo
gando Zé ..Carlos; .,Pinga,
Nelson, Almeida e Baío;'
Sérgio Lopes, Dito Cola e

Moacír; Marcos, Toninho e

V almír; pelos reservas,
J angauer; Raul, Orcina,
.1oen4a e Casagrande; Jor
ge Luiz, Tonho e Moacir;
Lico, Luiz Everton e I&I1to.

Os primeiros a reveza

rem-se foram Baio e Moa
cir, que do time de cima,
'passaram a jogar pelo de
baixo, trocando com Casa
grande e Zé Carlos, respec
tivamente. Mais tarde, foi, o pé esquerdo, machucado Desportiva; Segundo ele, I)
a vez de Volmir ceder seu no jogo contra o São Pau- time que atuou contra o

lugar para Luiz Everton, lo. São Paulo se saiu bem, não
que terminou o coletivo S E,sjuntamente com Níl- sabe Se manterá> time.
jogando pelo time de cima. son - poupado do coletivo Suas dúvidas podem es-

Zé Carlos sofreu dois' para evitar problemas � tar com relação à entrada
gols, de Zé Carlos, e Isalto., Marcos; e Casagrande, fo- de Volmir - elemento mais
Langauer, que encontra-se ram os jogadores que rece- ofensivo - e de Casagrande.
"plenamente recuperado", beram, nó estádio, os cui- 'Este, plenamente recupera
quase não foi exigido, e dados de Lega: "Nenhum do, é opção para um jogo.

fez uma bela defesa numa apresenta problemas gra- que exija mais apoio da
cobrança de falta executa- ves, e estão fazendo trata- zaga no ataque.
da por Nelson, excelente mento mais pará garanti- Os jogadores estão con-
batedor. rem sua cura total". centrados desde as, 22 ho-

Tonínho realizou um � substítuíções feitas ' ras, e hoje fazem um trei-
bom trabalho, tendo dado pelo técnico, que estudava no "levíssimo", de acordo

,

trabalho à defesa várias ve- o possível time de amanhã, corri Iberê.vliste achou que
zes. Disputou bem, embo- nada revelaram sobre a o rendimento do time no

ra ao final, do jogo confes- composição da equipe que coletivo foi "muito bom,
sasse que sentiu um pouco entra em campo contra. a estão todos bem".

Recife - O advogado do Santa Cruz, José Neves Filho,
um' dos defensores do atacante Mazinho, acusado que foi

de te� jogado dopado durante o campeonato pemambuca-'
no, e absolvido pelo THbunal da Federação Pernambucana
de Futebol por unanímidade, faz sérias restrições à lei
antí-dopírg da CBD.

- A começar do ato suspensivo, passando pelo
absurdo da legislação proibindo o atleta punido de receber
seus salários, coisa impenhorável, e chegando à realização
do exame anti-doping pelo método de cromatografia
líqúído-gasosa, quando o ideal seria sempre o de placas
-finas, são algumas das irregularidades que encontramos na

deliberação no. 5; antí-doping da CBD - disse J osé Neves.
José Neves explicou que .

ato, suspemivo que há na

deliberação no. 5, "contraria todo o ordenamento jurídico
brasileiro" e vai mais além quando contraria a declaração
universal dos direitos do homem, quando no seu artigo II
,assim se manifesta: "Todo homem acusado de um ato

delituoso tem o direito de ser presumido inocente até que
a sua culpabilidade tenha sido provada de acordo com a

lei em julgamento púb lico no qual lhe tenham sido

asseguradas todas as garantias necessárias à sua defesa". '

Na argumentação jurídica de José Neves, outro absurdo
da legislação da CBD é quando ela pune o atleta por 30

ou 60 dias e durante esse penado ele não tem direito aos

seus vencimentos conforme contrato em pleno vigor:
- O salário é impenhorável Assim diz o artigo '649

inciso 4, do Código de Processo Civil. Uma entidade

qualquer não tem poderes para proibir que o clube e o

atleta, pague e receba, respectivamente, quando da plena
v:@ência do centrao-de trabalho, No entanto, atuahnente,
o atleta punido fica sem receber um centavo -, explcôu

. José Neves citou então as palavras de ValecÍ Perry,
ex-assessor jurídico da CBD, e elaborador da atual lei

'anti-doping, que reconheceu as arbitrariedades nela conti

das achando que o ato deveria ser usado apôs os exames

da prova e da contra-prova.
7XO
A respeito' das novidades que serão introduzidas na

próxima legislação sobre. o .asarnto, que a CBD está
elaborando, José Neves foi claro:

- Acredito que deve permanecer o prazo de 24 horas
para que o médico corniníque à entidade em' caso de
.minístração de drogas que contenham substâncias estimu
lantes. Isso aliado à extinção do exame em cromatografia
h'quido-gaso sa, ijois caso contrário, ou seja, permanecendo
este, o prazo d�e ser dila'tado até 72 horas. '

A cr{ttca do jurista ao exame em cromatografIa
líquido-gasosa consiste no fato de ser tal método ultra
sensível, podendo captar substâncias tomadas até 48 h01'lls
antes, cqmo alcal6ide do café ou' a efedrina de Um
remédio qualquer p_ara'nariz. Houve mesmo, em Pernam
buco, o caso de um atleta que amanhecendO no dia do

jogo com as narinas obstruídas, não pôde ser medicado
para não correr o risco de ser arusado' de doping. "então
- disse o advogado - os médicos passam a usar água e

sal, ou coisas semelhanteS ,que !D prejudiCamo 'jogador".

Avai sai hQie de Concordia, para'Videira.
I

.

Depois de ter vencido o Juventude de Lindóia na

quarta-feira em Conoordia por 3 a O, o Aval seguirá hoje
às 8 horas em ônibus especial para Vide�a, onde jogará'
amanhã a tarde às IShl5m contra 'o Videira Atlético
Clube, em disputa do troféu Prefeitura Municipal :

Ontem a tarde, ainda em Conoordia, Áureo levou todo
o plantei para o campo' do, Sadia. onde comandou 60
minutos de traballios técnicos e tátk:es, precedidos' de"
'exercícios físicos orientados por Dacica. O fatIo, curleso
'neste treino, é que o estádio estava totahnente lotado, já
que a popularidade do Avaí aumentóu depois de excelen
te exibição contra o Juventud�. Embora o advetSlÍrio

apresentasse um baixo n{vel técrlico, o Aval sUrpreendeu
,

apresentando um futebol rápido, objetivo e bem esquema
tizado. 'Segundo Alcenor Cardoso, tesoureiro e chef.e da

delegação, o Avaí, Se quisesse fOIÇar o ritmo, poderia ter
marcado até lO gols: '"O' domínio do Avaí fOi total, a tal

ponto que saiu aplaudido de campo. Se Áureo quisesse,
------�--------------------------------------------------------.. �

. t .
,

.

VAVIBRAR,TORCER EGRITAR
".

-
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-
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COMO FIGUEIRENSENONAOONAL.

Toninho, um treino normal mas sentindo o pé 'esquerdo

Volmir voltou aO time titular, revezando com Luis Evertons

Desportiva sem dois tit�lares
Vitória - Além do zagueiro central V:i:l, a imprensa local está descrente,

Edmar, a Desportiva não poderá con- embora o treinador Paulo Eml1io prefi
tar também com o ponta de'lança Luiz ra falar desse assunto somente depois
Alberto paraa partida de amanhã con- do jogo contra o Figueirense.
tra o Figueirense. Acontece que Lujz Ontem . pela manhã a Desportiv�
Alberto foi convocado .pela seleção realizou apenas' trabalhos técnicos e

'brasileira de amadores e não viajará táticos com o treiriador po,upando
'

hoje com a delegação, que chegará no' alguns titulares 'que Se desgastaram
'aeroporto Hercílio Luz àS 14h30m muito contra o Santa Cruz na quarta:
pela Transbrasil. O treinador

.

Paulo -feira.
Em.ilio vai escalar Kosileck, que inclu- Hoje mesmo a tarde, às' 16h3Om,

,
Paulo Emílio pretende realizar um

sive jogou o segundo tempo cOíltra <> trabalho desintoxicante no estádio Or
Santa Cruz. Na zaga central, ° técnico, lando Scarpelll para reconhecimento
colocará Elci, já que Edmar, embora do gramado. Embora lamente a,ausên
recuperado e viajando com o time, es�á cia de Luiz Alberto, Paulo, Emwo
sem ritmo. acredita que a desportiva jogará mais

Quanto, a classificação da Desporti- ofensivamente com Kosileck.

'CADERNETA DE' POUPANÇA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Embaixadores vêem

boa relação entre

Brasil e África
Joil'Nille (Sucursal) - Os embaixadores Seydou Diarra,

da Costa do Marfim, Kofi Baak Aidoo, da República de

Ghana, e Sunday Oladosu Orgundele, da Nigéria, desembar

caram ,ontem no aeroporto do Cubatão, em Joinville, onde

foram recepcionados pelo prefeito Pedro Ivo Campos e ou

traS autoridades.
O Sr. Seydou Diarra

informou em entrevista coletiva à imprensa, que os países
africanos tem interesse em estreitar as relações
comerciais com o Brasil e que, com este objetivo, "visitareí,
com meus colegas, os principais centros industriais de Santa

Catarina, principalmente os de Joinville e Blumerau",

Para Seydou Díarra, apesar de terem se tornado indepen
dentes há poucos anos, os países africanos deverão em breve

acelerar seu processo de desenvolvimento e que os proble
mas ,poh'tico-econômicos que envolvem Portugal têm cau

sado reflexos negativos a seu continente.

_ É evidente que nossos países ainda não atingiram o

estágio de desenvolvimento que tanto almejamos, mas te

mos de levar em conta que há apenas 15 anos que começa-
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Quatro embaixadores africanos chegaram ontema Joinvüle.

mos a conquistar nossa autonomia política e ec��Ômica. O
desenvolvimento ê uma questão de tempo e tenho certeza

de que um dia haveremos de chegar lá - acentuou.

Informou que todos os contatos mantidos em Santa Ca
tarina com governantes municipais e empresários serão rela
tados posteriormente a seus governos. Ontem à tarde, os

diplomatas visitaram Blumenau ê hoje viajarão com destino
a Lages, onde conhecerão as princjpaís indústrias de celulo-,
se. Amanhã eles retomam a Joinville, onde permanecerão
até segunda-feira para tomarem parte à noite do II Encon
tro Afro-Brasileiro. .

Suinocultores querem tabelamento

para a carne e diminuição,do preço
Durante um encontro com os repórteres Homero Milton

Franco e Afonso Boelter na Sucursal de O ESTADO em

Chapecó, suinocultores do Oeste afirmaram que o Governo

Federal precisa tabelar o preço de carne (atualmente custa

Cr$ 24,00 o quilo) para evitar exploração na sua comercia

lização. Revelaram, que "apesar de exorbitante, o atual

preço da carne de suíno nos proporciona uma pequena
margem de lucro - Cr$ 4,20 por quilo".

Segundo os produtores, "não há nenhuma outra classe

produtora tão subvalorizada como a: dos suinocultores". E

:itam como exemplo o aumento do preçosdo .mílho e a

queda de 30% no valor do suíno destinado à comercialíza- '

rã°".
'

"Não há como fugir à realidade - argumentam - de-que
1 suinocultura ainda representa uma parcela decisiva da

Jconomia catarinense, envolvendo diretamente 50.000 fa

nüías do meio rural, e assim atingindo elevadas cifras do •

rendimento econmíco da população catarinense, íncíníndo
mais acentuadamente nas regiões onde predomina o mini

fúndio e como tal, realizando o que se poderia chamar de '

redenção, <10 tornar economicamente eompensadora a

exploração dos minifúndios, notadamente porque suas

terras são de difícil mecanização e, por isso, se adaptando
ao tipo de exploração e às características de quem as

explora".
- "f necessário que as autoridades, os dirigentes dos

frigoríficos das fábricas de rações, os próprios suinocultores
através dos sindicatos de classe e das cooperativas, se unam
na busca dos objetivos apontados pelo trabalho de autoria
dos técnicos Luiz Carlos Galloti Bayer, Paulo Tramontini,
Paulo Sérgio Kappel, Jerônimo Fávero, Adolfo Nunes

Corrêa e João Augusto de Oliveira, e que' as metas sejam
alcançadas paulatinamente, com firmeza, decididamente,
sem adiamentos e sem vacilação. A realidade não pode ser Há, porém, outro aspecto a considei:ar, segundo a

distorcida: a suinocultura, tanto quanto obteve um desen- narrativa dos agricultores, que é o excedente da produção
volvímento técnico nos últimos anos, vem sofrendo, parale- de milho, caso a suinocultura pare de consumir o 'cereal. No
lamente \lma desvalorização inconcebível na cotação comer- Oeste Catarinense, a .produção média por município é

cíal, o que �e torna uma ameaça direta e desastrosa, superior a 500.000 sacas. Qualquer transtorno que aconteça
podendo comprometere destruir de uma hora para outra, na colocação da, supersafra, seja no mercado interno ou

todo o progresso tecnológico jáilcançado". • externo, novamente o agricultores estariam em dificuldades.
A opinião do suinocultor é unânime ao julgar que os E é necessário reconhecer que em terras montanhosas, de

progressos obtidos na qualidade genética, no sistema ali- difícil mecanização, como as do Oeste, somadas às limita
mentar' animal, na defesa sanitária, na reduçãs C� tempo ções do minifúndio, pouca coisa se pode cultivar além do
para terminação dos animais, na melhor qualidade, enfim, milho. "Também 'é preciso alinhar' entre as outras conota

da própria carne suína, não tem representado maior çoes desastrosas do enfoque, o abandono dos chiqueiros,
rentabilidade final, pois que o preços do suíno vivo, ao onde milhões de cruzeiros foram investidos e o "know
invés de acompanhar a elevação geral dos demais bens de how" adquirido pelos criadores ao longo de duas décadas,
consumo alimentar, têm diminuído. "O'suínocultor produz atualmente num estágio tão elevado, comparável com o

mais e melhor, mas recebe menos, fica mais pobre, europeu, e norte-americano. Ainda, do ponto de vista

enquanto trabalha mais e especializa-se melhor. Não há governamental, o prejuízo Virá com a redüçãosdo recolhi
mérito nenhum nessa inglória tarefa", dizem os criadores. mento do ICM, pois há municípios do Estado em que a

- "O suíno já serviu para eleger e para derrotar participação'da suinocultura na arrecadação estadual é
candidatos em muitas eleições no passado. 'I'ãoírnensa é sua superior a 50%s.1o total arrecadado".

.

importância na economia catarinense que o . númeroo de - Como, se vê, o ,incremento do consumo da carne suína,

eleitores diretamente atingidos pelas oscilações do mercado e a consequente melhor remuneração aos criadores, longe
suinícola, é capaz de decidir uma eleição a favor ou contra, de criar problemas virá amparar a economia, principalmente'
o Governo. A reação se deve ao fato de que a classe ruralista· a catarinense, onde a suinocultura é enormemente pratica-
que explora a suinocultura Sempre entendeu que com a da.

'

ajuda do Governo e a boa-vontade das indústrias da carne, é "A omissão dos setores responsáveis pela suinocultura

possível modificar a Situação, oferecendo mais amparo à neste momento de crise e de definições, poderá representar
suinocultura no tocante à comercia1ização".

.

o sacrifício em massa de uma das atividades econômicas de
s Vão mais longe as queixas e razões dos suinocultores, maior significado na vida e na história do Estado",
pedindo maior atenção governamental para seus problemas, concluiÍam.

II �����t�7 �N��::�!R�A8,S;n!;
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ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA .

Ficam convocados os senhores. à:ionistas desta

sociedade a se reunirem em Assembléia Geral Extrct-
,

ordinária, a realizar-se em sua sede social, na Rua

Felipe Schmidt, 27 .: Edif(cio Dias Velho - Con

junto 801 - nesta cidade de FloriallÔpolis - SC -

no dia 10 de outubro de 1975, às 14,00 (quatorze)
horas, a fim de deliberarem sobre o seguinte:

ORDEM DO DIA:
1) Integralização do Capital Social;
2) Aumento de Capital cem aproveitamentó de

Reservas
3) 'Assuntos diversos de interesse social.

Florianópolis, 18 de setembro de 1975.

P/AFFONSO JOS� IANNONE

Diretor Presidente
CPF MF 002294238

apelando para que os pontos preconizados no trabalho
intitulado "Contribuição para uma Polttica Nacional de

Suinocultura" se tornem realidade o mais breve possível. E
no capítulo relatívosao consumo da carne fresca, apresen
tam ,como sugestão o tabelamento da carne. Não entendem
como um quilo de carne fresca possa ser vendida: ao

consumidor a 'c-s 24,00 o quilo, enquanto o produtor
recebe apenas Cr$,·4,20.

- "A exemplo das campanhas publicitárias que governo
e instituições vêm promovendo através de jornais e emisso
ras dê rádio e televisão, objetivando induzir o povo a

consumir determinado próduto ou a adotar um comporta
mento, os suinocultores desejariam presenciar uma çam

panha pública ,destinada a promover o consumo da carne

fresca, com certificado de inspeção federal, mas a preços
competitivos em relação à carne do frango e do boi. :e

preciso popularizar o consumo da carne suína que pode ser

vendida a preços' populares, tanto quanto popular é a sua

criação e os seus preços de, comercialização á nível de

produtor" .

,
I

'Enquanto ela for mais cara que as. demais carnes

similares e duvidosa for sua procedência em relação aos

matadouros, menor será seu consumose maior o desesperose
o desestímulo dos produtores' �

,

- "Não há, no momento, nenhuma outra classe produtr -

ra tão severamente castigada pela desvalorização daquilo
que produz, como os suinocultores. No mesmosperfodo em,

que o milho dobrou seu preço de comercialização, o suíno
sofreu baixa de mais de 30%. Já não compensa plantar
milho e transformá-lo em ração para porcos. É preferível
vender o milho, desistir da suinocultura, no aguardo de que
as coisas melhorem".

Gaisel inaugura barragem
de �uporanga este ano

.
o Presidente Geisel virá a Santa Ca

tarina na segunda quinzena de novem

bro para inaugurar a Barragem de Itu

poranga. A informação foi anunciada

pelo diretor geral do Departamento
, Nacional de Obras e Saneamento, Har-

.

ry Costa, por ocasião da 3a. reunião do

Conselho Deliberativo da Sudesul, rea
lizada em Curitiba.
Durante o encontro foram firmados

11 contratos, convênios, ordens de ser

viços e termos aditivos a acordos entre

os três estados sulinos e o governo fe

deral, destacando-se entre eles, o docu
mento que prevê a execução de um

programa para o setormetal-mecânico,
no valor de Cr$ 300.000,00, e o pri
meiro termo aditivo do convênio entre

o Estado de Santa Catarina, DNOS e

Sudesul, para elaboração do projeto de

engenharia final da barragem do Perri-
. xil e do ante-projeto do Rio Capivari
00 Reservatôrío da Lagoa Mirim, no

Sul de Santa Catarina.

A infonnação sobre a vinda de Geisel foi dada durante a reunião da Sudesü.

montagem de um Termo de Referência
de estudos que subsidiará a execução
do acordo para o setor metal-mecâní-

do-se a salinização das Lagoas Mirim e

Imauí, complementada com adução do

Rio Tubarão. Como última opção.Bessa
estabelece a construção da barragem
anti-salinizadora na foz do Rio Tuba

rão, pr6ximo à barragem de Laguna,
criando-se assim, um manancial de

água doce nas três Lagoas: Mirim, San
to Antônio e Imaruí Com capacidade
de acumulação de 150 milhões de me

tros cúbicos.
Os demas documentos firmados na

reunião referem-se à execução de pro

jetos na área dos Estados do Paraná e

Rio Grande do Sul, destacando-se co

mo mais importante o programa de

controle da erosão do solo urbano, no
Nordeste paranaense, que se desenvol

verá no quadriênio 75/79 abrangendo
90 municfpios daquele Estado, através
,

da aplicação de

Cr$ 1.000.700.000.000,00 dos quais
Cr$' 720.000,00 por conta do governo
federal

, Um outro se relaciona Com o Pro

grama de Desenvolvimento do Oeste.,
que propiciará a ampliação e fortaleci
mento da cidade de Foz do Iguaçu, es
pecialmente quanto a sua infra-estrutu

ra, que se faz necessária especialmente
.

pela construção da Usina Hidrelétrica
de Itaipu.

A reunião da Sudesul foi presidida co.

pelo ministro Rangel Rei>, do Interior, Englobando o Estado de Santa Ca

e contou com 'á participação dos gover- tarina foi assinado o primeiro Terno

nadores Sinval Guazélli e Jaime Canet Aditivo ao convênio no. 01/75, entre o

Júnior; do Rio Grande do Sul e Paraná governo catarinense, a Sudesul e o

e do vice-governador Marcos Buechler, . DNOS, destinado a elaboração do pro

que representou o governador Antônio jeto de engenharia final da Barragem
Carlos Konder Reis. Presentes também do Petrixíl e do ante-projeto do Rio

representantes de todos os minstéríos Capívarí ao Reservatôrio da Lagoa
civis do governo da União, do Estado Mirim, do Sul do Estado.

Maior da Forças Armadas, BRDE e Antes de se iniciar a reunião da Su-

Banco do Brasil desul, o diretor do DNOS de Santa Ca-

A reunião teve início por volta das tarina, José Bessa, fez uma exposição
1 5h30m, quando foram discut i dos di- de motivos sobre a "dísciplinação e

versos assuntos administrativos da Su- aproveitamento dos recursos ludrcos

desul, incluindo-se-a alteração do Orça- das bacias dos Rios Tubarão e DUna,
mente-Programa do presente exercf- no litoral sul do Estado".

cio.. Afirmou que a Barragem do Perrixil

Ap6s, foi assinado o acordo entre a evitaria a salínzação da LagoaMirim e

Superintendência de Desenvolvimento uma adução direta, através de condu
da Região Sul e os governos dos três tos do Rio Tubarão. Com isso, além de
estados que a compõem, com vistas ao dessalinização, seria aumentado o ma

desenvolvimento, em regime de mútua nancial da LagoaMirim.
colaboração, de uma programação para
o setor metal-mecânco da região, obje- Para o diretor do DNOS, essa seria a

tivando sua expansão e modernização. primeira das três opções para suprir de
Igual importância es- . ãgua doce o p610 carboquímico, A se

tabelece o contrato assinado entre o' gunda garantiu, seria a construção de

BRDE e a Sudesul, para uma barragem em Cabeçudas, evítan-
,

.

ESTREITO GANHA MODERNO RESTAU'RANTE
COM A INAUGURAÇAO DO "JEANE"

\
.

9 Estreito conta, desde a âltime quinta-feira, com
msts Um novo e moderno restaurante com a inaugura
ção, às 21 horas, do RESTAURANTÉ E LANCHONE
TE JEANE, de propriedade do Sr. Claudio João Abreu
e localizado à rua Cel Pedro Demoro, 1529. '

O ato contou com a preserçe de amigos e convida
dos da Direção do JEANE, que receoeu a bêrçêo do
Pe. Agostinho, da Par6quia de Nossa Senhora de Fáti
ma sendo, em seguida, oferecido um coquetel aos pre
sentes. Na oportunidade, assenhoras foram agraciadas
com rosas, oferecidas pela administração da casa.

I

o FUNCiONAMENTO ---------
O novo e moderno RESTAURANTE E LANCHO

NETE JEANE, objetivando um melhor setviço e maior
eterçêo ti s seus dientes abrirá suas portas, diaria
mente, às 7 horas da manhã, fechando-as, somente' às
3 horas da madrugada seguinte.

'

.

Sua cozinha, âpresentando um variado cardápio
com pratos nacionais e internacionais, está sob a orie';'
teçõo do conhecide "mestre-cuca" Teive que conte
ainda, com um variado suprimento de bebidas finas �
de todas as procedências.

Tomar Iogurte todoIOIdlcvéo .

grande IegNdodoI.tUper.heróll.

Bebaleite. r11.e1te raz bem.
PRODUTORES DE LEITE DE SANTACATARINA

.�
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Fundição Tupy
produzirá blocos de

motores 'de
automóvel

Major assume presidência
da cooperativa do Oeste

cooperativa para que tudo aconteça da melhor maneira e

que possamos, dentro de alguns meses, devolver aos

senhores, uma cooperativa inteiramente em condições de
prosseguir prestando os elevados serviços à classe que:
congrega".

Solicitou às autoridades e aos representantes da comuni
dade que deem seu apoio e colaboração no trabalho de'
conscientização dos agricultores para que seja mantido o

ânimo e o entusiasmo em prol da recuperação da sua

cooperativa" .

• O representante do Secretário. da Agricultura, engo,
Agro. Nelton Souza, Secretário Executivo da ACARESC,
ofereceu apoio do Governo do Estado "para que a

Cooperativa Regional Agrícola Mista Pindorama Ltda., tão
logo seja possível, esteja em pleno funcionamento, cumprin
do as funções sócio-econômicas de alto alcance, como deve
ser a finalidade básica de toda cooperativa".

O Major Valmor Raimundo Machado assume nesta

oportunidade, como titular da quarta interventoria federal
determinada pelo INCRA em cooperativas catarinenses. Já
exerceu idênticas atividades em Araranguá, na Cooperativa
Rural dos Produtores do Va1e do Araranguá Ltda., em

Ascurra, na Cooperativa Agrária Mista de Ascurra e também
na Cooperativa dos Ferroviários Catarinenses. Com dez anos

de experiência desempenhando essas funções. .

Informou-se que há um déficit de fiais de 15 milhões de
cruzeiros no balanço da Cooperativa Pindorama e que já foi
aberto inquérito para apurar o fatos e apontar as causas e

,

responsáveis.
.

Xanxerê (do enviado especial Clério Franzen) - O
Coordenador Estadual do INCRA/SC, Loacir Fin, esteve em

Xanxerê para presidir a cerimônia de posse do Major
Valmor Raimundo Machado, como Interventor Federal na
Cooperativa Regional Agrícola Mista Pindorama Ltda. A

posse teve início às 10 horas no recinto do Clube

Xanxerense, com a presença de diversas autoridades, entre
as quais o prefeito em exercício Rui Pimentel, o bispo
diocesano de Chapecó, Dom José Gomes, o representante
do Secretário da Agricultura, representantes do poder
judiciário e representantes do INCRA. '

Inicialmente, Loacir Fin justificou que a legislação
brasileira dá _r>üderes ao INCRA para intervir em cooperati
vas onde sejam constatadas irregularidades e que, após um
trabalho dos' auditores daquele Instituto, a presidência do
INCRA resolveu determinar a intervenção e apurar os fatos.

Após ser empossado, falou o Major Valmor Raimundo
Machado, tranquilizando os associados daquela cooperativa,
ao garantir que na qualidade de Interventor procurará fazer
um minucioso levantamento' e um relatório que encaminha
rá à direção do INCRA. "Conhecidas as irregularidades,suas

.

causas e efeitos, os possíveis responsáveis terão de ajustar
contas com a Justiça, enquanto o trabalho de recuperação
da cooperativa deverá continuar até seu soerguimento
total" Quando isto acontecer, a assembléia geral elegerá
novos dirigentes, escolhidos dentre os verdadeiros e legíti
mos líderes da classe. Se a recuperação não for possível,
finalizou o Major Machado, será solicitada a sua liquidação
judicial. "Mas esperamos que Deus nos ajude e ajude esta do assume a presidência da Cooperativa.

•

� ConstrutoraA. Gonzaga entrega hoje o edifício "Jaime Unhares", com apartamentos vendidos a preço
fixo, na época de seu lançamento, sem reajustes, sem correção monetária e sem nenhuma invenção que
acaba saindo do bolso do cliente.

ÉAPENAS HONESTIDADE.
Talvez você não conheça outra construtora que faça isso hoje em dia.

Joinville (Sucursal) - Os acionistas da Fundição Tupy
aprovaram ontem em assembléia Geral, o projeto de
implantação de mais uma unidade de produção, tiestinada à
fabricação de blocos de motores para automóveis. Este
projeto, que é pioneiro no País, deverá atender inicialmente
as necessidades da FNM - Fábrica Nacional de Motores - e

sua. execução deverá ocorrer a curto prazo, segundo
informações prestadas pelo diretor-presidente da Tupy, Sr.
Dieter Schmídt.

Atualmente, a empresa joinvillense produz somente'
bloco de motores a óleo diesel.

Ainda durante a Assembléia Geral, os acionistas homoj.,
garamso aumento de capital da Fundição Tupy de Cr$ 130

. milhões para Cr$ 195 milhões, verificando inicialmente as

subscrições feitas. O aumento já havia sido aprovado na
última assembléia geral.

.

Festival inicia .com

40 mil litros de chope
_

Blwnenau (Suru�a1) - A p.artir das 15 horas de hoje, começa.
rao a ser consumidos em Ttmbõ, os 40 mil litros de chope
encomendados pelo Líors Clube de Timbó para consolidar o De
Festival do Chope do Vale do Itaja!' Como "a inaior festa da
América Latina", no gênero. :

.

Embora a distn'buição de chope tenha in(ció marcado para o

períedo da tarde, em vlrios pontos da cidade, juntament com a

apresentação de bandinhas tfpjCas regionais, a sangria oficiai do
10. barril de chope só ocorrem As 19h30min, 90 minutos após a'
abertura dos portões do Pavílhâo de Esportes, quando da apresen
t�ção de Miss Br�il-75, Ingrid Bud� Para este festival, segundo o

Lions, foram fabrnados especialmente 15 mil canecos que estarão
sendo vendidos ao preço de 40 cruzeiros para homens e 25
cruzeiros para mulheres. O policiamento para garantir a tranquilí
dade dos foliões mais pacíficos e' acalmar o entusiasmo dos mais
exaltados, estará a crugo' da Companhia de Polícia Mílltar de Rio
do SuL

Para este ano, a Comissão Organizadora dimensionou o pítio
interno do Pavilhão para receber mais de 3.000 veículos e o

públi::o terá a sua inteira di!posção 45 sa!'d "s automáticas de
chope distnõu{d� pelo Pavilhão. Além do' aspecto promocional do
acontecimento, o Festival do Chope do Vale do Itaja{ ...! tido
como "o "maior das Américas" .; tem por objetivo arrecadar
recursos para a assistência das crianças desamparadas de Tímbô,
Entre as 20' horas de hoje e a 1 hora de amanhã, diante até as 6,
horas, Band Show da Polícia Mílítar de FlorianÓpolis diante ati -es
6 horas, o Barido Show da Pohcía Militar de Florianôpolís contrí
buhá com a sua parte. O· reim'ció do Festival amanhã ocorrem a

. partir das 16 horas e o têmüno oficial est{ previsto para as 23
horas. f

Além da presença de Ingrid Budag, de muita música e chope,
para prestigiar a promoção: Wer gut trinkt, schlaít gut (Quem
bebe para prestigiar a promqão: Wer gut Schl"aft� denkt gut
(Quem bebe bem, donne bem) /Wer gut Schl"aft, denkt gut
(Quem dorme bem, pensa bem)! Wer gut denkt, handelt gut
(Quem pensa b em, negocia bem) Wer gut handelt, nruss gut
trinken (Quem negocia bem, deve beber bem). .'

Professor {az apeló à

conservac:ão das matas
Btiunenau [Sucursal) - o professorRoberto Miguel Klein, da.

F1JRB e UFSC, ao proferir na quinta-feira à noite, no Teatro
Carlos Gomes, palestra sobre o tema' Tipos de Vegetação em

Santa Catarina e sua importância para o Equn!'brlo _Ecológi::o",
corno parte das comemorações da Semana da Árvore, 'promovida
pela Associação Catarinense de Proteção a Natureza e Clube de
Ciências Louis Pasteur do Colégio.Santo Antonio lançou um apelo
para que cessem "as' derrubadas indiscriminadas das matas pluviais
da Costa Atlânti::a" e' reiterou "a 'necessidade da criação de par
ques e reservas florestais para salvar da extinção espécies importan
tes, como a Araucária Angustifo lia da reg!ão dos Pinhais". ':
Afirmou ainda que "a recuperação da araucária deve ser iniciada

imediatamente, pois desta forma será possível restabele-
cer o mercado rhadereíro e a

ecokgía de Santa Catarina. O mesmo pode ser feito na. Mata
Atlântica, não só com o .Pínus gp., necessário do' ponto de vista
econômico, mas com as próprias e!peeies nativas' desta Mata".

Acentou que ué preciso evitar as derrubadas maciças em solos

pobres para plantar p inus Níi> somos contra o plantio do pinus,
mas 'estudos precisam ser realaaíos para' adequá-lo aos ambientes
corretos".' "Santa Catarina - co ntírn ou Klein - é um Estado

essencialmente florestal, antes de ser agncola, Assim, a exploração
racional das madeiras deveria ser prioridade econõmca, ao invés
da �ricultura"•..

Ao falar sobre o perigo de extinção da Araucária Argustifolía,
�licou que, além das queimadas, as aqpospermas vêm pondo em

risco a exstênca dos pinheiros e de outras gímncspermas de

grande utilidade para o homem, num Processo' de substituição
gradativa iniciado há dez mi .. anos. A imbuia, canela legeana e

sarupema aparecem na zona dos Pinhais como prova desta substi
tuiçao gradual no tempo e no espaço. :

Dentre os tipos de vegetação da Mata Pluvial da CostaAtlânti
ca, Klein alertou queyexiste ainda apenas 20% do estoque íne íal
de canela de sassafrás. Quanto à Mata Nebutar, situ ada .entre a

zona. de Araucária e a Matà Atlântica, "ela: não apresenta espêces
de muito valor econômico, o ·que nos deixa preocupado quanto à
sua conservação". Encerrando a palestra, observou que as matas
são evitando enchentes (somente uma peroba pode retirar até mil
litros de evitarido enchentes (somente uma peroba pode reiterar
até mil litros de ligua em ,época de chuvas) e pela proteção do
solo, evitando a erosão, fator este que, segundo ele, originou a

catastrofi::a enchente de Tubarão, no ano passado,
.

AVISO A PRAÇA
Comunicamos à praça e ao públi c o em ge

rai que a partir desta data oSr. NELSON DO
MINGOS não mais pertence ao nosso quadro
de funcionários, não nos responsabilizando
por atos. praticados pelo mesmo,

EDITOGRAF INDUSTRIA GRAFICA LTOA.
Florianópolis, 18 de setembro de 1.975

INOCOOP SC ANUNCIA

EDITAL
Surge novo Conjunto Habitacional no. Es

treito. O INOCOOP-SC informa que estãO
abertas novas inscrições para a aquisição de

casa própria em sua sede à rua Esteves Júnior,
34, aos interessados em adquirirem aparta
mentos, com renda familiar mensal superior a
Cr$ 4.160,00. Lembramos que as inscrições
encontram-se abértas no perfodo de 17 a 22

de setembro, no horário comercial, Maiores

informações serão fornecidas pelo Setor So
cial deste INOCOOP.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 20 de setembro de 1975 - Página 11

Automóvel caDotou na SR-lOl
.ferindo o motorista e mais 3

Exército expulsa 6

por uso de maconha
no veículo. Os feridos foram
so corridos pelo motorista
do ônibus da Empresa Nossa
Senhora da Penha, João,
Luiz dos Reis, que fazia a

linha C u ri tiba-Itajaf, 'e

transportados para o Hospi
t a I M arieta Konder Bor
nhausen, onde se encontram
internados com diversas fra
turas, exceção de Luiz Car
los Jaeinto, que sofreu ape
nas ferimentos leves e foi re
colhido. a sua residência.

1) anos, devido ao estado
escorregadio da pista perde
o controle indo chocar-se
com um poste localizado â
margem da estrada. O moto
rista sofreu ferimentos leves,
mas deu entrada no Hospital
Marieta Konder Bornhausen
onde foi medicado. Houve
danos de grande monta no

veículo.
NOVO DELEGADO '

O bacharel João da Luz
Netto, assumiu ontem o car

go de Delegado de Polícia
de Itajal, substituindo o Sr.
Hercflío dos Santos, que so

licitou seu afastamento do

cargo motivado por proble
mas de saúde. O novo dele

gado ficará no cargo até que
a Secretaria da Segurança e

Informações designe seu ti
tular.

haja( (Sucursal) - Quatro
pessoas feridas foi o saldo
do capotamento registrado
às 21 h30m de anteontem no

quilômetro 87, da BR-lOl,
proximidades da cidade de,
Barra Velha. O carro Opala
de placas D-4292, de Itajaf,
procedia de Joinville com

destino a Itajal, porém devi
do ao precário estado da
pista seumotorista perdeu o

controle do veículo, capo
tando por várias vezes. Em
c o n sequência safrarn feri
dos, o motorista e proprietá- COLISÃO
rio do carro, professor Moa- Na Rodoavia Jorge La
cirMorísco (diretor da Esco- cerda, proximidades da lOCa0
la Técnica de Comércio de lidade de Espinheiros, o au

Itajaí), suas filhas Rosane tom6vel Chevette de placas
Marisco, 18 anos, e Viviane EH-9651, de Curitibaproce
Moríseo, 14 anos, além de lente de Blumenau tendo
Lui z Ca r los Jacinto, 19 ao volante seu proprietário,
»nos, que também viajava Walter Reímberg Ruschell,

JoinviBe (Sucursal) - O Comando do 620. Batalhão de Infantaria
, com sede em Joirwille, promoveu ontem a expulsão de sete solda
dos após ter sido comprovado que estavam envolvidos no uso de
tóxicos e entorpecentes, principalmente maconha Os soldados ex

pulsos do Exército são Mauro Fernandes da Fonseca - irmão do trio
de traficantes preso h� cerca de 10 dies, em Joinville, após manter
tiroteio com agentes policiais, cuja ação exigiu a participação de um

pelotão do próprio 620. BI �, Paulo Roberto Pitta, Joige de Jesus,
Pedro Freitas Filho, Ivan Roberto Giesel, Zilton dos Santos e Osval
do Gonçalves Maia.

A determinação do comando da unidade local foi inserida no

boletim de serviço de ontem e os soldados punidos com a expulsão
foram entregues à pohcia civil para indiciá-los em inquérito policial.
As autoridades chegaram à confirmàçâo dos fatos; após vmaS dili

gências que' se seguiram à operação que desbaratou na semana pas
sada uma quadrilha de 7 traficantes que atuavam na cidade. Alguns
integrantes da quadrilha oonfessram que os soldados usavam tóxicos
e as investigações conclufram pela culpabãidade do grupo envolvida.

\
'

Emily ewntiam Harrvs;o casal detido pelo FB I juntamente com Patn'da Hearst

De outra parte.a Delegacia de tóxicos e Entorpecentesconduiu
ontem o inquérito indiciando Aglíberto Fernandes da Forseca, jp.
mão do ex-soldado Mauro Fernandes, por tráilCO de entorpecentes,
que atuava entre Joinville e Barra Velha. Oiinquêríto será remetido
segunda-feira para o juiz da Comarca de J oinville, que julgará o ato
delituoso de Aglíberto,

M,uitos' delitos recaelll
sobre Patrícia e,a pena

,pode ser prisiio perpétua
i

,

.... I

.\ [ovem Patrícia Hearst

capturada anteontem junta
mente com o casal William e

Emi1y Harris, em San Fran-,
cisco, na Califórnia, pode
ser condenada à prisão per

pétua se ás dezenas de acu

sações das autoridades fede
rais e entidades estatais fo
rem comprovadas em juízc
A jovem, filha do milionário
Randolph Hearst, dono de
uma cadeia de jornais nos

Estados Unidos, incorporou- .

-se ao grupo revolucionário

que a sequestrou há cerca de
,19 meses. Ela tinha 19 anos
de idade e foi acusada por ,

um Júri Federal de San
Francisco por assalto a ban
co a mão armada no dia 15
de abril do' ano passado,
realizado por integrantes do
Exército Símbíonês de li

bertação - ESL. A mesma

Corte investiga também o

sequestro da jovem, ocorri
do a 4 de fevereiro de 1974

por elementos do mesmo

grupo revohicíonário.
Outra acusação que recaí

sobre a jovem herdeira da
fortuna da família Hearst é
feita pelo Tribunal Federal
de 'Los Angeles, por posse
ilegal de metralhadora auto-

.

matíca. A Corte de Justiça
Estadual de Los Angeles
também acusa Patrícia de

roubo, sequestros e outros

delitos menores.
CONTRA OS BARRIS

O casal William e Erníly
Harris, companheiro de Pa-

,trfcia e que com ela foi
detido por agentes do FBI é,
também, acusado de crimes

federais e vários delitos por
tribunais estatais. Os Harris
estão envolvidos em inciden
tes que culminaram, em 17
de maio de 1974, com Um

tiroteio em Los Angeles, no I �,
qual morreram seis mem

bros do ESL.
NOTRIBBNAL

... nal americana" seus advoga
dos poderão solicitar ao tri-

.
bunal que instrua o promo
tor no sentido de que ele

divulgue as provas utilizadas
pelo Governo para obter a

acusação. Seus defensores a

firmaram que seus pais espe
ram conseguir a fiança rela
tiva as acusações estatais.
PATRÍCIA SORRI

Apesar de suas aventuras
na clandestinidade terem a

cabado, Patrícia Hearst en
viou ontem, através de seus

advogados, uma mensagem a

seus companheiros extremis
tas dizendo que seu fervor
revolucionário continua fír
me.

- Digam a todos que ela
sorri, que se sente livre e

forte, e manda cumprimen
tos para as irmãs e irmãos -

declarou o advogado Terren
ce Hallinan.
SEGUNDA AUDI�NCIA

Enquanto uma legião de

jornalistas insistia junto às
. autoridades, procurando no

vos fatos, Patrícia e o casal
Ievano para ii segunaa
audiência com o juiz Owen
Woodruff.

Depois de passar a noite
na prisão do Condado de.
San Mateo, onde se reuniu
com seus pais pela primeira
vez desde que entrou para o
Exército Simbionês de li

bertação, Patrícia e casal
Harris voltaram .para a capi
tal escoltados por' um pelo
tão fortemente armado.
D�DAS DE PATRÍOA

A jovem revolucionária
manifestou ontem a urna

companheira de ceia sua cu

riosidade em saber como os

agentes federais consegui
ram localizá-la e que comen

tários teria feito sua mãe..
Em COnversa com Evelyn
Broussard, de 23 anos, que
foi libertada da prisão do..
Condado de San Mateo logo
após a chegada de Patrícia e

seus dois companheiros, a

jovem disse desconhecer 00-
mo foi descoberta e captura
da;: ficando na dúvida.
Quantos aos comentários da
mãe, soube que ela manifes
tara alegria, através da tele
visão, pela volta da filha,
que a deixou contente em

bora demonstrasse cansaço e

tristeza.

,DIRlGIR COM SIGURANÇA
I VALORIZAR AVIDA.

A SUA E A DOS OUTROS.Artigos para solda
Ninguém é capaz de afirmar que os sinais de trânsito
são inúteis. Acontece, porém, que a cada dia que
passa aumenta o número de 'infrações. Que causam

congestionamentos, preju fzos, ferimentos e, mesmo,
roubam a vida de muita gente.

Com a sua ajuda, isso pode acabar.
Preste atenção e obedeça. todos os sinais. É tão

simples, mas representa, muitas vezes,
a diferença entre estar vivo ou 'morto,

Aproveite esta Semana Nacional do Trânsito
e proponha-se respeitar os sinais. Se você já faz

isso normalmente, ainda sobram oportunidades para
colaborar. -Fale com seus amigos e comente com

seus filhos esta questão de obedecer os sinais.
O Detran agradece por todos.

OFERTAS DO BARRACÃO
{nterruptores e toma:las a partir de Cr$ 1.20 -Pias tipo ane,

ii'li::ariI!JS cc;rr 50% Desc. - Fechaduras a partir de Cr$ 5,58- Cal
Virg,em a Cr$ 5,00 a sa::a e mals.caíetras para praia, azulejes.'
t(lUÇas senltâries, manilhas, tintas, lajo�as, !ijo!� etc.

.

Depoíss de avistar-se com

seus pais, Patrícia compare-
\

.... _

ceu perante o juiz Owen

Woodruff para ser interroga-
, da apenas sobre o assalto a

banco. O magistrado trans
feriu o caso ao promotor
Oliver Carter, depois de i

dentificar a jovem acusada.
A fiança foi fixadaem

.

um milhão de dólares e na

audiência que mantiveram
com o promotor os advoga
dos de defesa tentaram ob
ter a redução do valor estí- '

pulado. Apenas a fiança es

tabelecida pelas acusações
estatais ficou em 50 mil,
dólares.

Segundo a legislação pe"'J-
'

�_,

PHILlPPI & cu
a casa cio cOnstrutor

,

CENTRO _ ESTREITO _ BAL. CAMBORIÚ _. TUBARÃO
,

,FONES: ,4�-Ulll -_ *.179Ó - 4410$)�

MEIEMBIPE MOTEL.
SECAETARIADE "DE'TRAN seSEGURANCAE
INFORMACÕES

Boite ..... apartamentos e- salão de fest.. _ .:m-'
terfone _ som ambiente '_ ar condicionado.
Funcionando 24 horas por dia.

Estrada Florianépolis _ Canasvieiras _ se
1 _ KM 5 (antes' do trevo de Cacupé).

ILHA DE SANTA CATARINA SIMANA NACIONAl DI TRÂNSITO • 18 A 25 DI SITIMBRO 011975

"...�.'.
'

lOs ATINGIU,
;'l�Püi ESTK MORTA, ••
. AJUDE' POlI FAVOR,
-. POR FAVOR AJUDE'N

Cine São José
Hoje às
lo - 19,45 e

21,45h .

inlol?lAE'
I'alIfI!IU.

FILMADO EM:

"\J'�' ",�-,��,
IIIIIIIISIIII
UDIllI.I!I8I�� 1:[.!JéIlIlIN III,DllllIIMBlUlWIlllII1I00II '

. 1IIIIlI,.IIIOlIll_IIIIIGII 1I1III1IIIlI1II__

Rotelto 1111 ANGELA HUTH e VERNON HARRtS
Produtor essccteco Wn..LlAM P. CARTLIDGE
Direção e Prclluçao de LEWIS GILBE�T

Cine Cecontur
HOJe às 14 16
21,45h

19,45 e

Cine Coral

Hoje
às 15 - 20 e 22h

Cine Ritz Amanhã às 14 16 - 19,45 e 21,45h
.
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ESCORPIÃO - Boa ínfluên'
cia para realizar negócios,
anteriormente iniciados, e

HO róscop O para o seu progresso profis
sional. Faça novas amizades
e seja mais cortês com a pes
soa amada. Excelente para
viagens e diversões, Boas no
tícias.Omar Cardoso ;SAGITÁRIO;., - Excelente
jínfluência para viagens lon

l!;:;;:===================:J 'gas ou curtas, excurssões e

para sua elevação profíssío
ÁRIES - Significativa origi- t antes ao seu progresso. .nal e social e para tratar
nalidade em seus pensamen- Muito bom fluxo para obter com personalidades governa
tos e total independência sua independência financei- -mentais e! administrativas.
mental prevista para você, ,ra e a liberdade de espírito. Bom para o amor, a vida [a-
hoje. Sentir-se-á mais atraí- .Bom para o amor. miliar e às amizades.
do ao estudo das ciências e, LEÃO:--;- Espetacula-r dia pa- CAPRICÓRNIO - Bom flu
às experiências pesíquicas. ra assuntos profissionais, fi- xo astral para compra e ven
Bom para o trabalho e o nanceiros e pessoais. Fará da de produtos para a lavou
amor. excelentes amizades, terá ra e, agropecuária. Poderá,
TOURO ., Os assuntos rela- .idéias originais e será bem também, lucrar, inesperada
clonados com dinheiro e' sucedido, em viagens e no mente, através de jogos, sor
com negócios estarão total- 'amor. Todavia, evite o ex- .eios e da loteria. Será favo
mente favorecidos, hoje. PO-, cesso de orgulho pessoal. recido, no campo amoroso e

derá, também, lucrar, ines- VIRGEM - Evite, neste dia, familiar. Pode viajar.
peradamente, através de jo- qualquer ação que possa afé- AQUÁRIO - 'Dia em que os

gos, sorteios e da loteria. tar seu equilíbrio nervoso. amigos o ajudarão a solueio
Otímo para o amor e a vida Por outro lado, sua saúde nar problemas financeiros
familiar. Pode viajar. melhorara totalmente, suas ou mesmo profissionais.'
G�MEOS - Hoje, poderá ti- chances de seucesso geral, Continue cuidando da saúde
rár proveitos inesperados, também serão evidentes. Po- e de sua reputação e crédito.

pelas amizades que vier a fa- de arnar e viajar, que será Seja otimista, pois tudo me

zer, realizar boa parte de bem sucedido. lhorará, a partir da próxima
suas esperanças e desejos e LIBRk' - O desânimo, o 3a. feira.

progredir social, profissional pessimismo e a falta de PEIXES - A incerteza e a

e financeiramente. Ótimo constância deverão ser evita- falta de confiança em si e a

pa r a o amor, às diversões e' 40s, para que possa conse- timidez deverão ser evitadas,
passeios. guir o que vem pretenden- hoje. Saiba, pois, que pode
CÁNCER,,"-- Faça tudo COm do. Cuide de sua saúde' e rá deixar de ganhar dinheiro
originalidade, SUa melhor não realize negócios. Seja e ser bem sucedido, nos ne

qualidade, que conseguirá .otimista, pois, a partir do gócios, no trabalho e na vida
'

influenciar pessoas impor- ,dia 23, tudo mudará. social. Pode amar e Viajar.

Raul

Caldas.Fo.

Aeroporto 75; de Jack Smiqht.

I[ Cinema Darr-i Costa ]
PAUL E MICHELE: Sequência de Ami

gos e Amantes com os mesmos intérpretes,
Anice Alvina e Sean Bury, e COm'O mesmo

diretor, Lewis Gilbert. Ainda com a partíci
pação de Keir Dullea e Ronald Lewis. Cen
sura 16 anos. Cecomtur 2-4-7,45-9,45

AEROPORTO 75 - Umsrovo filme, ins
pirado em Aeroporto e também partindo
do livro de Arthur Hailey. Acsítuaçâo cria-

'

da, quando um pequeno avião, em pleno
ar, se choca contra Um gig antesce B oeing
747. F ilme marcado 'pela presença de um

'super elenco: Charlton Heston, Karen
Black, George Kennedy, Efrem Zimbalist
Jr. Susan Clark, Linda Blair, Dana An

drews, Roy Thinnes, Sid Caesar, Myrna
Loy, Nancy Olson, Martha Scott, e GLÓ- ,

RIA SWANSON. A direção é de Jack
Smigth. São José 3-7,45-9 ,45

72 HORAS NACIDADEnO�VJ:tIo-

Karatê chínês l- Censura 18 anos. Ritz

5-7,45-9,45
,

NOS, OS CANALHAS, COm Jece Vala
dão e Vera Gimenez, Censura I::: anos. Co
ral3-o�10 horas.

KARATÊ, O SOCO DA MORTE
. PADDY, com Dea Caves, Milo O'Shea -

Censura 1� aIlOS. Roxy 2 e 8 horas.
AS MULHERES SEMPRE QUEREM

MAIS, com Maria Isabel de LiSaIldra -

Censura 18 anos. Jalísco ;J' horas.

As

/
!
i
,

i
,

der-uas
AS MULHERES QUE FAZEM DIFE

RENTE - Vera Fischer
OLHOS AZUIS, SENTENÇA DE MORe

TE - Alain Delon - 18 anos. Glória 8 ho
ras.

�O DIÁRIO SECRETO DE UMA PRI
SÃO DE MULHERES - 18 anos. Rajá 8

horas.

ortrora
Doenças

do

'jCORAÇÃO

TONICARDIUM
.

Tônico do coraçõo , IIpode r ove cordiotÔnico·diurélico é indicado no tratamento du
Artória Sete-ove. distúrbios de Pre ss ôc Arterial, doe,nça� do�, •

Rins. Reumótismo e Asma ,I

RESTAURANTE
CORUJÃO - LAGOA

,

Localizado no mais lindo recanto do Brasil, apresenta à
.Socledade da Ilha, sua cozinha francesa, especializada
tem frutos do 'mar.

As ruas de Nossa Senhora de Desterro chama
vam-se assim:MONTEVIDEU E BUENOS' AIRES

EXCURSÃO Rua dos Moinhos de Vento,
Rua do Alecrim, RUÇl das Fia
res, Rua do Segredo, Rua da
Padroeira, Rua do Passeio, Rua
da Figueira, Rua do Vigário,
Rua do Propósito, Rua da 'Pal
ma" Rua da Trindade, Huada
Lapa, Rua da Cadeia, Rua Au

gusta, Rua Espírito Santo, Rua
dó Livramento, Rua do

• P (ncipe, ua-da Pedreira, RU,a
da Conceição, Rua de São Mar
tinho, Rua das Olarias, Rua do
Propôslto, Rua do Areal, Rua
da Tranqueira, Rua .dos Cor.
reias, RUa da F r equesia, Rua
Áurea, Rua do Comércio, Rua
da Princesa, Rua da Paz, Rua
de Bragança, Rua do Iguape,
Rua Bela, Rua do Senado, Rua
das Reses, Rua do Açougue,
Rua do Vinagre, Rua da Hepú
blica, Rua da Palhoça, Rua

Formosa RUÇl dos Artigos Béli
cos, Ruados Sonhos

ônibus especial - hotéis de 1a. - passeios e guia,
saída dia 3/out. - llolta 12/out. �reço: Cr$ z.coó.oc
- com financiamento'- IlHATUR - Empresa de
Turismo ltda. Ed. Dias Velho'� sobreloja 7 - fone
22-6858 - embratur 4/SC/67 -A,

MÚSICA AO V IVO 'diariamente.
RESTAURANTE CORUJÃO LAGOA o

.
' ,

P rai as do Su L :".:,' '"o

� "

,�d

melhor das
�"'"

l_.--t

II

J,UIZO de Direi1D da 1a Vara Cível
da Comarca de FloriallÔpolis
Edital de Praça com o Prazo

de Dez Dias (Extra1D)
Art. 60. da lei roo 5.741, de 01.12.1971.

Autos no.: 349/75
Credora: Apesc Associação de POll>ança e Ernpréstlmu-de
Sta. Catarina, :

Devedores; - Telmo Luiz daSilva e s/mulher VerardidaSilva.
Dia da Praça: 30 ,de setembro de 1.975, ãs 11 :00 horas. '

local da Praça: Atrio do Forurn , à-porta lateral.sul do Palácio
da Justiça (Rua Álvaro Millen da Silveira), nestaCapltal,
Preço da Venda: .Não inferior a Cr$ 32& 152,66.
Objeto da Venda: - Um apartamento de no. 101, situado no

1 a. andar do EdifíciO. 00. 1', do Conjunto Residencial
'�CHRISTIANNE VILLAGE", sito à Rua Lauro Unhares
sl tv». na Trindade, nesta Captai, com 79,56m2 de área priva
tiva, correspo rdando na área de uso comum umaparte imal
de 23,18m2 totalizando em área construfda 102,74m2 e. ro
terreno uma área imal m 45,86m2ou seja 4,2458%. Um SOl<
,p/Esta.donament.o de no. 11 com ãrea32.52m2, situado no

subsolo, tendo a área privativa de 20, 16m2 e uma parte ideal
romum para clrculaçâo de 12,36m2 correspondendo no terre
no uma área ideal de 2,483m2, ou' seja 0,2299%. O 'Edifróó
está edificado em terreno com ãrea total de 15.514m2 mais
ou menos, dividido 'em duas ãreas assim discriminadas: Pri
meira área: Um terreno com 514,00m2 situado à Rua Lauro'
Unhares, na Trindade, 40. Sub-Dfs trito da Capital, com as

seguintes metragens e confrontações: 14,06m11;. de frente à
rua Lauro Unhares; 35,00m11;.· mais ou menos de frente a

fundos com área abaixo descrita, ao norte com propriedade
de Antônio Venceslau e ao sul oorn propriedade de quem de
direito for, tendo a segunda área: um terreno COm 15.000 m2
situado à Rua Lauro Linhares na Trindade, 40. sUb-Distrito
desta Capital, com as seguintes metragens e confrontações:
sendo 35';00 m15. de frente com a área descrita, fundo as

vertentes do morro da Cruz, onde termila em ponto agudo,
extrernardo ao lado norte, com propriedade de Front.ino José
Pacheco e do lado sul com pr.opriedade m Venceslau Antônio
da Conceição. Transcirto no 20. Of(ció de Registro de ImO.
veis no Livro 3/1. à; fls. 239 sob ordem na. 10.566_

LAGOA DA CONCEICÃO, .
' EM FRENTE AO rosro

CONCERTO IDE

TURíB,IO SANTOS

DATA: DIA 23/DE SETEMBRO
ÀS 21 HORAS

E os largos, travessas e becos assim:

Largo da Matriz, Largo do

Pn'ncipe, Largo da Princesa,
Travessa Harmonia, Travessa
Vai Para o Forte, Beco do Se

gredo, Beco Sujo, Beco do

Quartel, Beco I rmão Joaquim,
Travessa-do Vitorino Meneses,
Largo Municipal

LOCA L: Auditório do Provincialado
das I rmãs da Divina Providência
à rua Hermann Blumenau.

I NGR ESSOS: Cr$ 20,00 (preço único)
à venda na Jane Modas e

Loj aTecidos Tuf Arnln,
Observação: NC/5 autos não consta haver recurso pendente de

julgamerto, nem a exlstêre.la de ônus sobre o imóvel referido,
,

salvo o hlootecârio, ora em execução. _

Florian6polis, 12 de setembro de 1.975. Eu, Maria Helena
Aradlo, (Garlos Saldanha) Escrivão, o fiz e subscrevi.

Lauro Pereira Oliveira
Juiz de D irei1D.

E tinha ainda:
Promoção: PRÚ-MÚSICA o Bairro da Toca, o Bairro do

Mato Grosso, Praia da Boa Vis
ta, Ponte do Vinagre, Rio da
Fonte Grande, Rio da Bulha,
Avenida I mperador, Morro do
Bom Jesus

Mas onde será que ficavam essas ruas, logra
douros e locais poéticos e/ou pitorescos?
Exatamente no mesmo território e chão em

que todos os dias pisamos e por onde todos os
dias passamos. Isto é: na mesma encantada
Ilha.

, ,

Leiteébom"ta leu nlho.
\ lI1enno�ueele tenha·· .

30Qninllol. ''c

Só que hoje estão devidamente denomina
das de: Fulanos deTais (como diria Manuel
Bandeira).

(

(colaboração de Wilson Libório Medeiros)

Ieba�t&éLeb Faz bem.
PRODUTORES DE LEITE DE SANTACATARINA
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Em comemoração aos 10

anos da Embratel, Díreto-'
res no edifício da Embra
tel receberam convidados

para um movimentado co

quetel. Na ocasião, deu-se
o lançamento do selo 'co
memorativo ii' data. O ser

viço de Eduardo Rosa cir
culou entre os convidados

.merecendo os melhores
elogios.

-x-

O vice-Almirante e sra, Jo
sé Calvente Aranda, que
está fazendo suas despedi
das na capital catarínense
para residir em Brasília, se
rão homenageados

.

hoje,
com Um jantar, pelo gene-

.
ral de.brigada e sra, RoJ>er
to Alves Carvalho Filho,
comandante do ,Grupa
rnento do Leste Catarínen
se.

Vera Wetzal Meyer,
um broto da

sociedade de

Joinville

-x-

Rosana Cechínel da socie
dade de Criciúma que em

nossa cidade está fazendo
a Faculdade de Arte e Co

municações, foi vista jan
tando no Manolo'S, muito
bem acompanhada.

-x-

O arquiteto José Paulo
Boabaid, já terminou a bo

nita e sóbrea dos escritó
rios da Caixa Econômica
de Santa Catarina.

-x-

Zur» M zhado. ac

está promovendo a Sema
na do Trânsito, r,ujo lema
oficial deste ano é "Dirigir
com Segurança é Valorizar
a Vida. No auditório da

Celesc.. foram entregues o

troféu "Cavalheiro do

Trânsito" a Heráclito Teo
tônio Carpes, motorista

padrão do ano, e prêmios
aos escolares vencedores
do cuncurso "Cante para
viver", promovido pelo
Detran.

K> comandante e sra, Ayr
Iton Costa. que participa

.

ram do jantar do casal

JKotzias, em recente reu

nião eomentavam o grande
acontecimento social.

-x-

O Desembargador e sra.

Alves Pedrosa, em sua resi

.dêncía receberam amigos
'

para um coquetel souper,
ocasião em que foi come- .

morado aniversário do ilus

tre'Desembargador.
-x-

O comandante da Base Aé-
. rea de Florianópolis e sra. .

C�ronel Aviador José

Pompeu ·dos Magalhães
Brasíl,« em sua residência
receberam convidados para
um jantar, em homenagem
ao não menos elegante ca
sal Vice-Almirante e sra.

José Aranda.
-x-

Depois de participar de UI!l
congresso deGenecologia
no Rio de Janeiro, já está
de regresso a nossa cidade
a Dra. Miriam Krieger Ta
vares da Cunha Melo.

-x-

Os concluíntes dos Ciclos
de Estudos sobre seguran
ça e Desenvolvimento nes

ta Capital pela Delegacia
Estadual da Associação
dos Diplomados da Escola

. Superior de Guerra, estive
ram reunidos dia 16, às

20h15m, no auditório do
Senai.

Paraná, São Paulo e Rio
Grande do Sul.

-x

Cumprimentamos o depu
tado Roland Dornbusch,
pelo seu aniversário na úl
tima quinta-feira.

-x-

-Jantande a no Manolo'S
com amigos ocasião em

que foi assunto as inaugu
rações das agências da Cai
xa Econômica de Santa
Catarina, nas cidade de Tu
barão e Criciúma, o: Dr.
Décio Martígnago.

-x-

A boate Penhasco, somen
te as quinta-feira, sexta-fei
ra e aos sábados, funciona
com um espetacular som.

-x-

...A noite de gala hoje no

Clube Cruzeiro da cidade
de Braço do .Norte, terá
como madrinha das debu
tantes a bonita sra. Maria
A. Becklauser.

-x-

A solenidade dos Forman
dos da escola de Auxiliar
d e Enfermagem de
Blumenau, está marcada

pmra dia 4 próximo, a

Turma terá corno Paranin
fo o Dr. Romualdo Izon
nen.

O empresário Asdrubal M.
dos Santos, integrando o

grupo Diplasa de Campina
Grande - Paraíba.

-x-

Os centros de pesquisa de

Margaret Astor Cosmetic
Intemational em Londres
e Meinz (Alemanha) har
monizam as cores de Uma

linha de maquilagem ex

clusiva para a mulher brasi
leira. A nova maquilagem
chama-se Assyríus e foíde
senvolvida a partir do re

corde. de preferência do
baton de mesmo nome.

·0 baton Assyrius de Mar

garet Astor é hoje usado

'por milhares d�.,_IIlu1he�s
elegantes em todo o pais.
A nova maquilagem Assy
ríus é completa e constí
'tui-se de baton;brilho, ba-
,

.

[se, sombra, pó compacto,
.facíal, blusch, rouge e es

malte.S
Margaret Astor criou Assy
ríus para ser a maquilagem

.

da próxima primavera-ve
rão.

Gerência de Desenvolvi
mento e Organização Co
munitária, está promoven
do o II Encontro Nacional
de Conselho de Moradores
dos Conjuntos Habitacio
nais da Cohab.

-x

Funcionários da Assem
bléia Legislativa, hoje esta

rão disputando campeona
to no estádio Carusão, lo
calizado na BR-lOl.

-x-

Teve início no Centro de
Treínâmento da Acaresc,
em Itacorubi, um Seminá
rio sobre Treinamento e

Planejamento da Agricul
tura. Participando do en

contro 12 técnicos especia
lizados em planejamento
agrícola de Santa Catarina,

. Restaurante Corujão La

goa; hoje estará jantando
no Corujão Center.

-x-

Os Alunos da 4a. Série B,
do Colégio de Aplicação,
estão com a la. Quermesse
de Arte, à rua Almirante
Alvim, 19. A promoção se

rá encerrada amanhã às 18
horas.

-x-

O Lions Clube de Timbó
está promovendo hoje o

festival do Chopp. Contará
com a presença de Miss
Brasil 75, Ingríd Budag, a

tão esperada festa.
-x-

Lic - marcado, para ama

nhã no Lagoa Iate Clube, a
eleição do Conselho Deli
berativo do Lic, para a es

colha da .nova Diretoria.

Grande é a espectatíva, em
saber quem será o novo

Presidente.

-x-

Cidínha Campos, hoje e

amanhã estará no Lira Tê
nis Clube, COm a comédia
somente para mulheres,
"H ornem Não Entra" .

-x-

Com o apoio financeíro da
Secretaria do Trabalho e

Promoção Social e do Ban
co Nacional de Habitação,
Cohab/SC, .at.ravés de sua

-x-

Com a programação defini
da e elaborada, o Detran

-x-
Senhora Maria

Inês Souza hoje é

notrcia em nossa
r r f..., -

,

coluna

Cídínha Campos, após 'o
espetáculo "Homem. não

entra", jantou ontem no

TEM'GENTE USANDO
O··NOME DAGRAFO'S.

Teatro

Cidinha Campos está apresen
tamo hoje A noite, e amanhã,
In Lira Tênis Clube, As 20 ho
ras, o seu famoso e!petáculo S6
PIUIl Mulheres. Em "HOMEM
NAO ENTRA", o pâblíco, res
tritamente feminino, tem 80 mi
nutos de sofísteado e divértido

. rnonót�o sobre homens, com

projeções de slides e outras lus
trações. Os ingressos, '

.

os 30,00 (inteira), os 15,00
(sêcías) e Cr$ 20,00 (estudan-.
tes), estâo à venda no lira e na

Diretur. O espetáculo tem cen

sura para meno!� _<ie 18 anos.

HERMES MACEDO FAZ EXPOSiÇÃO
DE BARRACAS

'.

ABRA O OLHO.
veja bem oendereço. Se não for Felipe Schmidt, 115,
não é Gr-afo's.
Se você fizer isso, estará poupando uma grande

vergonha �ara o pessoal da Grafo's.
Ver seu nome sendo usado em serviços
de má qualidade.

A Grafo's, com seus oito anos de vida,
ficou conhecida como sinônimo de impressos de
ótima qualidade, entrega pontual e preços justos.
Mas agora tem gente tentando usar esse nome.

I Abra o olho.
Quando você encomendar trabalhos gráficos,As Lojas HM apresentam, l1a grande venda de Aniversário, uma beHssima eXposi

ção de Barracas e materiais para Camping, no;.nrcio da Avenida Ivo'Silveira, cabe
ceira da Ponte Hercrlio Luz. Hermes Macedo SIA antecipa-se assim e mostra como.

desfrutar dos prazeres das estações que se aproximam. A primavera, � sol, a vida ao

IIr livre, e as tão esperadas férias, congruen'l-se'.e juntamente com o conforto e a

beleza que Hermes Macedo apresenta, !orma Um m�ndo maravilhos� que t?dos.
desejam. Assim sendo as Lojas HIV! conVidam a todos a comparecer�m a ?�poslção,
lembrando que, juntamente FOm as oferta.s da G!ancie Venda de AniversariO, estã-a .

oportunidade de ganhar 4 Corcel e 4 TeleVisores a Cores.
"

gdal. ndv1rio gdko �o.
FONES 22-2300 E 22-2629 - FELIPE SCHMIDT, 115 - FLORIAN(>POLlS• ....

.
.

o
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REVENDEDOR

AUTORIZADO

Variant - Bege Alabastro . . . . . . . . . . . . . . ..

'

1974'
Kombi - Amarelo Imperial, 1974
Fuscão - Branco Lotus . . . .. . 1974

, Chevette - Vermelho.. .. .. . . . .. 1974'
Opala Cupê - Amarelo , 1973
TL - Verde Guarujá... 1972
Fuscão - Azul ' 1971
Fuscão - Vermelho Cereja 1970
Karmann Ghia - Amarelo . ." '.1968 ..

Possuímos "odaa linha Vw à disposição.
,

i

-,

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R.-GAs'pAR OUTRA - 90 ESTREITO
. F otJe:44-05�2.

.

Florianópolis.

tt{ A:R ] ':. �: I

,
COMERCIAL BEIRA MAR VfICUlO� t- RlPRf s e NTAÇOES l T DA

Ali. Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210

.

FONE ., 22-57S7

Volkswagen 1300 - Laranja Outono ....••...•.•.•.... 1975
Volkswaqen 1500 - Bege Alabastro .:' , , .. , , . , . 1975 i
Vorkswagen 1500 - Azul Diamante"

.

,': ',' .• ,.•.• :.:. " ", 1971
'

Volkswallen.Brasflia-Vermelho .. ::::::::::::::: 1974,
VolkSwagen Bras(lia� - Ocre ...•.•.•...••• � : •.• :•...

'

•• 1974
DoctJe 1800-Branco ...•.. '

....•••.;'.....••••.••.••
'

.• : 1974
Corcel Cupê - Vermel ho c/vinil .••••••••.••• '. ',•• ; •• 1972
Corcel Cupê - Amarelo ',

'

••.•.• :••.• 1972
COrcel-BegeTerra 1970
.COrcel-BegeTerra .....••. '

'.:.•
' 1969; "

Opala -" Cinza Prata ..... '

........•...•.• :
.•

'

•.•.. 1971 )

.

.

V".,. - a". CI,ro ...........•.•••••• , ••• , •• '.70

J
,.-

CARIONI COM. AUTOMOVEIS LTDA.
Av. Rio Brancõ, 5;" : I --.,

.

. Pones: 22.;s!i91 e 22-1042 Ia ser liaadol .

<ÓÓ,

'/t
",

1 Chevette Branco - OK 76 t r

J J PUSCH 11 Corcel Branco - OK " .......•.............. " .•... .' :,' '1 .

j���::e:��e·L���·:.:::::::::':::::::::::::::::j�. :! .' AR·OUITETOS ':"lOpaia Verrnetho ············;
·

70 .�-!, t·1 Galaxie LTD ........•........•................69;,
.

. :__��rmanghiaSuperJÓia :
.. : ...•••...•...........70:, � t Rua Anita Garibaldi, 19 CJ.302 Fone 22-04SS�<.

� �

� J E N O I R O B A ,��'AUTOMÓVEIS LTO.A.�.
:CHEVflOLET CARAVAN OI<. VARIAS CORES 197õr'!
CHEVROLET OPALA CUpt:; OK VARIAS CORES 19751:

·

CHEVROLET OPALA QUATRO PORTAS OK 1915,;
· CHEVETTE OK VARIA.S CORES ; 1975!;
DOSGE 1800 OK VARIAS'CORES . 1975'
DOOGE PERSONALIZADO NOVO LANÇAMENTO, .1975!..
CORCEL LUXO OK VARIAS CÓRES ':'.'1976i;
MAVERICK OK SUPER LUXO .•................ 1975!
'MAVERICK....... .•.................... '1974;

·
PASSAT OK . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .1976-'

.

SEDAN 1300 OK : 197-�1
KOMBI OK . ....................•.... 1975-
,SP-2 19741
J[O..1.1<S.J_500 __ .• '.' .• ' ..............•. , 197.3)'
RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170, e JOÃO PINTO ES
QUINA SALDANHA MARINHO - FONES: 22-0192

. -22-1392 e 22-2952 .:�.

. C. RAMOS S.Á. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEícULOS USADOS.
CORTIPO

1500 Amarelo cajú
Amarelo Safari
Branco Lótus
Azul Niagara
Azul Caiçara

.
Vermelho Nobre
Amarelo
Azul Diamante

ANO ..
1973;
1973
1970
1973
1974
1975
1972
1971

TL 4 portas
Variant
Variant
1300
1300
1300
1300

Dispomos de motores 1300, 1500 é 1600
novos ou recondicionados à base de troca

GATÃO AUTOMOVEIS
'� _ -, -, •

-,,o � .•
Fjâncisco Tolentino, 13 -\r:ELEFONE 22-2980\: '. '

. VõlÍ<sVermelho Rubi 1500 ...............•........74
.

Volks Azul Caiçara 1300 .................•........74

Volks Amarelo 1500 •..•...•.............•.•....•.72
Corcel Std. Vermelho Jarnboo ••••••..••.•••••••••• ;74

Kombi Branca ....•..•......• , .. . ....•• OK..

ALUGO KOMBIS
Alugamos 4 kombis de passageiros com ou sem

motorista, pelo perfodo de três meses. Manutenção

por nossa conta.

Propostas para "TRANSPLAN" Av. Rio Branco,

.104 - Fpolis.

DR. JORGE LUIZ JORGE

GASTROEl\lTEROlOGIA
ENDOSCOPIA DIGESTiVAAlTA

ESOFAGO - GASTRO :- DUODENOSCO,PIA
Cons: Rua Deodoro, 22 - s/33 - 30. andar

Fone: 22-6677

,EDIFíCIO 'CENTRAL-

DESOCUPADO.
vende-se imóvel com três pavimentos, áreaí

de 1.400m2, frente para as ruas Saldanha Ma

rinho, Tiradentes e João Pinto. localizado 8�
50 metros da praça'XV de Novembro.

,

'Entrega imediata. Tratar: fones 22-0192 e

22-1392.

-"

CASA ESTREITO 7 210 m2
3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC, área de
serviço, terraço, dependências de empregadas
churrasqueira, garagem, sala p/escritório, r.lr:
mários embutidos. Preço Cr$ 350.000,00
CONSTRUTORA E IMOBIUARIA BERCA.
TON lTOA. Rua Coronel Pedro Demoro
1825 - Estreito - Fone 44-2966. - CRCI :
41.

.'

CAES DE R�ÇA
Vendem-se filhotes d!! raça-COLLlE de1)elo longo com pedi-

,
' gree - vaclnaêlos contra a clnomoise. - Rua João Pessoa no,

'! , 2627 - B lumenau S.e. Telefo ne 22-592§,--..�..� � -- � �--------------�----------------------

VANDA'DE SOUZA SALLES
40. Tabelião de Notas e Protestos em Gei-al

EDITAL DE NOTIFIC�ÇÕES DE PROTESTO
Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endereços a.

mim fornecidos ou por recusarem a tomar ciência, faço saber aos I

que o presente edital vlrem.oú dele tlverern conhecimento, que de-
.

1 -+
ram entrada neste Offclo, à rua Conselheiro Mafra, .37, para serem

protestados contra os responsãvels dentro do prazo legal, os 1t'tulos
com as seguintes caracterfstjcas:
Duplicata no. 63234/75 - Cr$ 1.500,00 - venc. 30/08/75·...:. apre
sentante: Banco do Brasil S.A. '-'Credor: Machado & Cia. =.Deve
dor: ANTONIO RODRIGUES DA COSTA
Duplicata no. 1540C - Cr$ 2.742,00 - venc.'3Q!08/75- apresen
tante: Banco do Brasl·S.A.·- Credor: C.Ramos S.A. '-: Devedor: •

ANA LUCIA CARPES NEVES
,

Duplicata no. S/fiei. -Cr$ 509pO-venc.17/07/75- apresentante:
Banco Mercantil do Brasil S/A.' ...; Credor: o mesmo - Devedor:
DULCINEAPEREI RA FRIEDRICH'.

.

Prestação na. 22 - Cr$ 2.620l00 - venc. 15/08/75 -.a_presentanjj!_,IÍ
credor: Besc Hnanôelra S.A.·.... Devedor: AI RES OSVALDO
SCHLEMPER

.

'restação no.13 - Cr$ 1.145,00 - venc, 19/08/75- apresentante
e credor: Bese FlnancelraS.A.-Devedor:CELlA REGINA ALVES
Prestação no, 22 - Cr$ 614,00 - venc. 16/08175 - apresentante e

credor: Bese Financeira 5.A. :-'Devedor: CLAUDIO R. OLIVEIRA
'N.Promlssbria no. 23/40 - Cr$ 430,10.:... venc. 28/08/75 - apresen-'
tante e credor: Mercan·til Flnasa S.A.·_ :Devedor: ANTON 10 DUR
VILE EMER IM
N.Promlssórla no. 09/25 - Cr$ 675,12 +venc, 28/08175- apresen-:
tante e credor: Mercantil Flnasa S.A.·-'. Devedor: JOÃO JOS�. ,

SCHMIDT
.

N.Promlss6rla no. 22/40 - Cr$ 534,86 - venc. 24/08/75' - apresen
tante e credor: Mercantil Flnasa S.A. ',-'. Devedor: LU IZ CAR LOS
DA SILVA ,

N.Promlssbrla no. 19/36-Cr$ 459,36-venc. 24/08/75- apresen
tante e credor: Mercantil Flnasa S.A.·_ Devedor: MARIO SERAFIM
INÁCIO
5 Qupllcata� - 3 de Cr$ 572,00 e 2 de Cr$ 115.00 - vem:. 30/05 a .

·30/07/75, - aprese�ante e "redor: KoerlchS.A. Koes.a-Q�.
AIRTON JOSE DOS SANTOS ._J

,

Duplicata no. 82220 - Cr$ 128,00 - venc. 20/03/75 -

apresentante e creoor: Organizações KoericS.A. :-Devedor:SAULO
.

ROBERTO RODRIGUES
-

Florlan6pQlls, 20 de setembro de 1975
.

p/Tabeliã

.

t

.

:EIMA�D
.

PIRES
MILTON BORGES LEAL

.

-ADVOGADOS-
Cobranças, administràção de Imóveis, Causas trabalhistas e
criminais

Pça, Paulo Schlemper, n. 1 - ·10. andar - Estreito - Floria-

nópolis - SC. J

BALNEÁRIO - ESTREITO

Casa c/240m2 - Acabamento de Luxo - 4 quartos, 2
�alas, 2 BWC, copa, cozinha, área de serviço, dE!�
pendência de empregada, garagem pl2 carros. OBS. _
Aberturas de Alumínio, vidros rav-ban, 3 aparelhos
de ar condicionado. Preço Cr$ 550.000,00
CO-NSTRUTORA E IMOBILlARIA BERCATON

"I

LTDA. Rua Coroeonel Pedro Demoro, 1825 - :::s.
· treito - Fone 44-2966 - CRCI - 41/

ESCRITÓRIO_ Df. 'CONTAB_lLIDADE
.

Escritas fiscais e"�ontábei�
Contratos., distrates e alterações
Requerimentos e emplacamentos
ICM e Imposto de Renda

IOlANDO E. RODRIGUES
Assessoria Jurfdica: Drs. Eimard Pires e Milton P. Borges Leal

Praça Paulo Schlarnper, 1 - 10. andar - Estreito.

CASA 3 QUARTOS
NA RUA PAULA RAMOS, BAIRRO DE COQUEIROS,
CONTENDO 3 QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO,
ÁREA DE SERViÇO, GARAGEM FECHADA E LAVAN
DERIA. r

TODA CARPETADA, ARMÁRIO DE F6RMICA NACO
ZINHA E BOX DE ACRr'UCO NO BANHEIRO. AZULEJOS
DECORADOS.

'

PREÇO CRr$ 280.000,00
•

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 2"1, EDIFICIO
.

DIAS VELHO, SOBRE LOJA SALAS 15/16/17 OU PELO
TELEFONE 22-3537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI No.58.

Casa com 140m2 com 3 quartos, sala, copa,
cozinha, BWC, área de serviço, garagem, chur
rasqueira. Preço Cr$ 210.000,00
CONSTRUTORA E IMOBI LlARIA BERCA·
TON lTOA. Rua Coronel Pedro Demoro,
1825 - Estreito - Fone 44-'-966 - CRECI -
41 ..

..

t

DR. ROBERTO MORIGUTI

VENDE-SE
Apartamento Ec!. Cruzeiro do Sul 80. andar, com 3 quar

tos, dependl!ncia de empregada, ârea de serviço, garagem,
s/ hebite-sa j '.

Apto. F1amboyant, 70. andar, de frente, com armários
embutidos, lustres, cortinas e telefone.

Vârtos lotes em CoqueIros. Tratar: com Sr. PI'nL FOne
44-OS29 - Creci-92. '

PROXIMO AO HOSP. SAGRADA FAMILlA

CLfNlCA ONCOLOGICA Detecção precoce do'
câncer ginecológico, tratamento dos tumores gastroin
testinais, n6dulos mamârlos; feridas de cicatrização
ditrcil em pele e mucosa, quimioterapia e imunotera
pia antineopIAsica..

: Marcar consultas pelo fone 22-6326 (14-18 horas)
'. Rua Deodoro, 22 - 30. andar - sala 35.

DE FRENTE PARA A BAIA NORTE E PRAÇA CELSO

IRAMOS, CONTENDO 3 QUARTOS, SALA, BANHEIRO,'
COZINHA, ÁREA DE SERViÇO, DEPENDt:;NCIA DE EM

PREGADA, GARAGEM, CARPET .

PREÇO Cr$ 439.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDF. DIAS
VELHO - SOBRELOJA - SALAS 15/16/17 OU PELO FO
NE 223537 - REG!S IMÓVEIS - CRECI No. 58

JATO DE AREIA

'VIAÇÃO AGUIA BRANCA LTDA.

APTO. BAíA NORTE (EDF. ANTARES)

CHACARA 46.000m2
EM SANTO AMARO DA IMpERATRIZ, A 400m DA

IGREJA. CENTRAL, VENDE-SI: UMA CHACARA COM A

AREA ACIMA, CONTENDO, UMA ,CASA DE 5,QUARTOS,
MOBI L1A'DA, CHURRASQUEIRA, SAUNÀ, FRUTAS,
LUZ, AGUA ETC.
PREÇO 0'$ 210.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT:No. 27, EDIHCIO,
DIAS VELHO, SOBReLOJA - SALAS 15/16/17 OU PELO
TELEFONE 223537 - REGIS IMOVEIS - CRECI No. 5E.

Fundição Sapé S/A
Max Schramm 1279

_J:s1�ito - Flori�n6polis

BREVE - NOVA LINHA DE bNIBlIS ENTRE PA
TO .BRANCO PR. e PoRTO ALEGRE RS. SAlDAS
DE PATO BRANCO ÀS 14:00hs. SAíDAS DE POR-

.

.

ITO ALEGRE ÀS 2P:OO h� DIARIAMENTE I�CLlJ
SIVE DOMINGOS, ligando também todo o OESTE
de St� Catarina com a capital do Estado Gallcho.

,

} I

DEPARTAIVIENTO CENTRAL DE COWRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 7S:1222.

AVISO
.

O DEPARTAMENTO CENTRAL.oE COMPRAS tornapObllco,
para conhecimento dos Interessados, que receberã propostas de fi ....
mas habilitadas preliminarmente, nos termosde DecretoGE. 8.755
de 15.12.',OOj atlf as 15 horas do dia 07.de outubro de 1975, para o

fornecimento de "MÓVEIS DE_AÇO". ":
.

O. Editai ercontre-se afIxado na sede do DEPARTP,.MENTO
CENTRAl DE COMPRAS, � AvenIda Mauro Ramos na. 212,.em
Florlanbpolls, Estado de Santa Catarina, o nde serão prestados os

esclarecimentos necessários e fornecIdas cêples de EditaL
Florian6polls, em 19 de setembro de 1975.

JOÃO JORGE DE LIMA
O Ire1Dr Geral

ADMINISTRACÃO DE I_MOVEIS

SERRA�HEIRO

.
'-
...

. �.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdido o certifiCado' de propriedade do ve(culo marca Opala,

'

ano 70, cor azul e preto, placa AB-4604 e a Carteira de habilitação,

categÓria..,amador, pertencente ao sr. Alvaro Manuel de Souza.

Certificado Extràviado.
Foi extraviado o certificado de propriedade de um ve(culo' !

Volkswagen, Ano 1969, Placa '2707, Cor Vermelho Cereja, Motor I

'BF-3198bl:i ChaSsis B965949, pertencente ao Sr. Ademar Henrique
da Silva.

TUbarão,16 de setembro de 1975

Precisamos urgente de apartamentos no Centro e Estreito.,
. Pagamos Cr$ 2.000,00 Centro e Cr$ 1,500 a Cr$ 2.000,00
Estreito. Precisamos Casas de alvenaria ou madeira no Estrei
to, Coqueiros, Bom Abrigo e outros Bairros. Possufrnos clien- ..

tes ótimos. Garantimos o aluguel do seu imóvel. Zelamos pelo
'que é seu.

CONSTRUTORA E IMOBILlARIA BERCATON LTDA. RUa
Coronel Pedro Demoro, 1825 - Estreito - Fone 44-2966-
CRCI41 - CREA 4918

Preeisa-se de um Serralheiro, tratar Av. Cruz e Sousa,
67 (Campinas). Fone 44-1136.

CANASVIEIRAS � LOTES
VENDE-SE

Zona nobre..T ratar: com Heitor B ittencou rt, Ma
rechal Gama D'Eça, 144. Fone 22-2753, das 12 às 14
horas e das 19 às 21 horas.

CORRETORES DE IMOVEIS

RÁDIO DIFUSORA
1962 1975

13 ANOS DE
POPULARIDADE

E. BONS SERV'IÇOS
CRICIÚMA-SC .

.

Oferecemos:
A melhor mercadoria à venda em Florianó

polis, que permite receita de comissões 'com
mais rapidez .

Exigimos:
Experiência em vendas; Entrevistas: sábado

às 10:00 horas. _ Av. Rio Branco, 142 - Ernplaco�

�ERENTE TÉCNico PARA TIPOGRAFIA

Empresa, estabelecida em Imbituba precisa de elemento acima'
·

.para gerenciar sua Tipografill.
Salário': - parte fi�a,

. mais' percentagem sobre o faturamento.
Para rnaiores esclarecimentos entender-se com EMACOBRAs
- Empreendimento Agroindustriais e Comerciais do Brasil

· 'S/A., Praça Henrique Lage, sli», através de. carta ou' pelos
'

telefones 166 e 214, com o Sr. Ivan Bento Miranda. Apresen-
tar referências.

'

•EMPR�=«ANTO ANJO DA GUARDA Li-OA�
. .

"

H O R A R� os
EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA lTDA.

,Agência Centro: Fone - 22-2172 - 22-3682
'Agência Estreito: fone - 44-2935
De FLORIANOPOUS para'
lp. Lopes - Lagu'na - Tubarão -' CriclÚma - Araranguá _

Sombrio - S. Rosa - Mampituba - Osório e P. Alegre
6,00 - 12,00 - 18,00 - 20,00 e 24,00 horas.
De FLORIANOPOLlS à P. Alegre: DIRETO 22,00 horas
De FLORIANOPOLlS à P. Alegre: CARRO LEITO 22,15
horas
De FLORIANOPOUS à Criciúma: 6,00 - 7,00 _ 8,30 -

10,30 - 12,00 1'(3,00 - 14, t5 - 15,00 - 18,00 - 20,00 -

21,30 e 24,00 horas. ,

'.Oe ,FLORIANOPOLlS à Tubarão:' 6,00 - 7,00 - 8,00 -

10,15 - 10,30 - 12,00 - 13,00 - 14,1.5 - 14,30 - 15,00.-
15,30 - 16,15 - 17,30 -18,00 - 20,00 - 21,30� 22,15-
� 24,00 horas.
.De FLORIANÚPOLlS à Laguna: 6,00 - 6,30 - 10,00 -

12,00 - 14,00 - 17,15 - 18,00 - 20,00 e 24,00 horas. .

De FLORIANÚPOLlS à Imbituba: 6,30 - 9,40 - 10,00-
14,00 - 17,00 e 18,00 horas.
De FLORIANOPOLlS à IllÍaruf: 16,45 horas.

'pe p\'ORIANOPOUS à Lauro Muller: 10,30 e 14,30 horas ..
1_

Dispomos de vagas para veodedores de ve(cul..,.
com saI'rio cOl11'ensador. Tr�r Hoepcke Vefclilos

.

S/A. -' Avenida Ivo Silveira. 999 - honSrio,comerc:iaL

VENDEDOR AUTÔNOMO

MOÇAS
Precisamos para o setor de vendas

.

Oferecemos _ ajuda de custo, prêmio por cota e �.
!!1issão sobre total de faturamento, 31ém de curso trei·
namento, material de trabalho e auxrJio publicitário. ,

Solicitamos _ 1 fOto 3x4
. .

Entrevistas - Dias 19 e 20, horário comercial, à rua

Lacerda Coutinho. ,14 .

MECÂNICO

JÓIA posTo LTDA., para aumento de quadrO de
seus funcionArios, precisa de 1 (hum)_mecânico com
pnhica de motor de altomóvel ou mo1Dcicleta

HarenS necessidade de faler curso especializadO de .

mecinico de mo1Dcicletas na Honda Motor do Brpsil
LUla., em São Paulb. SalArio compens�r.'

Trat!lr no honfno das 14:00 as 16:00 ho�. no
Depta. de Pessoal com Sr. Luiz. Rua:'GaL Gátpar
DlÍt� 150 - Estreito.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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HOTELARIAS
O problema de hotelari

a é nacional e muitas vezes

deixa muito a desejar com
suas falhas de organização
técnica. Entre os requisitos
apresentados por Otávio
para um perfeito funciona
mento de um hotel ele,

Como OS hotéis devem

conquistar omercado

Demasi: normas para a hotelaria. '

A hotelaria é fator bási
co para o turismo. Sem
bons hotéis não há hóspe
des, não há vida hoteleira e

consequentemente realida
de turística. A expansão'
do turismo brasileiro vem

exigindo, atualmente um,

aperfeiçoamento cada vez

mais crescente na presta
çãO de serviços nesta área.
E o seminário de Técnicas
Hoteleiras realizado esta

semàna no auditório, do

Senac, veio preencher a
,

necessidade de evolução
criada pelo desenvolvimen
to.

O encontro foi uma

promoção do Departamen
to Regional do Serviço Na
cional de Aprendizagem
Comercial, que çonvidou
Otávio Demasi, diretor do
Centro de Técnicas Turís
ticas de São Paulo para dar

orientações aos 60 partici
pantes, sobre "os aspectos
mais importantes" que o

empresário hoteleiro deve
cuidar para 'Conquista do
mercado.

.salienta a definição de ta

refas para cada funcioná
, rio.

- Entre alguns dos re

quisitos eu escolho a reali
zação de organograma da
empresa, seja elaspequena,
média ou grande. O orga
nograma deve trazer a'defi
nição de funções de cada
setor e consequentemente
de cada. funcionário. Um
sistema de controle de to

dos os serviços que o hotel
presta. Entre os requisitos
tambéms não posso deixar
de salientar Um sistema de
contabilidade ordenada.
.0 país vem sentindo

uma evolução cada Vez ma

ior no turismo, mas as

técnicas estrangeiras nem

sempre podem ser adapta
das, o que obriga uma cria

ção de novas teénicas. A
começar pelas classifica
ções de hotéis, que de a

cordo com a classificação
internacional não estão
nem proximàs dos requisi-

,

tos desejados.
- Em termos de Brasil,

ainda não se féz uma clas
sificação hoteleira como

no exterior onde os hotéis
possuem suas diversas cate

gorias. Em termos de servi

ços, a hotelaria brasileira
ainda pode ser classificada
como mera alugadora de
quartos e não prestadora
de serviços devido a insis
tência da maioria dos nos-

sos hoteleiros manterem os

padrões obsoletos. As clas
sificações têm que ser a

propriadas as nossas neces
sidades.

Otávio citou, um exem

plo de uma tentativa de
classificação realizada em

Salvador emsque o técnico,
Vindo da França, se negou
a classificar um hotel com
três estrelas, porque não
tinha água quente corrente

em todas as torneiras. "O
que é um verdadeiro absur
do, pois em uma cidade
cuja temperatura média a

nual' é de 30 graus tornasse
desnecessária a utilização
de aquecimento ", justifica
Otávio.

Sobre os incentivos que
os empresários hoteleiros
têm recebido, Otávio sa

lienta que são insuficientes
para a pequena e média
empresa.

- Só a complexidade e

a diftculdade com altos
custos não despertam as

pequenas e médias empre
sas. O incentivo hoteleiro '

estava todo voltado para
ossgranâes hotéis. Um erro

redundante da política tu
rtstica nacional,s porque
beneficiaram empresas in
ternacionais com captação
do imposto de renda na

cional.

CENTRO TÉCNICO
O Centro Técnico de

Turismo "de São Paulo
presta assessoria técnica
também aos municípios,
visando a implantação de
centros turísticos locais.
Prevê estudos geoturisti
cos, formação de mão-de
-obra propaganda e vigul
gação-urbanização turísti
ca.

Na área de formação de
recursos humanos s estão
dentro das programações
do Centro o Seminário
Técnico de Turismo Muni
cipal que visa disciplinar as
potencialidades turísticas.'
E Otávio explica que 'em
princípio todo o munici
piá. tem uma possibllidade

turtstica, porque ele tem
uma geografia. Com apro
veitamento restrito ou vas

to, mas tem. O problema é
ordenar estas possibilida
des. Traçar diretrizes que
dê a médio, longo e custo

prazo possibilidades reais
de iniciativa primda investir.
-Outra: técnica muito de

senvolvida em suas pales
tras, qual ele chama muita
atençõo, são os cursos de
estatísticas.

A estatística permite
demonstrar uma realidade
turistica através de levan
tamentos fundamentados
nas condições reais de cada

região.
Dentro dos cursos de

orientação está o Curso de
Orientação Turística para
professores, através do
qual procura-se orientar
dentro das áreas de atua

ção, como geografia e his
tória, o fator turismo.
Além das possibilidades
que os colégios implantem
a nível de segundo grau o
seus cursos profissionali
zantes na área de técnica
de turismo. O mestre que
não tiver uma base técnica
não transmitirá as condi
ções ideais- de orientação
aos seus alunos o qUe acar
reta um descrédito na ini
ciativa privada.
.. O Seminário de Marke
ting também desenvolvido
por eles, cuida da proble
mdtica turística, face a rea

lidade do mercado consu

midor. Não adianta querer
promover o núcleo recep
tor, que neste caso seria

Florianópolis ''se não sabe
mos de onde vem o nosso

fluxo, sem conhecer as

motivações de gastos, a sua

capacidade de gastar'.
.

Dentrosda 'área de pro
paganda o Seminário sobre
o assunto demonstra como

deve ser tratado CI trabalho
de propaganda no turismo,

'

principalmente quanto ao

material de divulgação,
cartazes, folhetos e outros.
Visa ainda, orientar a dis
tribüiçao deste material.

•

Impeça que
sua

cidade se,

transforme
.num

deserto.

Onde houver ummachado,uma serra e

dois braços, sempre existirá a possibilidade de
acontecer alguma coisa triste.
Infelizmente, em qualquer parte de sua cidade
existem sempre dois braços empunhando a serra,
ou o machado.
Para destruir em poucos minutos o que a natureza
levou anos para criar.

,

E que lhe deu sombra, oxigênio, vida.
Em Florianópolis, quando você perceber que
dois braços se levantam para ferir e tombar uma

'

árvóre, levante 0S seus também.
E impeça que a sua cidade se transforme num

deserto de concreto armado.

uma campanha t!dt!II••!/OESTADO

Paulo Abreu,
diretor gerente da
Tobago, diz que as

"ótimas condições""
, 'anunciadas ficaram

apenas nos

folhetos
'publicitários.

pois não existe ainda instalada indústria
com restduos industriais de caráter polui
tivo. Prometia ainda o prospecto, facili
dades de acesso a comunicação telefôni
ca, porém São José ainda não tem

central telefônica e a empresa realiza
gestões junto a Telesc a fim de conseguir
a extensão de um cabo telefônico até a

sua fábrica, numa distância de 2.500
metros, ou continua tendo de utilizar-se

,

da Ce'ntr.al Telefônica do Estreito.

espera chegar a uma produção no valor
de um milhão de cruzeiros que é vendida

parte emstãorianopolis e outra nossmer

cados do Rio e São Paulo. Seu dir�tor
gerente, Roberto Abreu, afirma porém
que, das ótimas condições de infra-estru
tura que lhe foram prometidas para
Instalação da área, apenas a, energia
elétrica existe.

'

- A água potável aqui prometida n{i�
existe. Nós fizemos um poço que fornece
água para os banheiros e para a limpeza
emsgeral. S6 tomamos refrigerante e água,
mineral. Porém estão começando a colo
ear os anos para a distribuição de água
agora. Não há sistema de esgotos e !'Ião
galaria de âua pluvial.

'

-,

"O Banco do Estado de Santa Catari
na e a Prefeitura Municipal 'de São José,
implantadores da área industrial, prome
tiam ainda umpoço de água especialmen
te para as indústrias que ainda não
existem" e-que também não énecesiârio

As ótimas condições de localização e

de infra-estrutura anunciadas no prospec
to publicitário sobre a área industrial da
Grande Florianópolis, localizada no mu

nictpio de São José, existem, principal
mente em tempos de chuva, só no papel.

,Qem está sentindo o problema mais

especificamente - por ser a única indús
tria que se encontra em funcionamento
no local - é a Tobago Indústria de
Malhas Ltda: Instalada há mais de um

mês na área industrial distanciada cerca

de 3 quilómetros do centro de São José e

às margens da BR-I01, quando chove

chega a iniciar seus trabalhos com horas
de atraso porque seus uncionârios têmdi
ficuldade em chegar até a fábrica, sucum
bidos em constantes atoleiros.
ÁGUA DE POÇO

A Tobago tem atualmente uma pro
dução mensal no valor de Cr$ 400 mil
mas contando com toda sua capacidade
de funcionamento até o final do mês,

Além desta, somente mais uma indús
tria tem prédio construido na área; a

. Ematic Catarinense S/A" especializada
em Centrais Telefônicas tranststortzaaas,
e com matriz em São Paulo. Segundo se

comenta, porém, a mesma só começará a

funcionar quando forem providenciadas
as necessárias condições infra-estruturais.
Além "destas, duas indústrias iniciaram
recentemente a construção de suas fâbri
eas.

Ribas dá posse aos membros do DCE
referência também ao significado do traba-'
lho realizado pelos estudantes nos diretórios
e disse sQ acreditar na Universidade "no
momento em que ela' for, efetivamente, a

síntese' de um trabalho conjunto entre o

corpo docente-e o corpo dícente",

.Corn a presença. do secretário Ribas um restaurante universitário é de Uma casa

Júnior, da Educação, tomaram posse' os do estudante, que possibilitarão à Udesc

novos membros dos Conselhos Executivo e prestar maior assistência aos seus acadêrni
Fiscal do Diretório Central dos Estudantes, coso

da' 'Jniversidade para o Desenvolvimento do "É 'inegável 9 apoio que temos recebido
Estado de Santa Catarina. A solenidade foi- .

_ assinalou - para o trabalho que pretende
realizada na Reitoriasda Udesc e presidida mos desenvolver em tomo da Udesc, que se

pelo reitor Antônio Niccol6 Grillo, A presi- refere, aciina de tudo, à qualificação de
dêncía do DCE passa a ser ocupada pelo nossos cursos. Pois nós não estamos preocu
acadêmico Constantino Assis, qUe substitui pados em criar novos cursos e sim, nossa

a Anselmo José Ronsoni. maior preocupação é a de melhorar a quali
s Ao abrir a cerimônia, Níccolô Grillo dade dos já existentes. Já foi-se o tempo em

salientou o apoio que a Udesc vem receben- que õ objetivo maior das, universidade era

do do governo do Estado e do Ministério da criar mais cursos, cornos Se isso, tomasse a,

Educação na execução de suas atividades, Universidade mais importante".
'

referindo-se, entre outros aspectos, ao ao Em seguida o secretário da Educação
programa de expansão que a Universidade 'I,' falou da ímportância do aprimoramento dos
está desenvolvendo e ao programa de bçlsas

'

recursos humanos, destacando também a

de trabalho. Disse ainda que está sendo necessidade de adequá-los à realidade sócio
preparado um projeto para implantação d,e -econõrníca do País'e de Santa Catarina. Fez

o DIRETÓRIO
Compõem o Diretório Central dos Estu

dantes, além de Constantino Assis, presiden
te, Jarbas José Cardoso, vice-presidente; .

Maria Carmem Von Linsinger, secretária
-executiva; Sérgio Delagnol, diretor de assis-

,

tência; Élio Daniel Henklein, diretor de

comunicações; Matino Tessari, diretor ex

portivo; Lúcio San tos Pereira, diretor finan
ceiro, e José Bardini Alves, diretor social. Os
estudantes que integram o Conselho Fiscal
são: Francisco Aires de Oliveira, Gladsdone
Rudi .Saade e Ev�do Nazareno Pruner.

.

Nas pequenas coisas da vida a grandeza de um homem.

Uma noveiá
de.

GERALDO
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De Segunda a Sábad.o, às sete da noite
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EM FLORIANOPOLlS
O deficit de áreas verdes na

cidade é de um milhão e 126 mil

metros quadrados, uma vez qUe
a Organização das Nações Uni.
das fixa que para cada habitante
deve corresponder uma área ver
de de 12 metros quadrados. As
áreas verdes existentes. em Flori .
anópolis somam apenas 74 mil
metros quadrados.

.

o deficit de áreas verdes na
cidade é superior a 1 milhão

o índice de áreas verdes ideal, de acordo com a ONU, é de 12 metros quadrados por habitante. Na cidade há apenas 74 mil.

o acelerado ritmo de construções no perímetro urbano da cidade reduz a cada dia o espaço verde

II!\:I SESC .

o:. Banco do Estado de Santa Catárina S.A.

ATA DA' ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA .00
BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A,
REALIZADA EM '18 DE SETEMBRO DE 1975.

Às dezoito horas do dia dezoito de setembro de mil novecentos e setenta e

eíreo, na sede do Ban'co do Estado de Santa Catarina S/A, à Praça XV de
Novembro, na. 1, nesta cidade de Florian6polis, reuniram·se acionistas da
Sociedade, possuidores de 19.517.986 ações, acima, pois, do quorum lelJll,
1Ddos com direito a voto, conforme consta do "l ivro de Presença dos
Acionistas", nO qual se consiWlaram as prescrições do artilJ) 92, do Decreto
lei na. 2.627;de 26 de setembro de 1940. De acordo com o artigo 28 dos
Estatutos Sociais do Banco, assumiu a Presidência' da Assembléia o Sr. Jorge
Konder Bomhausen, Presidente do Banco, o qual declarou instalada a'
Assem bléia Geral' Extraordinária, convidando para comporem a mesa os

Senhores PI(ni'o Jocelino de Azambuja Bueno, Secretário da Administração e...

Re.presentante do Governo do Estado de Santa Catarina, e o acionista Sr. JoãO
Adalberto da Silveira, para servir de SecOltário. Por solicitação do Sr.
Presidente, o Secretário leu o Ato Goverl1lmental, datado de 15.09.75,
publicado no'Dlârio Oficial do Estado, edição de 17.09.75, peloqual o Senhor
Governador do Estado designou o Sr. PI{nio Jocelino de Azambuja Bueno para
representar o Estado de Santa Catarina nesta Assembléia. PediJ, ainda, o Sr.
Presidente que o Secretário lesse o Edital· de Convocação, publicado no Diário
Oficial do Estado e no Jornal "O Estado", desta'Capital, edições de 4,5 e 8 e

4, 5 e 6 de' setembro de 1975, respectivamente, e que é do seguinte teor:

"BANCO [)""O ESTADO DE SANTA CATARINA S/A - SOCIEDADE

ANÔNIM-\ DE CAPITAL ABERTO - GEMEC-RCA-200-75/97 - CGC!MF
no. 83.876.003.0001-10 - ASSEMBl�IA GERAL EXTRAORDINÁRIA -

CONVOCAÇÃO. São convidados os senhores acionistas, para uma Assembléia·
Geral extraordinária, a realizar-5e no próximo dia 18 do mi!s em curso, às 18

horas, na sede soçial, sita à Praça XV de Novembro, no. 1, nesta Capital,
.

para deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA: 1 a.) Preenchimento de

cargo vago de Diretor; 20.) Outros assuntos de int8l'esse da Sociedade,
Florianbpolis (SC), 2 de setembro de 1975. Ass. Jorge Konder Bornhausen,
Presidente". Finda a leitura do Edital o Sr. Presidente disse que passaria a dar

rumprimeirto ao primeiro item da Ordem do Dia: "Preenchmento de cargo
vago de O ireto"'. Com a palavra, o Representante do Governo do Estado de
Santa Catarina solicitou ao Sr. Presidente que submetesse ã apreciaçãO da
Assembléia, para completar o tempo de mandato dos atuais Dire1Dres, o nome

do Dr. Guilhermino de Oliveira. Consultado os senhores acionistas presentes,
ninguém se manifestou em desacordo e nenhum outro nome foi apresentado.
Em discussãO e depois em votaçoo, foi aprovada por unanimidade a indicação
do Sr. Representante do Governo, tendo o Sr. Presidente dedarado eleito o

Diretor do Banco o Dr.·Guilhermino de Oliveira, brasileiro, casado, Ministro
Aposentado do Tribul1ll de Contas da União, CPF/MF na. 000227991-68,
residente e domiciliado no Rio de Janeiro, para ocupar as funções de Diretor

para as áreas de Brasnià, São Paulo. e Rio d� Janeira. Na oportunidade o Sr.

Representante. do Governo autorizou o caucionamen1D de 50 8\)Ões· do Banco
de propriedade do Es·tado, em garantia da gestão do Dil8tor recdm-elehD.

Passando-se, logo ap6s,' ao segundo item da Ordem do Dia, "Outros ,assuntos
de interesse da Sociedade", o Sr. Presidente da Assembll!ia e do Bareo teceu

consider8\)Ões elogiosas ao nomedo Dr. Guilhermino de Oliveira, enaltecendo
sua brilhante figura de homem público·e manifestando a importâreia da

deliberação da Assembléia, que veio possibilitar a reforlRJlação dos critérios de

atuação da atual Dire1Dria. Enfatizando a necessidade da indicação de um

nome para preenchimento do cargo até então v8!P de Diretor, objetillando
atender os interesses do Banco junto aos 6r9ãos Federais sediados em Bras(lja
e Rio' de Janeiro a para supervisionar de fonna imediata e constante as

atividades das Agências. dlKlUeJaS pi-aças e a de São Paulo. Como ninguém
quis\!Sse fazar uso da palavra, e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente

agradeceu a presença dos senhores acionistas a declarou que ia suspender a

sessão, pelo tempo necessãrio para a lavratura da ata. Reiniciados os tnlbalhos
li esta ata lilla, discutida; adiada conforme e aprovada por todos os presentes,
sendo, a seguir, assinada por mim, JoãO Adalberto da Silveira, Secretário, pelos
acionistas que aqui se encontram e pelo !ir. Presidente que, logo após,
dedarou encerrada esta A.lSembléia Geral Extraordinária. Florianõpolis(SC), 18
de 'setembro de 1975. A •. PI{nio Joceliho de Azambuja Bueno" Representan ..

te do Estado de Santa Cetarina; Jorge Konder Bormausen, Presiden-te da
. Assembléia; José Meil8l1es; Elmar Rudolfo Heineck; Alfredo Muller Júnior;
JoãO Adalberto da Saveir� luiz Acastro de Campos Gonçalves; CeC(lia

Medeiros; luiza Medeiros; Ewaldo Moritz; MaurOio Santos; Tertuliano Xavier
de Brito; Aloisio Gentil Cost'a e Moacir Arcar;'
CONFERE COM O ORIGINAL TRANSCRITO ÀS FOLHAS 171 e 172 DO

lJVRO PR6PRIO DE ATAS DE ASSEMBlltlAS GERAIS.

Florianbpolll (SC), 18 de _"mbro de 1975

Jorge Konder Bornhausen Joio Adalberto da Silveira
Prasioonte da Aaam,bNia S__6r1o da Aaembl6la

GOVERNAR. É ENCURTAR DISTÂNCIAS

O Instituto Estadual de Edu
cação realizará hoje às 10h30m
homenagens ao Dia da Árvore,
que será comemorado amanhã.
A programação será cumprida
no salão nobre daquele estabele
cimento de ensino e no pátio,
Qnde várias espécies de árvores
serão plantadas pelos alunos. Es
tará presente um representante
do Horto Florestal do Ministério
da Agricultura, que fará uma

palestra; falará também o pro
fessor de ciências Jailton Fonta
na, sobre o tema "A importân
cia da árvore na vida hurna-
na

As'comemorações. alusivas

ao Dia da Árvore que se desen
volvem todos os anos nas esco

las, têm por objetivo conscíen
. tízar as crianças para a necessi-
dade de preservação do meio
ambiente, condição indispensá
vel para a sobrevivência do ho-

,
mern. São as árvores que, dentro
de uma cidade.s trazem benefí
cios, como a evaporação da á
gua, a fixação do carbono, a

precipitação da poeira, o abafa
mento dos ruídos e a melhoria
do clima.

Uma das funções das áreas
verdes de uma cidade é funcio
nar como agente anti-poluitivo,
através da filtração do ar. FIo
rianó poliss por ser uma cidade

basicamente administrativa, por
enquanto não_ tem e talvez não
venha a ter, �aves problemas
com a poluíçâo atmosférica. Pa
ra isso contribuem também os

ventos que constantemente so

pram sobre a cidade. Esses ven

tos servem para afastar as partí
culas deixadas no ar pelas cha
minés das poucas fábricas exis
!entes, bem como pelos canos

de descarga dos automóveis.

INFLUÊNCIA NO CLIMA
A: evaporação da água que é

feita pelas árvores serve para
manter a umidade do ar e tam-:
bém exerce grande influência

. sobre o clima, acarretando as

chuvas. Em édia, cada árvore
evapora em um dia 600slitros de
água.s o que determina a forma

ção de novens quê posterior
mente se transformam em chu
'Ias. Com relação a fixação do
carbono q1!C é jogado no oxigê
nio pelas chaminés das fábricas e

descargas doss automóveis, cau

sando a poluição, as árvores
exercem papel de grande impor
tância.

Levando erns consideração
que uma árvore tem uma média
de vida de ,80 anos, neste ciclo
ela fixa em seu lenho maiss de

. duas toneladas de carbono e

filtra durante o seu ciclo d� vida
cerca de la milhões de metros

A maioria dos
motoristas ainda prefere

a velha ponte

cúbicos de ar. As áreas verdes
servem ainda para reter a poeira
existente no ar-. Ao ser levanta.
da, essa poeira vai até certa
altura e depois começa a cair
nessa hora entram em ação a;
árvores. Para realizar essa preci..
pitação, elas funcionam COmo
verdadeiros guarda-chuvas. Ao
cair, a poeira fica retida em sUas
folhas· devido a humidade exis.
tente. 'Proporcionam ainda a me.

lhoria do clima, através das sam.
o
bras que fornecem. Com isso, há
uma movimentação de massas

quentes e frias, em consequência
melhora o clima, havendo maior
circulação de ar. A poluição
sonora" uma das maiores exís
tentes em Florianópolis, ao lado
da poluição das águas das baías
pode, através das áreas verdes
ser bastante diminuída. Neste
caso as árvores funcionams con-,
um colchão isolante, acustíco
absorvendo qs ruídos.'

. As estatísticas do Detran revelam, contudo, que já foi menor o movimento pela nova ponte.
Apesar das dificuldades

ainda existentes pela falta
de vias de acesso mais dire
tas à ponte Colombo SalIes,
estatísticas do Detran de
monstram que atualmente a

ponte nova está sendo quase
tão utilizada quanto a Ponte
Hercílío Luz, embora à 'pri-

::. .- Isso pode ser verifica
do, pois as estatísticas feitas
às sextas-feiras.. dia em que
I} tráfego é mais intenso, de
monstram que uma média
de 21 mil carros passam pela
ponte velha, enquanto que a

média antes da inauguração
da Ponte Colombo Salles era

de 40 mil carros nos dias de
grande movimento.

minado classificador de trá-
.

fego, com o qual poderemos
proceder a contagem dos
veículos nas duas pontes.
Com esse equipamento, que
é importado, I) trabalho po
derá ser executado em dias
alternados nas duas pontes.
"Em geral' as pessoas, ob

servando o movimento das
duas ligações entre o Conti
nente e a Ilha, acreditam
que o movimento na Ponte
Hercílio Luz é maior do que
ria Colombo Salles. Entre
tanto, deve ser levado em'

consideração que somente
uma das pistas desta última,
tem condições de escoar to
do

.

o tráfegos na ponte ve-

o acidente interrompeu o tráfego e obrigou os passageiros do ônibus a caminhar

Primeiro você escolhe o Ford·Maverick4 cilindros.
Depois a gente resolve. como você vai pagaI:

meíra vista aprente que não.
Segundo o coronel' Alinor
Ruthes, diretor do. Detran,
"atualmente a Ponte Hercí
lio Luz está com menor mo

vimento de tráfego e a pon
te nova aumentando gradati
vamente". Mas na realidade
o grandestráfego ainda passa
pela Hercílio Luz.

O Detran até hoje não fêz
a contagem de veículos que
trafegam diariamente pela
ponte nova, uma vez que o

equipamento que dispõe
não serve para esse trabalho.

- Estamos adquirindo
um àparelho especial, deno-

lha", disse o diretor do De
tran,

usuouo DECIDE
Para o coronel Alinor

Ruthes não existe possibili
dade do Detran escolher iti
nerários para os motoristas,
"a decisão do melhor cami
nho a seguir para chegar a

determinado local, cabe so

mente ao motorista".
- O Detran deve somente

evitar que o trânsito se tor

ne por demais congestiona
do, daí as alterações que às
vezes se fazem necessárias.
O grande movimento de veí
culos que trafegam pela
Ponte Hercílío Luz é para a

Avenida Rio.Branco, com u

ma pequena parte para a rua

Francisco Tolentino.

, Caso fique comprova
do que os motoristas prefe
rem a

.

nova ponte para se

deslocarem à zona do Mer
cado Municipal, a tendência
é fechar a rua Francisco To
lentino para quem vem da
Ponte Hercílío Luz, visando
jogar o tráfego pela outra

ponte. Ou então, fazer com,
que o motorista � uma vol
ta maior pela Avenida Rio
Branco até aquele local, o
.,t

,. •

que aumentara muito mais

itinerário do que vindo pelo
aterro", concluiu.

Você pode escolher entre os vários modelos 2 ou 4 portas,
estilo de pintura, Super ou Super Luxo.
Nós queremos que você saia de nossa loja com o

Ford Maverick 4 cilindros. O carro que tem muitas
novidades. O novo motor, a nova suspensão! maior
conforto e espaço interno.
Quantó ao pagamento, a gente reso've no fim. E ainda
assim você escolhe. Temos os melhores planos
para você pagar o seu Ford Maverick 4 cilindros.

A promoção dos novos

artistas neste leilão
Começa hoje às 21 horas no Colégio de Aplicação, a Quermesse

de Arte promovida pelos alunos do Colégio de Aplicação, e .contan
do com a participação dos novos artistas plásticos, Luis Costa, Riko,
Peninha, Tomazini, Pazini, Kalinho, e Marcos Brattig. Ao todo, 60
quadros que serão leiloados, sorteados, (roleta e bingo), ou mesmo
vendidos.

'

A quermesse será realizada à nível de festa popular, com balões,
carrinhos de pipoca, luzes, e muita

'

badalação ". Para os promoto·
res, "Irá se constituir numa abertura para os jovens artistas que, no

momento, ainda estão escondidos com sua arte, sem poder mostrar
seus trabalhos. Se der certo, e 11' idéia for bem aceita pela vopulação,
muitos novos valores terão condições de expor na Capital' .

O funcionamento da quermesse, através de bingo, roleta, rifas e

leição, será basicamente, igual ao de uma festa junina, Só que nesta
são sorteadas galinhas assadas, brinquedos, etc enquanto que na

quermesse-de hoje e amanhã serão sorteados, leiloados, apenas qua·
dros.. , É claro, ' quem não quiser comprar nada, pode dar uma

chegada lá, apenas para apreciar a arte dos sete pintores. e cO!l}er
·uma pipoca, ou um cachorro quente. Quem quiser comprar, tam_bélll
não precisa levar muito dinheiro se, por exemplo, pretender arnscar
a sorte".
Um quadro avaliado em Cr$ 600,00, por exemplo, será sorJeado

em bilhetes de Cr$ 10,00 - 60 ntneros. Logo, alguém poderá ga'
nhar uma bela obra surrealista de Riko, ou de Luis Costa, por apenas
Cr $ 10,00. "É poderá ter ernscasa um quadro que antes nunca tiver�
condições de adquirir, pelo simples motivo de ser m�ito caro, nulll

exposição tradicional das galenas de arte da cidade, isseguram os

alunos.
.
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